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La Universidad a Distancia no ha 
admitido a más de cien alumnos

El director de la UNED de Albacete, Andrés López Mora, 
señaló ayer que el hecho de que la sede central de esta 
Universidad, en Madrid, haya establecido el primer número 
dausus para los estudios de Derecho, ha dado lugar a que 
más de un centenar de personas no hayan podido matricularse

en Derecho en Albacete. Precisamente hoy, a las 19,30 horas 
se celebrará en el Centro La Asunción la apertura oficial 
del curso académico 91/92 de la UNED, una institución que 
atraviesa un grave problema económico, como advierten sus 
propios alumnos a la vez que piden ayuda. (Pág. 6)

Isaac Shamir, primer ministro israelí.

" La Diputación se
“i expone a perder
¡a ™S de 490 
e millones en

13
te subvenciones

Según el diputado de IU, 
Ramón Sotos, “la Diputación 
corre el riesgo de perder las 
subvenciones que le concedió 
el MAP para inversiones, debi
do a la demora en la presen
tación de los proyectos”. Asi
mismo, Sotos valoró la gestión 
del equipo de gobierno socia
lista de “lamentable”, por la fal
ta de resultados de su acción 
política. (Pág.5)
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“Después de doce años el Gobierno se da cuenta del peligro de desecación” declara la Asociación de Propietarios.

Felipe González 
abre hoy la 
Conferencia de 
Paz para 
Oriente Medio

El encuentro entre Bush y 
Gorbachov centró un día de 
intensos preparativos para la 
Conferencia de Paz que empie
za hoy en Madrid. Mientras, los 
participantes se manifestaron 
dispuestos a trabajar por la paz, 
pero sin ceder en sus posturas.

(Págs. 18 y 19)

^B y además 5

/ Pérdida de 28 
millones en la 
Feria y el 
Verano Cultural 
de Villarrobledo

En el Pleno extraordinario 
del Ayuntamiento de Villarro
bledo del pasado lunes se apro
bó, con. el voto en contra del 
Grupo Popular, el déficit gene
rado por el Verano Cultural y 
la Feria 1991 que asciende a 
casi 28 millones de pesetas, jus
to el doble de lo presupuestado 
■nicialménte.

(Pág. 15)

Los propietarios de Ruidera 
piden ser indemnizados por la 
“expropiación” de las lagunas

Los propietarios de las lagunas de Ruidera exigen a la 
Junta indemnizaciones para su expropiación y culpan a 
la Administración del actual deterioro y desecación que
sufre la zona.

La Asociación de Propieta
rios en las lagunas de Ruidera 
esgrime su derecho sobre las 
aguas en una compra de 1865

y exigen el procedimiento de 
la expropiación e indemnizacio
nes a la Junta para que puedan 
ser declaradas públicas. (Pág. 11)

Los propietarios 
manifiestan que “es 
fácil ser generosos 
con cartera ajena”

La Pegatina

Velocidad inedia
CARLOS ZULOAGA

L
a oposición marcha acelerada. Al presidente regional 
del PP le han retirado el carné de conducir durante 
dos meses por ir a 107 kilómetros por hora cuando 
^i máximo era de 90. J. M. Molina fue “cazado" en la 

^¡rcunvalación de Villarrobledo cuando seguramente quería 
dejar en la lejanía una de las localidades que perdió en 
3S últimas elecciones municipales y autonómicas.

Quienes también podrían perder el permiso de conducir 
son el camarada Sotos y compañía. Cuando les conviene 
ponen la quinta para denunciar la mala gestión socialista 
pero cuando se trata de recibir prebendas del señorito los 
comunistas no pasan de la segunda y queman el motor 
^ .^ P^^^^ kilómetros. Pero los que realmente están que- 
^ado.s son los alumnos de la UNED que ven como el 
paso de tortuga” se ha adueñado de sus responsables.

^ es que a la postre es muy difícil encontrar la velocidad 
media para no pasarse ni quedarse atrás.

AHORRE

Descubra y Gane
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UGT de Hostelería.

Según UGT, 
“CC.OO. se ha 
bajado los 
pantalones en el 
convenio de 
Hostelería” (Pág. 7)

Representación 
rodense en la 
inauguración de 
la Casa de La 
Mancha en 
Benidorm (Pag. 17)

El Ayuntamiento 
de Caudete exige 
a las industrias 
cumplir con la 
normativa sobre 
vertidos (Pág. 17)
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Firma invitada

El cuchillo bajo la almohada
ANTONIO PAPELL

La Tribuna

arío Valcárcel esgrimía ayer en 
un brillante artículo el gran argu
mento psicológico que juega a 

favor del éxito de la conferencia de Madrid 
que hoy da comienzo: árabes y judíos están 
cansados de llevar cuarenta años con el cuchi
llo bajo la almohada. Ciertamente, el hecho 
de que se celebre la conferencia no se debe 
sólo al cambio de situación internacional -el 
fin de la guerra fria”, la derrota de Sadam 
Husein, el hundimiento del prestigio de Arafat 
tras apoyar al régimen iraquí, el final de la 
URSS como potencia hegemónica, el deseo 
de Bush de crear un “nuevo orden” bajo los 
auspicios de las grandes democracias occiden- 
tales-.-sino también a ese deseo de las partes 
de poner fin a medio siglo de agotadora con
frontación que, por añadidura, está estabili
zada: Israel, que es la única democracia de 
la zona, mantiene la supremacía militar (entre 
otras razones, porque posee el arma nuclear), 
pero con su exiguo territorio y sus poco más 
de 4 millones de habitantes no puede sentirse 
absolutamente segura frente a la gigantesca 
nación árabe que la bordea por tres de sus 
cuatro costados. Y en el otro lado, el pueblo 
palestino, rehén de innumerables fanatismos, 
víctima principal de la inestabilidad de la zona, 
necesita también de un nuevo marco que le 
permita vivir en paz, desarrollarse mínima
mente, salir de la marginalidad, la postración 
y el tercermundismo.

Con toda evidencia, el principal obstáculo 
para el proceso negociador que hoy comienza 
es el nacionalismo irreducible de gran parte 
del pueblo israelí, y especialmente de quienes 
lo gobiernan en esta hora, con obvio aunque 
ajustado respaldo popular. Ese nacionalismo, 
nada esotérico en una nación que ha cumplido 
apenas 44 años y que en ese tiempo ha tenido

que defender no sólo su integridad sino su 
derecho a existir, amenazado por varias agre
siones exteriores, sólo puede remitir si los paí
ses árabes más radicales del entorno israelí 
—Siria especialmente- cambian de actitud. Las 
resoluciones 242 y 338 de las Naciones Unidas 
obligan a Israel, desde 1967, a renunciar a 
parte -los textos son ambiguos al respecto-de 
sus conquistas territoriales en la guerra de 
los seis dias, en que Israel -por cierto-se limitó 
a defenderse de la agresión exterior. Pero 
resultaría una ingenuidad convertir a Israel 
en mera potencia expansionista: los altos del 
Golán, sobre los que ningún sector israelí plan
tea reivindicaciones territoriales —sí las hay 
sobre Cisjordania y Gaza- son estratégica
mente indispensables para la defensa de la 

. nación judía en tanto Siria sea enemiga, e 
Irak pueda desencadenar un ataque aéreo. En 
suma, los territorios ocupados, al margen de 
la errónea política defensiva en tanto persista 
la hostilidad entre árabes y judíos.

Resulta impresionante e ilustrativo compro
bar que, aunque las tesis del partido de Shamir, 
el Likud, son extremadas, otras personas racio
nalistas, moderadas e intelectualmente muy 
maduras del Estdo de Israel mantienen cau
telas semejantes a las que esgrime la derecha 
en el poder. Y es que la pequeña nación 
judía no tiene aún completamente asegurada 
su permanencia en la historia. Si no se entiende 
esto, si no se ve -al menos en parte— que 
los recelos de los israelíes son más que jus
tificados, si no se advierte que Acorralar a 
los judíos sólo servirá para acentuar su nacio
nalismo, el proceso negociador fracasará rotun
damente. Porque Israel no habla sólo de con
cesiones territoriales sino de su existencia, de 
seguir siendo una nación. Así las cosas, no 
es difícil mensurar lo arduo que resultará que 
la conferencia fructifique.

La nación 
judía no tiene 
asegurada su 
permanencia 
en la historia. 
Si no se 
entiende esto, 
y que acorralar 
a los judíos 
acentuará su 
nacionalismo, 
el proceso 
negociador 
fracasará
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Cuervera — ^=
ocas cosas habrá hoy tan peligrosas como 
ir de moro por Madrid. Tener la tez acei
tunada, el pelo rizo y un negro y tupido 

bigote, y subirse al Intercity para un viaje relámpago 
a la capital del Reino, es garantía casi absoluta 
de ser interceptado por un control de seguridad 
en el metro de Atocha, registrado, golpeado, con
ducido a “dependencias policiales” y retenido en 
ellas hasta que termine en paz la Conferencia de 
ídem. Tan convencidos están los judíos (y son ellos 
los que mandan en este cotarro, no nos engañemos) 
de que todos los árabes son terroristas y asesinos, 
que no van a permitir que nadie con ascendencia 
mahometana se acerque a diez kilómetros a la redon
da del Palacio Real. Los semitas, acostumbrados 
a que se les exija una imposible limpieza de sangre 
desde los Reyes Católicos a la Alemania nazi, apro
vecharán la ocasión para vengarse en quienes menos 
culpa tienen: los moros, que nunca les han hecho 
mucho daño que digamos, salvando los poco eficaces 
misiles scuds de Sadam.

Ya los informativos de ayer anunciaban la bús
queda de tres terroristas, supuestamenle radicales 
chiíes o cosa por el estilo, que respondían a nombres

El pisto

Cargarse al moro
DIMAS CUEVAS

Ir de moro por Madrid es garantía 
casi absoluta de ser interceptado por 
un control de seguridad, registrado, 
golpeado y conducido a 
“dependencias policiales”

como (aproximadamente) Husein Mohamed, Moha
med Huseinni, o Alí Mohamed. Como puede verse, 
nombres extrañísimos para un moro. Supongo que 
eso debe de ser muy parecido a llamarse Pepe López 
o Juan Martínez en esta España de nuestros pecados. 
Moro más moro menos, habrá en territorio nacional 
en estos días ochocientos mil mohamcdes, huseinis 
y alies, con carta de residencia o sin ella, con permiso 

de trabajo legítimo o falsificado, vendedores ambu
lantes o médicos estomatólogos, propietarios de res
taurantes egipcios o fisioterapeutas cotizados. Todos 
ellos son sospechosos, todos son susceptibles de ser 
encarcelados para que Isaac Shamir y sus colegas 
puedan venir tranquilos a Madrid a decir lo que 
ya todos sabemos: que no se van de los territorios 
ocupados porque no les viene en gana, y porque 
para eso tienen en su poder la bomba atómica y 
-sobre todo- las principales fortunas y grupos de 
influencia en los Estados Unidos.

Si yo fuera moro o tuviera pinta de ello, y viviera 
en Madrid o sus alrededores, me cuidaría muc o 
de salir de casa durante unos días. Y si no tuviera 
más remedio que ir al trabajo o bajar a comprar 
el pan, previamente me afeitaría el mostacho, me 
fijaría el pelo con abundante brillantina y me beben 
un vaso de vinagre para estar más pálido. • > 
aun así, viera acercarse algún miembro de las í“®’'2'|^ 
de orden público españolas o importadas para * 
ocasión, me encomendaría a Alá y mi único 
sería que, al haber muerto en Guerra Santa, 
estaría en compañía de las huríes del Profeta en 
ríos de leche y miel.



Miércoles, 30 de
Octubre de 1991¡La Tribuna OPINION

B Punto de vista 
Sí--- -

^M Hoy, en estos momentos

¡¡Hambre!!
EDUARDO CANTOS

Siempre queda algo
LUIS PARREÑO

E
l Mundo tiene hambre de casi todo 
lo bueno. Hambre de amor, de 
solidaridad, de paz social, de feli

cidad, de justicia... y también de pan. 
Que dicen que es la que más se nota. 
Por eso el Mundo está necesitando un 
clavo ardiendo donde agarrar su espe
ranza de dejar satisfecha tanta hambre.

La paz es un bien escaso. Por eso la. 
Humanidad tambien tiene hambre de paz. 
Los “notables” que viven en los palacios 
en donde la paz se consume como manjar 
que satisface el íntimo egoísmo de saberse 
dominador del orbe, dejan desabastecidas 
de paz las reservas de las que el pueblo 
suele echar mano para ir tirando. Y como 
no es bueno que al final el pueblo pase 
hambre de nada, ellos, los “notables” que 
administran la paz mundial no han tenido 
más remedio que reunirse para ponerse 
de acuerdo en cómo la van a repartir... 
Si es que les queda aunque sea unas 
migajas que llevarse a sus intenciones de 
aparecer como los grandes salvadores de 
la Humanidad.

Por eso ahí los tienen ustedes, en 
Madrid echando mano de ese bien escaso. 
Tan escaso como la voluntad de los viven 
a costa del sufrimiento de los demás.

¡¡Hambre!! Aunque sea a golpe de 
huelga. Como la que han iniciado esos 
a los que no les tiembla el pulso a la 
hora del tiro en la nuca, que tantos huér
fanos de hambre de amor están dejando 
sobre las cunetas de una España que en 
este sentido la tenemos demasiado soli
viantada.

Los pájaros y las escopetas

Lo he pensado y lo voy a hacer. Los 
hombres públicos son tan propensos a 
las frases redondas, que luego a luego 
estas van a ocupar la mayor parte del 
espacio ideológico. Lo que no deja de 
ser un peligro, pues esas frases suelen 
estar huecas de contenido. Péro como 
por otra parte algunas de ellas merecen

Los hombres públicos son 
tan propensos a las frases 
redondas, que pronto 
ocuparán la mayor parte 
del espacio ideológico un 
peligro, pues suelen estar 
huecas de contenido

ser sometidas a la dura prueba de la 
reflexión, no queda más remedio que 
dejarías anotadas en el lugar correspon
diente. Una especie de “fraselono” del 
que echar mano para pesar y medir el 
grado de perturbación de la sociedad pen
sante, no vaya a ser que se nos vaya 
la manos y luego a luego la España inmor
tal de nuestros días sea unos jugos florales 
para políticos y similares.

En esta tesitura, y después de leer que 
CC.OO., junto con la patronal de Hos
telería ha firmado el convenio del sector, 
sin que UGT les echara una mano, anoto 
lo que Mata ha dicho al respecto; se 
refiere a la actitud de UGT, a la que 
le recomienda que “piense un poco más 
en los trabajadores, que es lo que hemos 
hecho nosotros al firmar el convenio -ase
gura el líder de Comisiones-, en lugar 
de llevar a la gente a la huelga”... Yo 
me imagino la cara que habrá puesto 
Rufino Galiano cuando haya visto u oído 
esa “perla” de su amigo José Antonio. 
Y algunos empresarios, tambien, ya que 
no están demasiado acostrumbrados a que 
los pájaros le tiren a las escopetas. Pero, 
en fin, y como hemos dicho anterior
mente, esto lleva camino de convertirse 
en unos juegos florales donde el que más 
y el que menos aspira a llevarse el premio. 
El que sea. Pues lo importante es que 
la demagogia no decaiga aunque sea a 
costa del sufrido espectador. Que es el 
que en estas representaciones suele pagar 
el pato.

E
n las pequeñas y entrañables his
torias de la gran mayoría de 
nuestros pueblos, generalmente 
en los medios rurales, existen, por lo 

general, enraizados familiarmente, tres 
nombres que nunca se olvidan, quizá 
porque rotulan una calle o una plaza, 
en virtud de una dedicación en la que 
pudieron haber destacado unos valores 
humanos y profesionales, particularmen
te los primeros. Son los de los maestros, 
los médicos y los sacerdotes.

Las gentes son agradecidas, no olvi
dan, por mucho tiempo que pase.

Recientemente, un grupo de mucha
chos albacetenses realizó una marcha 
a pie por una bellísima y poco conocida 
parte de nuestra provincia, recorriendo 
cortijos y pedanías de las comarcas de 
Nerpio y Alcaraz. Llevaban un mensaje 
de juventud y alegría y encontraron en 
todos los sitios, donde hicieron acam
pada, un ambiente de hospitalidad, de 
simpatía y afecto, ofrecido por gentes 
sencillas, bondadosas y trabajadoras, que 
se guían por el reloj del sol, que rien, 
sufren y rezan en el ritual de la lluvia 
y el viento, de la nieve que en ocasiones 
las deja incomunicadas, haciendo intran
sitables los caminos de herradura. Y 
siempre en los labios el “Dios sea ben
dito”, caiga lo que caiga, suceda lo que 
suceda. Gentes de una envidiable rique
za espiritual, como las de los cortijos 
de Chorretites —el de Abajo y el de 
Arriba— donde la naturaleza pintó con 
dulzura, como un regalo, un precioso 
cuadro enmarcado entre una umbría y 
una solana, con un pequeño regato del 
Taibilla, por el que discurría un agua 
purísima que “sabía a Dios”. Gentes a 
las que parecía algo de brujería que 
las palabra.s pasaran por un cable y 
pudieran hablar con el hijo que hacía 
la “mili” en Bétera.

Allí llegó un día, hace cuarenta años, 
por primera vez, un “maestro del

Gobierno”, un muchacho que creyó 
saber lo que, entonces, era la misión 
pedagógica, lo que tenía que hacer en 
aquellas circunstancias, en las que tenía 
que poner, renunciando a muchas cosas, 
amor, mucho amor, porque entendía que 
era injusta, intolerable, la marginación 
que sufrían aquellas gentes, que no 
podían ni sabían cómo protestar por el 
vacío de las instituciones. (¡Ay, esa '‘ben
dita” Diputación Provincial, siempre tan 
lejana de Nerpio!) Y enseñó a leer y 
a escribir, y las cuatro elementales ope
raciones aritméticas, a dos docenas de 
niños, olvidados de todos, merecedores 
de todo. Dos años marcaron para siem
pre la vida de ese maestro, pero con 
mayor intensidad la de los habitantes 
de esos cortijos, donde Dios —a pesar 
de que se instaló la Luz eléctrica, se 
puso un teléfono público, se hizo un 
lavadero para que las mujeres no tuvie- 
ran que hacer la colada a la intemperie, 
ateridas por la inclemencia del tiempo, 
se “bajara” el agua con la que se llenaran 
cerca los cántaros— sigue siendo el 
“gran interlocutor válido”, el que des
pide apaciblemente al sol que muere 
cada día, cuando el ganado regresa a 
las “tinás”, y, a la mañana siguiente, 
hace esplendoroso el nacimiento de la 
luz de otra jornada, para que, nueva
mente, sea sacado a pastar.

Esta gentes, hijos de aquellas do.s 
docenas de chiquillos que entraron en 
un mundo nuevo, sabiendo leer y escribir 
— ¡cuarenta años. Señor!— encargaron 
a esos jóvenes excursionistas que “bus
caran a ese maestro y le testimoniaran 
su agradecimiento”.

Días pasados, nos cruzamos por la 
calle con dos de esos jóvenes. Uno de 
ellos se dirigió a nosotros:'

—Oiga, por favor, tenemos que decirle 
algo...

—¿Es a mí?—preguntamos, adivinan
do de qué se trataba.

fi Arcalaus el encantador «

E
n uno de los últimos des
manes cubanos, me 
parece que el fusilamien

to de Ochoa y otros militares, 
parece que con el propósito de 
esconder bajo la alfombra las 
relaciones con el narcotráfico del 
comandante Castro, lo.s conser
vadores estuvieron a punto de 
levantarse del ^-^cto por Alba
cete. Albacete na sido de las 
pocas ciudades del mundo que 
ha roto el embargo comercial a 
la isla del Caribe. Digo esto por
que en el reciente congreso del 
socialismo albacetense se ha, 
oibujado, como línea maestra, el 
exito del citado Pacto. Si yo fue- 

conservador, y sentado a la 
’i^esa de tan franciscana asocia
ron, me subirían los colores al 
''Ostro y me quedaría rojo de ver
güenza y azoramiento. La pro
paganda tiene estas cosas. Toda 
^ vida expresando el consenso, 

la necesidad de tomar decisiones 
fuera del pugilato político, que 
si Albacete se merece esto, que 
si hay que dotar de cierta inde
pendencia a los acuerdos globa
les, y toda esa literatura que, 
cual liga para atrapar pajaritos, 
encerró en jaulita al partido con
servador. Confieso mi ignorancia 
al no comprender como los con- 
servadorc,s no han decidido ya 
abandonar la mesa. En el Con
greso del PSOE debían haberíos 
invitado. Izquierdo le ha dicho

Rojos
RAMON BELLO SERRANO

a la militancia que todo desarro
llo tiene causa última en el Pac
to. Ha vendido el trabajo de 
todos los integrantes como pro
paganda de su propia agrupación 
política. Ha hecho lo que Etche
verry en Tenerife : licvarse el 
balón con la mano. En la próxi
ma reunión o los conservadores 
tienen estómago mexicano o se 
levantan indignados de la mesa. 
Han jugado con su colaboración 
y buena fe. Todo esfuerzo coor
dinado (bueno es recordar aquí 

que siempre coordinan los mis
mos) les ha sido arrebatado para 
glorificar un congreso. El Pacto 
sólo híl sido propaganda. Lo.s 
conservadores esperaban, por 
dignidad política, que no se ins
trumentalizara en politicé! 
doméstica, pero don Juan de 
Dios Izquierdo ha escrito una 
tesis doctoral de tal suplantación 
democrática, tcsi,s que ha tenido 
negro.s en abundancia, funda
mentalmente la de sus oponcntc.s 
políticos.

¿Qué piensan en la calle Gao
na? ¿Van a discutir con seriedad 
la salida de la mesa? ¿Van éi 
dictar comunicado censurando 
esta apropiación mayúscula dé 
un proyecto que sc decía inter
partidista? ¿Van a dar la talla 
pública en una ciudad con tan 
poquísima estatura ?

Den ustedes ejemplos a los 
ciudadanos. Levántense de la 
mesa y reconozcan su equivo
cación. Dignifiquen las institu- 
cione.s . Que en congreso rccicn- 
tísimo han jugado con su cola
boración, se han arrogado todo 
el protagonismo (fruto elemental 
de la propaganda) y les han deja
do a los pies de los caballos.

A no ser que quieran que Ic.s 
saquen los colores ylo.s pongan, 
próxima reunión, rojos de ver
güenza. Recuerden ; coordina, 
les coordina, don Jesús Alemán.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

^Eurocasion
Automóviles

VEGUISA
Casas Ibáñez, 21.
Tel: 21 51 73. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25. 
Tel: 22 27 87 Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín,
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Conferencia 
de la paz

VICTORIO OLIVA

primeros de enero 
quemaban de 
guerra y de odio 

las arenas del desierto. El 
año se despertó con el sus
to de la guerra y con la 
impotencia de los hombres 
para construir la paz.

En aquella ocasión me 
dirigí a todas las comu
nidades, pidiendo una ora
ción por la paz. Rezar era 
también un gesto de soli
daridad y de responsabi
lidad.

30 de octubre, han pasa
do diez meses densos e 
imprevisibles. Madrid se 
convierte en “Villa de la 
paz”. Nuestro suelo alber
ga una importante e his
tórica Conferencia para la 
paz. Se ha hecho un largo 
y difícil recorrido, con 
esfuerzo y esperanza. Han 
querido venir todos. Es 
motivo para una clara 
satisfacción. La paz nos 
atañe a todos. Su paz es 
la nuestra. Por eso os pido 
de nuevo, vuestra oración 
intensa ante el Señor para 
que en estos días se 
recorran las sendas del 
entendimiento, y no quede 
frustrada tanta esperanza, 
para que estos hombres, 
venidos de lejos, traigan 
voluntad de concordia, y 
encaucen definitivamente 
sus “pasos por los caminos 
de la paz”.

Recordaba el Papa Juan 
XXIII que la paz sólida 
se asienta sobre 4 sillares: 
la justicia, la verdad, la 
libertad y el amor. Una 
mesa, en forma de un 
“TE”, reunirá a los máxi- 
mo.s responsables. Dios 
haga que a esa mesa no 
le falte alguno de esos 
pilares necesarios. Para 
darse la paz. Porque, al 
fin, la paz no se compra 
con dinero ni se salda con 
sangre. La paz auténtica 
siempre se da. Desde una 
pequeña parcela del mun
do, Albacete, tierra abier
ta, me permito decir que 
saludamos con alegría a 
cuantos vienen para hablar 
de paz y para consolidar 
la paz.

rocurar la seguridad de los 
ciudadanos y garantizar 
el ejercicio de los dere

chos y libertades, es la misión 
encomendada por la Constitu,- 
ción a las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado y en 
concreto al Cuerpo Nacional de 
Policía, que debe conocer en 
profundidad los fines que se 
desan conseguir, dando respues
ta eficaz al progresivo aumento 
de la delincuencia, cada vez más 
especializada, más violenta, que 
ha hecho su aparición en nuevs 
especialidades delictivas en cam
pos tan complejos como la eco
logía, estupefacientes, delin
cuencia económica o interna
cional.

Mejorar la formación de los 
actuales integrantes de los Cuer
pos Policiales y posibilitar una 
mejor selección y preparación de 
los jóvenes que aspiran a formar 
parte de aquellos, constituyen 
los objetivos prioritarios para 
alcanzar un modelo de Policía 
profesional, que demanda una

Mujeres socialistas

S
e ha hablado tanto de la aventura 
galante del Paraíso que no hay nece
sidad de insistir más acerca de ello; 

cuantas reflexiones se hicieran al respecto 
no encontrarían comprensión y acomodo 
en el nuevo orden filisteo de valores que 
vivimos hoy: la primera violación de mujer 
que registró la Historia, apenas sería noticia 
en la última página de los periódicos. El 
cuento judío de la manzana y la serpiente 
ha condicionado en todo tiempo el talante 
y la complejidad del alma femenina: desde 
que nuestro buen padre Adán le hincó 
el diente a la manzana, la shija,s de Eva 
han protagonizado muchos acontecimientos 
estelares de la Humanidad, ajenos a su 
destino biológico y en contradicción con 
la naturaleza de su sexo. Ya en el primer 
canto de la Iliada se asoman a la leyenda 
en posición horizontal, ofreciéndose indis
tintamente como galardón a los soldados 
más brutos de los que se despanzurran 
a su alrededor: es la proclamación de la 
mujer con el descanso del guerrero, su, 
inciación en las relaciones públicas del futu
ro, el primer contacto con la política. Muy 
pronto impondrán su voluntad en el Cáu
caso y tierras del Asia Menor, a horcajadas 
sobre un caballo y con el arco y las flechas 
en bandolera, su credo ideológico incluirá 
el robo y el pillaje en todo el radio de 
acción de sus caballos; sólo ellas, sin par
ticipación del hombre, al que únicamente 
le permitirán visitarías una vez al año para 
ser fecundadas por él. En tales calendas 
no hablaban tanto como hoy; cosían a fle
chazos a todo cristo que se le ponía por 
delante y se hacían amputar el seno dere
cho para el mejor manejo del arco.

Hoy la mujer ha demontado de su cabal
gadura y acecha su oportunidad convertida 
en semoviento de lujo. Poco o nada se 
ha adelantado en la exploración de su extra
ño universo; sólo sabemos que posee un 
dominio general del absurdo erfecto y una 
incontenible propensión a la locuacidad. 
Cuantas teorías se han aventurado para 
rebasar ese conocimiento son estúpidas o 
superficiales y no arrojan ninguna luz al 
respecto; ni es un animal de ideas cortas 
y cabellos largos, como la definía Kant, 
ni la síntesis creadora de toda obra maestra, 
el mito de beatriz como musa inspiradora 
de toda obra maestra, el mito de Beatriz 
como musa inspiradora del genio es una 
boutade. Las vidas luminosas de los hom
bres reconocidos como tale.s no registran 
la sombra de ninguna mujer. Napoleón 
Bonaparte es la excepción que confirma 
la regla, la contrafigura metafísica del 
poder y de la gloria: derrotado en las lides 
del amor por un peluquero, un bailarín 
y un tambor mayor, luciría de por vida 
en la cabeza los cuernos donados por 
Josefina.

RICARDO CONEJERO URRUTIA

La influencia de la mujer en los asuntos 
públicos ha estado siempre vinculada más 
a sus atributos físicos que a la selección 
intelectual o grado universitario. Un breve 
recorrido por la Historia nos permite des
cubrir en la intimidad de las alcobas, los 
factores determinantes del gobierno de los 
pueblos y el destino de sus habitantes. Las 
hijas de Eva ya no se podan el seno derecho: 

. ahora sus glándulas mamarias cumplen una 
función de Estado, son patrimonio nacional, 
instrumentos reguladores del expolio y la 
usurpación de tierras ajenas. Cleopatra, 
Catalina de Rusia, Isabel la Católica y la 
reina Victoria de Inglaterra, son otros tantos 
ejemplos en el variopinto muestrario de 
mujeres ilustres que han desertado de los 
quehaceres de su sexo para ejercer esa forma 
peculiar de barbarie que los hombres llaman 
política.

En nuestro país la incorporación de un 
veinticinco por ciento de sexo débil a la 
vida pública ha rescatado del olvido el viejo 
matriarcado que otrora ejerciera el poder 
y la autoridad sobre los hombres. Las muje
res socialistas han sustituido el arco y las 
flechas de la prehistórica nstitución por el 
carnet del Partido y una rosa colorada en 
él moño; son el conjuro que actúa sobre 
la reminiscencia, los flecos de una cataplas
ma política fosilizada en el tiempo, extin
guidos pajarracos de la Edad Terciaria esca
pados del Museo de Historia Natural y posa
dos en los Presupuestos Autonómicos y del 
Estado.

Es sabido que la política degrada y envi
lece a los hombres; pero si es oficiada por 
mujeres, los efectos que produce en ellas 
el erotismo del poder entran dentro del 
terreno de lo imprevisible. El tránsito de 
la cocina al Parlamento genera curiosos tras
tornos psíquicos; las ciudadanas proclamadas 
listas por sufragio universal se creen la reen
carnación de políticos y personajes famosos 
de otras épocas: verbigracia, la ministra por
tavoz del Gobierno ha asumido el verbo 
florido y caudaloso de don Emilio Castelar, 
y la señora Ana Tutor -trasunto socialista 
de Poncio Pilatos- la costumbre de lavarse 
la smanos tantas veces cuantas los vecinos 
de Madrid se manifiestan contra la impu
nidad en que operan la delincuencia común 
y el tráfico de drogas.

Pero la estrella que brilla con luz propia 
en el zodiaco femenino del Partido Socialista 
es la señor Matilde, Ministro de asunto 
Sociales y feliz reencarnación del célebre 
mmatarife Herodes Antipapa. Por primera 
vez en la Historia el Rey infanticida trans
migra en una mujer; solo que la señora 
Matilde tiene ideas propias sobre la pena 
de muerte: el Rey Judío degollaba a los 
niños de Belén en las calles y plazas públicas 
y la señora ministra ubica el lugar de la 
ejecución en el claustro materno. Tal es la

religión que profesa y de lo que se a cons-l 
tituido sus más firme apóstol. 1

Como buena evangelista predica con eU 
ejemplo y da testimonio de su fe con sus 
obras. “Yo he abortado -ha confesado en 
una entrevista televisada-, y así lo he pro
clamado en una pancarta, en París, en una 
manifestación de mujeres abortistas”.

Algunas gentes instrinsecamente perversas 
no han querido ver en tan sublime decisión 
la grandeza de su alma dispuesta al sacrificio;^ 
si QO la purulenta secreción de muchasi 
melancolías reprimidas en el oscuro cuchitril 
de una portería sanctasanctórum de la envi
dia y el rencor de todos los tiempos; otras 
no menos malintencionadas han comparado 
un aborto público realizado en Barcelona 
con las ejecuciones a garrote vil que en 
otras épocas atraían el morbo multitudinario 
de hombres y mujeres incubados en algún 
rincón oscuro del submundo freudiano.

Pero la señora ministra tiene el buen gusto j Rar 
de ignorar a tales gentes. Diez millones de; 
votos reivindican su mala educación. La^ 
perra que ha cogido con el aborto libre 
y gratuito satisface por igual a ninfomaníacas]^ 
progresistas y a médicos carniceros: su má^ 
feliz acto de gobierno -póntelo, pónselo-a| 
a permitido a esas mujeres doctorarse en ¡ 
el amor sin más consideracioones metafísica^' 
al respecto que las propias del acto en sí, 
tal cual se aparean las bestias en el campo-f

La guinda de su biografía la pone su nega-^ 
tiva a buvencionar a las víctimas del terror;j_  
de acuerdo con un Gobierno que contem-i 
poriza con el terrorismo en lamisma medid^ £¡
que se desentiende de sus víctimas, pre^ 
cisamente cuando el terror se hace ma cruel 
y doloroso en la sociedad española y loá 
batasunos Muguruza y Esnaola reciben gra
ciosamente del Estado sabrosas indemniza
ciones millonarias.

Si en otros países el feminismo adquiere 
en la política cierto aire adecdótico de broma 
y cuchufleta, en el nuestro conduce inequí
vocamente al esperpento: el olímpico des-
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precio de la señora Matilde por los cuerpos “|¡ 
des trozados por las bombas desborda los 
límites del el esperpento y se instala en 
la psiquiatría; a la señora Matilde debían 
enfundaría en una camisa de fuerza, es un
ejemplo paradigmático de moral escatoló
gica, tiene el perfume populachero y ramplón 
de una rosa colorada en el moño de una 
ministra. La señora rñinistra de asunto^ 
sociales se ha ganado a pulso un altar en 
el reino socialista de los cielos. De qué mate-
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rias extrañas están hechas las mujeres socia-j ^j^
listas que desempeñan cargos públicos cons-^ 
tituirá siempre unmisterio. Sólo un viejo y- 
sabio refrán polaco brinda una cierta aproxi- 
macióon al fenómeno. Helo aquí: “Si no 
están, falta, y si están, sobran”.
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Oposiciones a policía
D.G. DE POLICIA

Sociedad cada vez más crítica 
y deseosa de ver responder efi
caz y adecuadamente a sus nece
sidades. Precisamente, el día 15 
de los corrientes, el B.O.E., ha 
hecho púbica la convocatoria de 
mil plazas para el ingreso en 
el Cuerpo Nacional de Policía, 
en sus categorías de Inspector 
y Policía, dirigida a jóvenes de 
ambos sexos, que cumplan los 
requisitos de tener entre 18 y 
30 años, estatura de 1,70 ó 1,65. 
según sea hombre o mujer; 
haber cumplido el servicio mili
tar, la prestación social sustitu
toria o estar exento; encontrarse 
en posesión del permiso de con
ducir clase Bl; así como el título 
de Ingeniero Técnico, Arquitec
to Técnico, Diplomado Univer
sitario, Formación Profesional 
de Tercer Grado o equivalente, 
para el ingreso en la categoría

de Inspector; mientras que para 
la categoría de Policía, el requi
sito es de Graduado Escolar o 
Formación Profesional de pri
mer grado.

En ambos casos, los aspirantes 
a alumnos habrán de superar 
una oposición que consta de 
pruebas físicas, psicotécnicas y 
culturales. Tras la fase de opo
sición, se sigue una segunda fase 
de formación en el Centro de 
Formación de Avila, que acoge 
anualmente a una media de mil 
alumnos de las categorías de Ins
pector y Policía, que cursan estu
dios previos al ingreso en el 
Cuerpo Nacional de Policía. 
Para posibilitar una formación 
integral del alumno, dicho Cen
tro dispone de una infraestruc
tura docente y administrativa 
moderna. Destacan aspectos 
tales como el Auditorio con

capacidad para mil espectado
res, la biblioteca dotada de unos 
15.000 volúmenes, el Museo 
Policial, los laboratorios de Cri
minalística, galería de tiro capaz 
para doce tiradores simultáneos, 
el área de convivencia y servi
cios, así como variadas instala
ciones deportivas, como la pis
cina olímpica, el polideportivo 
cubierto, el campo de deportes, 
etc.

Superados sus estudios en este 
Centro, y tras un período de 
prácticas que se realizan en Uni
dades Policiales bajo el control 
de uh profesor tutor, al alumno 
se integrará en el Cuerpo Nacio
nal de Policía, continuando su 
carrera profesional en los niveles 
de formación profesional o uni
versitaria que, según la catego
ría, el Plan de carrera prevea. 
Para formar parte de esa Policía,

nos dirigimos a aquellos jóvenes 
que saben aunar el equilibrio enl 
su carácter, con el idealismo da 
la aventura y el riesgo que siem-j pre tendrá la Policía; la segu-1 
ridad material de una profesióia 
estable, garantizada por el Esta-1 
do, co la posibilidad de promo-l 
ción interna y de realizar una! 
verdadera carrera profesional; di 
servicio a los demás, con tul 
especializació y formación proj 
fesional, en áreas tan divertiddaa 
como estupefacientes, informá-1 
tica, policía científica, judicial,! 
investigación delictiva, seguridad^ 
ciudadana, etc. La multitud de? 
situacines con las que se enfren-i 
ta el funcionario de Policía, va™ 
perfilando la imagen ideal del 
éste, como la de un profesional,! 
profundamente humano, impat'l 
cial, competente, eficaz, equili'l 
brado, capaz de dominar su fem' 
peramento, sus impulsos, sus 
tendencias, sus emociones. iSi 
mucho lo que pedimos, no es menos lo que te ofrecemos.!
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Polémica y conOictos en la Diputación
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El equipo de gobierno debía haber presentado los proyectos técnicos para su aprobación, antes de octubre

La Diputación podría perder más de 490 millones 
de subvenciones del MAP para inversiones

E¡ inicio de la inversiones se tendrá que llevar a cabo antes de que fínalice el presente ejercicio

El diputado de IU, Ramón Sotos, valoró de ‘‘lamentable” 
¡a gestión del equipo de Gobierno socialista de la Dipu
tación, en los 100 días. El diputado basó su apreciación 
en la posible pérdida de las subvenciones concedidas por 
el MAP, por la demora en la presentación de proyectos.
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Ester PEREZ

El único diputado de Izquier
da Unida en la Diputación, 
Ramón Sotos, valoró ayer de 
lamentable” la gestión que el 

equipo de gobierno socialista ha 
llevado a cabo en los cien días. 
El diputado basó esta califica
ción en “los resultados, o más 
bien en la falta de resultados 
de la acción política.

Uno de los temas que más 
preocupa a este grupo unitario 
es la elaboración del plan de 
inversiones para 1991, que lo 
denominó de “chapucero”, y 
que a su juicio pone en peligro 
las inversiones de 1991, y las 
subvenciones concedidas por el 
MAP, que ascienden a más de 
490 millones, ya que, “existe la 
posibilidad de la pérdida de 
algunas de ellas, y esto se puede 
demostrar con documentos”.

En los documentos a los que 
se refería el diputado, la Dipu
tación Provincial y su equipo 
de gobierno, una vez aprobado 
el plan de inversiones para 1991, 
solicita al Ministerio de Admi
nistraciones Públicas un apla
zamiento en el inicio de las
inversiones y en la presentación 

11’^1 de los proyectos. Dicho apla- 
1 Zumiento “se debió solicitar

P^^^iJ^ ^^ ^® octubre deberían 
estar aprobados los proyectos 

•ma*! y los terrenos en los que se 
cialJ Va a construir, deberían estar 

c.'^*^P°^'CÍ^ri de la Diputación.
^'0 embargo, según mis noti- 
^*3s, estos proyectos no se han 
•niciado”.
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La contestación que hace el 
a la solicitud de aplaza- 

^■ento, es. que los certificados 
de las obras deberán remitirse 
^aies del próximo. 1 de diciem- 

. ya que el inicio de las inver
siones deberá hacerse antes de 
9ae finalice el presente ejer-

El representante de IU mani

festó que “nosotros podemos 
garantizar que de gran parte de 
las obras previstas en el Plan 
de inversiones para 1991, toda
vía no se han concluido los pro
yectos técnicos, por lo que 
corren el peligro de quedarse 
fuera las inversiones y subven
ciones para el Plan general, el 
Plan Sectorial, y el Plan especial 
para la zona oeste”. Además, 
la solicitud que lU hizo para 
que fuera aceptada por el MAP 
una nueva zona de acción espe
cial, zona este, para los 27 pue
blos que se quedaron fuera, el 
plazo concluyó en septiembre, 
por lo que esta nueva zona que
da descartada.

^^Subvenciones en el alero”

Ramón Sotos hizo un repaso 
del análisis financiero para 
corroborar con datos sus afir
maciones, ascendiendo las sub
venciones concedidas por el 
MAP, y que corren el peligro 
de que se pierdan ,a más de 
490 millones. “Dentro del Plan 
general, hay una inversión pre
vista de 480 millones, de los 
cuales, 87 son subvencionados 
por el MAP; en el Plan Especial 
Oeste, que es el más impor
tante, la subvención es de 224 
millones, de los cuales 175 
correspondían a instalaciones 
telefónicas y 49 al tratamiento 
de aguas; para el Plan sectorial 
cuya inversión total es de 150 
millones de pesetas, 71 son 
subvencionados”.

Dependiendo d^ los proyec
tos que la Diputación sea capaz 
de presentar antes del plazo, 
estas subvenciones podrán sal
varse, o por el contrario se per
derán, según señaló Ramón 
Sotos, quien añadió que “nos 
gustaría saber qué es lo que 
ha hecho el equipo de gobierno 
desde abril del 91 en que se 
tuvo conocimiento de la con
cesión de las subvenciones”.

La Diputación no ha presentado la oferta pública de empleo.

“La política de personal es
prepotente y antisindicalista”

E.P.

Ramón Sotos también criticó 
el hecho de que en la presen
tación y aprobación de los pre
supuestos por el partido mayo
ritario, cabe resaltar la falta de 
la incorporación de la oferta 
pública de empleo. Según el 
diputado de lU, ”esto es una 
vulneración de la ley, por lo 
que IU anuciará en el próximo 
Pleno, el inicio de los trámites 
oportunos para interponer las 
acciones judiciales oportunas en 
contra de la ilegalidad”.

La oferta pública de empleo 
tendría que haberse aprobado 
en el plazo máximo de un mes, 
una vez aprobados los presu
puestos. Por esta razón, lU soli
citó en la última comisión, saber 

si la unidad de personal había 
tramitado la información de la 
plantilla orgánica y la oferta 
pública de empleo previsible, 
que debería incorporarse en los 
presupuestos. Ramón Sotos, 
declaró que “este informe fue 
presentado con fecha 20 de sep
tiembre, seis días antes del Ple
no que aprueba los presupues
tos, por lo que, si no se ha 
incluido ha sido por decisión 
política”.

Asimismo, IU resaltó la polí
tica de personal, caracterizada 
por “la prepotencia y el anti
sindicalismo, que incluye medi
das como la exclusión de los 
sindicatos en las comisiones 
informativas, el incumplimiento 
de los compromisos adquiridos 
en lo que respecta al catálogo 

de los puestos de trabajo, y la 
adjudicación de locales*”. Ade
más acusó al equipo de gobier
no de incitar a los sindicatos 
a la ruptura de la unidad de 
acción, que “es tan necesaria 
para defender los intereses de 
los trabajadores, obligándoles a 
llevar a la práctica una de las 
movilizaciones más importantes 
que ha habido en la Diputa
ción”. Asimismo, Sotos mani
festó su esperanza de que la 
Diputación aproveche la nueva 
vía de negociación que le han 
tendido los sindicatos.

El diputado de IU concluyó 
diciendo que su grupo conti
nuará en la línea de oposición, 
constructiva y controladora de 
la gestión, y denunciando irre
gularidades.

M.C.D.202
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Establecido un '‘número clausus’’ en Derecho, en el curso cuya apertura oficial se celebra hoy 

Más de un centenar de alumnos no 
ha podido matricularse en la UNED

"Sería aconsejable recabar la ayuda económica de Ias instituciones con nuestra Universidad”

Nuevos miembros 
y más actividad 
de la asociación 
de estudiantes
AIESEC

LT

El director del centro aso
ciado de la Universidad 
Nacional de Educación a 
Distancia (UNED) de 
Albacete, Andrés López 
Mora, informó de que es 
muy posible que en este 
curso 91/92 el número de 
alumnos sea inferior al 
año pasado.

Felicidad IZAGUIRRE

López Mora señaló ayer 
que en este nuevo curso estu
diarán en la UNED alrededor 
de 1.400 personas, una cifra 
de alumnado que según todas 
las previsiones será sensible
mente inferior a la del año 
pasado, por la razón de que 
en los estudios de Derecho 
se ha establecido por parte de 
la sede central de esta Uni
versidad, ubicada en Madrid, 
el primer número clausus.

“Esto ha dado lugar a que 
unos 18.000 alumnos en el 
ámbito nacional no hayan 
podido acceder a la Facultad 
de Derecho de la UNED; de 
éstos, más de cien querían 
matricularse en Albacete”, 
explicó el director.

A parte de esta limitación, 
el nuevo curso, cuya apertura 
oficial se celebra hoy, se pre
senta con unas perspectivas 
muy similares a las del ejer
cicio anterior, desde el punto 
de vista académico.

Así pues, a las 19,30 horas 
de hoy se procederá en el 
Salón de Actos del Centro 
Cultural de la Asunción a la 
apertura oficial del curso aca
démico 1991/92, con el siguien
te programa; actuación de la 
Coral de Albacete, con la 
interpretación de “Veni Crea-

Los alumnos advierten del grave problema 
económico de la Universidad a Distancia

F. IZAGUIRRE

A través de un comunicado 
remitido a este diario, el Con
sejo de Alumnos del centro aso
ciado de la Universidad Nacio
nal de Educación a Distancia 
(UNED) de Albacete, da un 
toque de atención al Ayunta
miento, Diputación y Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, indicando a los res
ponsables de estas Administra
ciones que “no olviden que 
invertir en educación, en cual
quiera de sus modalidades, 
supone unos beneficios (aunque 
no sean del todo materiales), 
y la UNED en Albacete lleva 
años aportando cultura, licen
ciados y mucho esfuerzo por y 
para todos nosotros”.

Para el Consejo de Alumnos, 
“la UNED en Albacete se viene 
abajo, parece que no tenga 
derecho a sobrevivir dignamen
te”, a la vez que señala que 
“hace un año se nos prometió

A las 19,30 horas de hoy se celebra en La Asunción la apertura oficial del curso de la UNED.

tor”; a continuación el secre
tario del centro de la UNED 
de Albacete realizará la lec
tura de la Memoria del Curso 
1990/91.

La lección inaugural corre
rá a cargo del vicerrector de 
centros asociados de la. 
UNED, Luis Tejero Escriba
no, sobre “El futuro de la 
enseñanza a distancia en la 
comunidad europea: la ense
ñanza continua”. Después, 
volverá a actuar la Coral de 
Albacete.

Tras la entrega de distin
ciones a los alumnos licencia
dos en el curso 90/91, el pre
sidente del Patronato de la 
UNED de Albacete, Juan 

una ayuda económica de la cual 
faltan unos millones por dar y 
sin los que no podemos acabar 
el curso académico con un míni
mo de dignidad”.

“La promesa no se ha cum
plido -añade- y los alumnos de 
esta Universidad vamos a salir 
perjudicados. Sin este dinero las 
horas de tutorías serán escasí
simas, el material de biblioteca 
no se ampliará ante nuevas 
necesidades y muchos profeso
res se van a quedar en la calle”.

Preguntado por la problemá
tica que refleja este comunica
do, el director de la UNED de 
Albacete señaló que “el alumno 
de esta Universidad es muy 
peculiar; o bien trabaja además 
de estudiar, o se dedica por 
completo a sus estudios a dis
tancia. Estos son los que quie
ren más atención y que piensan 
que están abandonados, pero 
nosotros queremos ayudarles y 
estamos «llamando a muchas 
puertas» para ello”.

Francisco Fernández Jiménez, 
que ostenta la Presidencia de 
la Diputación de Albacete, 
intervendrá en el acto, abor
dando el pasado, presente y 
futuro del centro académico. 
Después Tejero Escribano 
inaugurará el curso. Cerrará 
el solemne acto la Coral de 
Albacete.

Alrededor de 50 alumnos 
que obtuvieron la licenciatura 
el año pasado por la UNED 
han confirmado su asistencia 
al acto oficial.

En el ejercicio anterior, 
obtuvieron la licenciatura por 
esta Universidad en Albacete 
más de cien personas.

Por otra parte, López Mora 

Los alumnos, los grandes perjudicados.

indicó ayer que agradece a la 
organización sindical 
FETE-UGT la preocupación 
que ha demostrado porque la 
acción tutorial de la Univer
sidad a Distancia, que debería 
servir de gran apoyo a los 
alumnos, no se puede desarro
llar adecuadamente puesto 
que cada 15 días hay una hora 
para atender a los estudiantes.

“Es bueno que la gente se 
conciencie de este problema, 
que afecta especialmente a los 
alumnos de los primeros cur
sos, y para poder atajarlo, 
sería aconsejable recabar la 
ayuda económica de las ins
tituciones con nuestra Univer
sidad”, destacó López Mora.

Durante los días 25, 26 y 27: 
de este mes, se celebró en Agui
las, Murcia, el Seminario de ’ 
Motivación Regional (S.M.R.)/ 
organizado por la Asociación 
Internacional de Estudiantes dei 
Económicas y Empresarialesi 
(AIESEC) de Murcia, con el 
fin de informar y preparar a 
los nuevos miembros para el 
desarrollo de sus funciones en 
esta asociación. El grupo pro-a 
motor de AIESEC de Albacete, 
asistió a este seminario.

Anteriormente, el grupo: 
albacetense organizó una cam
paña de captación con el fínj 
de que alumnos de la Facultad 
de Ciencias Económicas y' 
Empresariales pasen a formap 
parte de AIESEC.

Una vez terminada esta cam
paña, un conjunto de 35 alum
nos y nuevos miembros acudie-' 
ron al citado seminario, para 
así prepararse y poder realizar 
las tareas que se desarrollan en 
la asociación (marketing, finan
zas, intercambios...). j

El grupo promotor de Alba-^ 
cete de esta asociación inform^ 
que “los objetivos, se cumplie
ron y se trabajó al máximo”? 
y que “hay que decir que fuel 
un éxito y todos los estudiantes 
que asistieron al seminaric 
están dispuestos a comenzar su 
trabajo cuanto antes”.

El Pleno de las 
Cortes abordará 
el modelo de 
financiación de 
la región

La Mesa de las Cortes regios 
nales de Castilla-La Manch^ 
celebrará el próximo jueves una, 
sesión plenaria en la que mioc 
mará, entre otros asuntos, sobra 
el modelo de financiación autof 
nómica y sobre los pactos e > 
relación con el discurso 
investidura. |

Según informaron ayer fuen^ 
tes de las Cortes, en el 
también se estudiará la proF| 
sición no de Ley del único ip < 
tado de IU, José Molina, soor , 
personación del Gobierno en 
recurso interpuesto por . f 
federación Hidrográfica
Júcar. , 1,

Asimismo, se analizara < 
proposición no de Ley del P 
tado del Grupo Pnrlamen 
Popular, Pedro Saugar Mun 
sobre el campus universitario 
Cuenca.

El pleno del 31 de octu 
responderá a preguntas 
ladas por diversos diputa 
relación con el cine de 
la memoria general de ,i 
ción y Cultura y las of>c*n ^ 
servicios integrados cíe 
municaciones. [jj 

También informará, an ¿ 
de Pedro Saug 

ia cund‘“ 
en 

petición
Muñoz, de la presencia 
de Castilla-La Mancha 
Exposición Universal de Sevill

de 1992.
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Representantes de la Federación provincial de Hostelería de UGT en Albacete.

El convenio cuando se legalice será una pacto de eficacia limitada

“Pediremos responsabilidades a través 
de los trabajadores de Hostelería”

^^No se firmó el convenio por no aceptar la patronal la subida salarial del 10%”

Ayer se celebró una rueda de prensa en la sede de 
UGT con el objetivo de hacer un análisis sindical de 
la negociación del convenio de Hostelería y< debatir 
los hechos ocurridos en la pasada reunión mantenida 
entre las dos centrales sindicales y la patronal.

Teresa ROLDAN

Tras la reunión mantenida 
entre las dos centrales sindi
cales y la Asociación provin
cial de empresarios de Hos
telería, la patronal aceptó la 
propuesta de CC.OO., aunque 
no ocurrió lo mismo con el 
sindicato de UGT, que se 
negó a la firma del convenio.

La central sindical UGT, 
tras su negativa a aceptar la 
propuesta de CC.OO. convo
có ayer una rueda de prensa 
con el objetivo de hacer el 
análisis sindical de este con
venio y para explicar lo que

“Es la patronal más cicatera y 
más ridícula de la provincia”

---------------------------------------------------- --

En relación con la Asamblea 
convocada por J. Antonio Mata 
nosotros desde UGT aconse

jaremos a nuestros trabajadores 
^. Que asistan y para que digan

'es parece bien lo que han 
'rniado que no se puede llamar 

convenio sino tomadura de 
P^'o, porque quizás sea la 
patronal más cicatera y más 
•oicula y que menos puede 
ablar de la provincia de Alba- 

^te porque no tiene ni idea 
^ negociación de convenios; y 

ocurrió en la pasada reunión 
y qué es lo que ha sucedido 
durante dos meses, “se nos lla
maba la atención por parte 
del otro sindicato cuando 
hacíamos unas declaraciones 
hace cosa de dos meses dicien
do que entreveíamos que 
había un pacto entre CC.OO. 
y la patronal, nos tildaban de 
locos y de que no podíamos 
demostrarlo pero como el 
tiempo siempre pone a cada 
uno en su sitio después de 
dos meses de reuniones toda
vía hoy tenemos que oír en 
determinados medios de 
comunicación un llamamiento 

de lo que es sentarse en una 
mesa pocas personas de las que 
estuvieron en la reunión lo 
saben y mucho menos el pre
sidente de la Asociación de 
empresarios de Hostelería, por
que si es así como CC.OO. 
negocia los convenios la unidad 
de acción jamás la conseguirá, 
ya no es el rodillo socialista es 
el rodillo de CC.OO.”, señaló 
Fernando Campos.

Continúo diciendo “según ha 
dicho el secretario de CC.OO. 
que conoce a más de 20 empre
sarios que han hablado con él

de reflexión hacia la UGT 
para que firmemos este con
venio, el gran convenio que 
han firmado las restantes par
tes. Nosotros dijimos en la 
anterior rueda de prensa que 
por parte de las dos centrales 
sindicales habíamos hecho una 
última y definitiva oferta a la 
patronal de Hostelería. Ayer 
cuando se nos tenía que con
testar, a la hora de la verdad 
resulta que la patronal no 
había hecho nada”, explicó 
Fernando Blanco, secretario 
de acción sindical y secretario 
general de Hostelería de Alba
cete.

En el transcurso de la nego
ciación y “hay 10 testigos que 
lo pueden afirmar, las palabras 
del secretario provincial de 
CC.OO., Juan Antonio Mata 
fueron ’no des la subida del 
8,75% porque eso lo estuvi

y han hecho subidas de más 
del 10%, yo le pregunto que 
sabiendo esto ¿cómo es que fir
ma un incremento del 8,20% 
y dices a los trabajadores que 
has firmado un 9,5%,- a quién 
pretendes engañar?; lo que 
ocurre es que las personas se 
visten por los pies y para ser 
secretario general también hay 
que saber serlo, hay que ejercer 
no vale con ser elegido, lo único 
que han hecho ellos ha sido 
bajarse los pantalones, mientras 
que nosotros no”, añadió J. 
Antonio.

mos viendo tu y yo y vimos 
que era el 8,12% ’, añadió Fer
nando Blanco. La reunión ter
minó con la afirmación por 
parte de UGT, en firmar el 
acta “en la cual no había 
acuerdo puesto que no se nos 
aceptaba la subida salarial del 
10%, por lo tanto conviene 
decirle a la opinión pública 
que no tendrá el tratamiento 
de convenio cuando se legalice 
ante la delegación de trabajo, 
va a ser un pacto de eficacia 
limitada un convenio extratu- 
tario, lo que significa que ni 
CC.OO. ni nosotros tenemos 
la mayoría en el sector para 
firmar, ya que no se alcanza 
el 60%, y no hay que engañar 
a los trabajadores que no se 
le sube un 9,5% sino un 8,2%. 
Nosotros pediremos responda- 
bilidades a través de los 
trabajadores”.

1

Fernando Campos.

iH

Vitalinio Molina García.

“Lo que tratan 
es de defender 
sus propios 
intereses y no 
los del sector”

T.R

Muy diferente fue la opinión 
que manifestó el presidente de 
la Asociación provincial de 
empresarios de Hostelería, 
Vitalinió Molina, en relación 
con los resultados de la firma 
del convenio que afecta a este 
sector.

“Después de haber intentado 
solucionar de qué forma se 
adoptaban las posturas para 
conseguir resolver de la forma 
más rápida la situación que 
atraviesa este sector, llegamos 
a un acuerdo y fuimos los pri
meros en no poner ningún 
impedimento a la negociación 
del convenio, pero tras la pasa
da reunión considero que se ha 
obligado demasiado en el por
centaje de subida que proponía 
el sindicato de UGT”, explicó 
Vitalinio Molina.

Por otra parte, dijo que 
“UGT se ha negado a firmar 
y nos ha acusado de mantener 
acuerdos secretos con CC.OO., 
lo cual no es cierto, ya que en 
ningún momento hemos preten
dido negociar con una sóla cen
tral, siempre hemos mantenido 
acuerdos con ambos sindicatos. 
Esto se debe a que UGT pre
tende crear un cierto protago
nismo, exigiendo una subida de 
hasta un 20%, lo que resulta 
imposible de aceptar, ya que 
supondría el cierre del 80% del 
sector hostelero”.

El presidente de Hostelería 
continuó diciendo que “el plan
teamiento radica en que al 
parecer hay señores que han 
pateado las calles para conocer 
la opinión de los trabajadores, 
con la intención de defender 
el sector, pero lo único que 
defienden son sus propiós dere
chos e intereses y eso significa 
sentarse bien a costa de unos 
trabajadores”.

Al único punto al que se ha 
sumado el sindicato de UGT 
es al compromiso de constituir 
una comisión de trabajo para 
abordar la problemática del sec
tor. Además de la subida sala
rial “UGT pedía otra serie de 
cosas como hacer festividad el 
día de Santa Marta, lo que 
resultaría negativo para aquel 
comerciante que tenga una 
determinada clientela y se vea 
obligado a cerrar sus puertas 
en ese día”, concluyó Vitalinio 
Molina.
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Aprobados 105 
millones para el 
tratamiento de 
la procesionaria 
en la región

LT

El Consejo de Gobierno de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha adoptó ayer 
el acuerdo de dotar a la Con
sejería de Agricultura con un 
presupuesto de 104.615.250 
pesetas, que se destinarán al 
tratamiento de la plaga de la 
procesionaria del pino en 
64.000 hectáreas aproximada
mente, en varios montes de la 
región.

Respecto a la Consejería de 
Política Territorial, se tomó el 
acuerdo por el que se aprueba 
comparecer como parte coad
yuvante del Estado en el recur
so contencioso-administrativo 
interpuesto ante la Sala Tercera 
del Tribunal Supremo por la 
Diputación Provincial de 
Valencia, contra el Real Decre
to 950/1989, de 28 de julio, 
sobre la declaración de “Interés 
General de la Nación”, la trans
formación económica y social 
de las zonas regables de la Man- 
chuela-centro y canal de Alba
cete en Castilla-La Mancha.

Por otra parte, el Consejo de 
Gobierno nombró viceconsejero 
de Industria y Turismo a Pedro 
Aránguez Ruiz, tras cesar como 
director general de este misma 
institución.

Por ser un organismo con un alto presupuesto 

El PP se opone a ceder 
un terreno al INEM
“El proyecto de las viviendas es confuso”

En la comisión de urbanismo, el PP votó en contra 
de que el Ayuntamiento cediese gratuitamente un 
terreno al INEM, por considerar que hay otras prio
ridades. Asimismo, se abstuvo en el tema del convenio 
de construcción de viviendas en La Estrella.

E. PEREZ

En la comisión de urba
nismo que se celebró ayer, 
el PP votó en contra de la 
cesión al INEM por parte 
del Ayuntamiento, de un 
terreno ubicado en la calle 
del Cid. Según explicó Juán 
Garrido, concejal del PP, 
“aunque éste asunto ya viene 
de la Corporación anterior, 
seguimos sin encontrar una 
razón para que el Ayunta
miento ceda gratuitamente 
un terreno al INEM, que es 
un organismo estatal con un 
presupuesto elevadísimo”. 
Garrido añadió que “aunque 
esta cesión suponga un ser
vicio a la sociedad, nosotros 
creemos que hay otras prio
ridades . Él Grupo Socialista 
e Izquierda Unida, votaron 
a favor de esta cesión.

Asimismo, otro de los 
puntos del orden del día de 
esta comisión de urbanismo, 
era la ratificación del con
venio de construcción de 
viviendas en el Barrio de La

Estrella, por el que está pre
visto la construcción de 21 
viviendas, que subvenciona 
la Junta, con un presupuesto 
que oscila alrededor de los 
180 millones de pesetas.

El PP se abstuvo por con
siderar que el proyecto no 
tenía la suficiente transpa
rencia, y encerraba una serie 
de contradicciones. El con
cejal del PP señaló que “el 

Jnforme técnico que presen
tó el Ayuntamiento contaba 
con un déficit de más de 18 
millones de pesetas, por lo 
que no creemos oportuno 
que el Ayuntamiento se 
meta en algo a lo que no 
pueda hacer frente. Y ade
más, el IVA que figuraba en 
el proyecto era del 6,%, cuan
do en la construcción suele 
ser el 12%”.

Fuera del orden del día, 
se acordó colocar una placa 
a Esteban Fideu, en las gra
das nuevas del Carlos Bel
monte, ya que era el último 
proyecto en el que estaba 
trabajando el aparejador.

La Cámara de Comercio 
de Albacete en Génova

LT

El presidente de la Cámara 
Oficial de Comercio e Industria 
de Albacete, Marcos Montero 
Ruiz y el secretario general, 
Gaudencio Torres, asistieron 
durante el pasado fin de semana 
a la XXVIII Asamblea General 
de la Conferencia Permanente 
de Cámaras Españolas e Ita
lianas, celebrada en la ciudad 
de Génova.

Durante estos actos se tra
taron los acontecimientos que 
tendrán lugar en Génova, Sevi
lla, Barcelona y Madrid durante 
1992, con motivo del Quinto 
Centenario del Descubrimiento 
de América.

Entre otros asuntos tratados, 
se elevó una petición para la 
apertura de una línea aérea 
entre Génova y Madrid y el 
estudio de iniciativas para la

La Caja de Albacete celebra^ ■ 
el día universal del ahorro í

Mañana jueves, las Cajas de 
Ahorros conmemoran el Día 
Universal del Ahorro, fiesta tra
dicional de estas entidades, que 
cada año la celebran, siendo 
ésta la 67 edición.

La caja de Albacete, con más 
de 300.000 clientes, cerca de 
100.000 millones en depósitos, 
más de 63.000 millones en 
inversiones crediticias y 100 ofi
cinas, es la primera entidad 

certificación y control de cal 
dad que se reflejarán en u 
documento que recoja los pro 
gramas de formación en calida 
para técnicos, directivos 
empresarios y en la guía “Qui^ 
es quién en calidad italo-es 
pañola”.

Dentro de los diferente 
acciones de los programas d 
“Alta Tecnología” la Asamble 
propugnó la conexión entí 
centros y ventanillas tecnológ 
cas con el objeto de intercan 
biar información y crear bolsá 
de ofertass y demandas de tec 
nología y de residuos indui 
triales.

Por otra parte las Cámara 
decidieron precisar las repercii 
siones directas en la actividaí 
empresarial como consecuenci 
de la adopción de medidas ecc 
nómicas y fiscales en defens 
del medio-ambiente. 
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financiera de la provincia y un ti 
de las más importantes de 1 n 
región castellano-manchega, y

La Caja de Albacete celebra t 
rá la fiesta del ahorro, en toda f 
sus oficinas, invitando a su 
clientes a degustar dulces c 
obsequiándolos con otros det^ 1 
líes, compartiendo este día di * 
trabajo con las personas qu t 
han hecho posible la realida 
que es hoy la Caja de Albacelf ¡

DOÑA JUANA SIMARRO GARCIA
Falleció el 29 de Octubre de 1991, a los 73 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.,E. P.
Su esposo, D. Bernardino Martínez Ortusa; hijos, Gonzalo y M- del Carrnen 

Martínez Simarro, (Profesora de E.G.B.); hijos políticos, Macario y M- Luisa; 
hermanos, nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles, día 30 a las ONCE Y MEDIA de la mañana en la Parroquia de San Juan Evangelista 

de Casa Simarro (Cuenca).
Casa Simarro, Octubre, 1991__

CLfl^A Á GAS’

Francisco Pizarro, 73
Teléfono 23 57 08
Telefax: 22 23 13
02004 Albacete

PROYECTOS-INSTALACIONES
gas butano - propano y natural

-EDIFICIOS CON CALEFACCION, A.C.S. Y COCINA, CON CONTADOR 
INDIVIDUAL, A GAS PROPANO 0 NATURAL

-INDUSTRIAS DE CUALQUIER TIPO

CONSULTENOS SOBRE LA ACTUAL CAMPAÑA DE REPSOL BUTANO 
S.A. POR LA CUAL LA INSTALACION DEL DEPOSITO DE PROPANO, 
PARA CHALETS 0 RESTAURANTES, ES TOTALMENTE GRATUITA.

CLUB AMIGOS BALONCESTO ALBACETE

BALONCESTO
Este domingo a las 12'30 de la mañana vuelve la ®?i'*l^ 
del basket en el Pabellón del Parque en Partido de Riva» 
Regional. Se enfrentan los equipos

C.B. CUENCA 2^ CLASIFICADO
Y C.A.B.A.

“AFICIONADO ESPERAMOS TU APOYO 
EN ESTE DECISIVO ENCUENTRO”

“ESTE DOMINGO BASKET EN VIVO” 

¡DISFRUTA CON EL JUEGO 
DE TU EQUIPO DE BALONCESTO!

C. A. B. A.
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Más de 700 personas vieron "Acusados'' y participaron en el coloquio

Notable asistencia al primer 
film del ciclo de cine jurídico

’ J Mañana, jueves, proyección en el Carlos III de ‘^Una árida estación blanca^^

La inauguración del ciclo de cine Jurídico fue seguida 
por más de 700 personas en el Carlos III, lo que da 
cuenta del interés social que tiene esta actividad.
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La primera película del ciclo 
jurídico proyectada la semana 
pasada en el Carlos III registró 
una notable asistencia de públi
co, informó Diego Marín Bar- 
nuevo-Favo, uno de los coor
dinadores de esta actividad, jun
to con Pedro Piqueras Casabue
na y Antonio Morcillo, que se 
lleva a cabo con la cooperación 
conjunta entre la Facultad de 
Derecho y el Ayuntamiento de 
Albacete,

Estaba prevista la participa
ción del rector de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha y 
catedrático de Derecho Penal, 
Luis Arroyo Zapatero, en esta 
inauguración del ciclo, presen
tando el film “Acusados”. Final
mente, Arroyo no pudo asistir 
y en su lugar intervino el tam
bién catedrático de Derecho 
Penal, Nicolás García Ribas.

Mañana, día 31, el ciclo ten
drá su continuidad a las 10 de 
la noche con la proyección de 
“Una árida estación blanca”, 
también en el Carlos III. Inter
vendrá en esta ocasión el abo
gado José Joaquín Ramón y 
Gómez.

Marín Barrionuevo-Favo 
explicó que el sistema por el 
que se rige el ciclo es el de 
la participación, antes de la pro
yección de la película, de una 
destacada personalidad en el 
mundo del Derecho, ofreciendo 
una breve exposición de unos 
20 minutos sobre el problema 
jurídico al cual se asocia ese 
film. Después se abre un breve 
turno de coloquio y a conti
nuación se proyecta la película.

La idea primordial que alen
tó la organización del ciclo fue 
la de acercar la Universidad a 
la sociedad, y a su vez, posi
bilitar más la aproximación de 
los ciudadanos a los temas jurí
dicos. Se trata de una acertada 
experiencia de retomar la vieja 
fórmula del cine-forum de los 
años 60.

1 
J

_____ Proyección social______

Lo realmente novedoso de 
este ciclo es la proyección social 
que se le ha imprimido en esta 
ocasión, pues se trata de una 
actividad que de una manera 
jyás interna ya se venía cele
brando en la Universidad.

El ciclo, que ha dispuesto de 
^0 presupuesto de 500.000 
pesetas y cuenta también con 
•a colaboración de la empresa 
Gines Salzillo”, se prolongará 

basta el día 12 de diciembre, 
oon la proyección de ocho pelí
culas en total en el Cine Carlos

Tras la proyección del film 
de rnañana, el ciclo continuará 

día 7 de noviembre, con la 
película “Presunto inocente”, 
faciendo la introducción 
Andrés López Mora, fiscal jefe 
del Tribunal Superior de Jus- 
deia de la región; el día 14, 
El proceso Paradine”, presen-

tada por Federico Rodríguez 
Morato, profesor de Derecho 
Civil; el día 21, “Ladrón de bici
cletas”, cuya introducción la 
hará Eugenio Cárdenas, presi
dente de la Audiencia Provin
cial; el día 28, “Asunto de muje-

res”, presentada por Nicolás 
García Ribas; el día 5 de 
diciembre, “Bajo el peso de la 
ley”, que la presentará Eugenio 
Rodríguez, subdirector de la 
prisión provincial; y el día 12, 
“El Padrino III”, con la inter
vención de Luis Prieto Sanchis, 
catedrático de Filosofía.

El precio de las entradas para 
las proyecciones es de 200 pts.

1I
i

El decano de la Facultad de Derecho v uno de los coordinadores del ciclo, Diego Marín.

Canon
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- Este abrigo de Visón puede ser suyo solicite una demostración sin compromiso y participara 
en un sorteo de 3 abrigos.

- Por la compra de una máquina de Escribir Electrónica le regalamos una bicicleta de montaña 
- Le valoramos su vieja máquina a un precio excepcional

INFORMESE SIN COMPROMISO
OFERTA VALIDA HASTA 31 DE DICIEMBRE DE 1991

CHUMILLAS, S.L.

Collado Piña 11

Tel. 23 33 54 ALBACETE

AUTO-ESCUELA Traf/r
TEORICO: Mañanas y tardes

Blasco de Garay, 4 Tfno: 50 20 88

ALBACETE

SONSECAPIEL
ABRIGOS VISON A MEDIDA 65.000 ENTRADA 

10 PLAZOS DE 26.000
MARQUES DE VILLORES. 40 TEL 5013 38 ALBACETE

Sistema de Oficina de Albacete 1, S.A.

FILIAL CANON ESPAÑA

C/Arquitecto Fernández, 24 Tel. 21 80 32 ALBACETE

ó b
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Presentación a cargo del poeta Juan José García Carbonell a las 8 de la tarde

Inauguración de la muestra del escultor 
Francisco Egea en el Museo de Albacete

Realización de trabajos en hierro, mármol, asfalto y poUester

Hoy se inaugura la exposi
ción escultórica del Joven 
hellinero Franscisco Egea 
Moreno en el Museo de 
Albacete y que se prolon
gará hasta el 1 de diciembre. 
La muestra será presentada 
por el poeta Juan José Gar
cía Carbonell.

LT

Hoy se inaugura la exposi
ción escultórica de Francisco 
Egea Moreno en el Museo de 
Albacete, que será presentada 
por el poeta Juan José García 
Carbonell a las ocho de la tarde.

Francisco Egea Moreno 
nació en Hellín en 1960 y es 
licenciado en Bellas Artes por 
la Facultad de San Carlos de 
Valencia en la especialidad de 
escultura.

Profesor agregado de Bachi
llerato, ha participado en nume
rosas exposiciones individuales 
y colectivas en Madrid, Valen
cia, Murcia y Albacete y cuenta 
también con diversos premios 
en pintura, escultura y cartel.

Carbonell se refiere a Egea 
calificándolo como “una perso
nalidad en avance, al mismo 
tiempo por elevación y en pro
fundidad, camino de la madurez

El escultor hellinero, Francisco Egea Moreno, en su taller de estudio.

1
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y de sus mejores frutos, que 
ya comienzan a estar presentes 
en esta exposición”.

Por otra parte, el pintor alba
ceteño Juan Amo, expresa su 
felicitación a Egea por sus tra
bajos que “ya son una realidad 

y que ineludiblemente y dada 
su juventud, le han de conducir 
a renovados criterios estéticos 
que ya se intuyen en lotananza 
y esto siempre ha pasado en 
el universo de las artes visua
les”.

El escultor hellinero utiliza 
en sus obras hierto, mármol, 
madera, asfalto, poliester, polvo 
de mármol, etc, que mezcla de 
diversas maneras y usos, gene
rando diversas texturas esté
ticas.

// Jornadas de 
ASPAS
_________________LT

La Asociación de ■ 
Padres y Amigos de Sor
dos de Albacete (AS
PAS), celebrará los próxi
mos días 13, 14, 15 y 16 
de noviembre las “II Jor
nadas de Orientación 
para Profesionales” sobre 
la rehabilitación del defi
ciente auditivo.

En estas jornadas par
ticiparán distintos profe
sionales en representa
ción del “Instituto Valen
ciano de la Sordera”, 
dedicado al diagnóstico y 
rehabilitación; los profe- 5 
sores del Centro de Edu
cación Especial de Hipoa- 
cúsicos de Albacete, la 
pedagoga y logopeda del 
Centro de Recuperación 
y Rehabilitación “Prínci
pe de Asturias” que com
bina las tareas de rein
serción laboral y de inves- ! 
tigación y la directora y 
el jefe médico del Centro ! 
de Estudios y Terapeúti- 1 
cas Funcionales “San Í 
Nicolás” de Madrid, que j 
desarrolla actualmente el 
método actualizado espa- j 
ñol para la reeducación 
del niño sordo, “Maers” i 
y trata de manera especial 1 
las secuelas del sordo pro
fundo pre-locutivo. j

Las jornadas tendrán | 
lugar en el Salón de actos i 
de la Diputación Provin- ;
cial de Albacete.

^B Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Pedro Angel Quijada.
- Hasta el 31 de octubre, en el Ayuntamiento de 

Albacete.
* Exposición de pintura de Carmen Sanz.
- La muestra se exhibirá en la Caja de Ahorros 

de Valencia hasta el 2 de noviembre.
* Exposición de pintura de Antonio Carrilero: “El 

paisaje humano de la Mancha”.
- En el Palacio de Benacazán en Toledo. Patro

cinada por la Caja de Toledo, la muestra se exhibirá 
hasta el 31 de octubre.

* Exposición de pintura de Francisco Javier Pérez 
de Gracia.

- Hasta el 31 de octubre en la sala de exposiciones 
de la Delegación de Cultura.

CONCURSOS

* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionados con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Los trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y dotado de 250.000 pesetas 
y diploma, pudiendo dividirse “ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, pudiendo otorgarse un accésit 
de 50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Los trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio..

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán participar en este concurso literario todos 

los trabajos realizados para prensa, televisión o radio 
hasta el próximo 15 de octubre.

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite de extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico. 

revista donde se hayan publicado los trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
datos de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor
mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradúen en el presente 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben-ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

CINE

* Ciclo de cine jurídico, organizado por el Ayun- 
taiento de Albacete y la Facultad de Derecho.

Cada una de las películas será presentada por una 
personalidad relevante de la Justicia de Albacete, quie
nes presentarán las tesis jurídicas de fondo de cada 
film.

Las proyecciones se celebrarán en el cine Carlos 
III y el precio de la entrada será de 200 pesetas.

- Día 31, “Una árida estación blanca”, presentada 
por el decano del Colegio de Abogados, Javier Sánchez 
Carrrilero.

- Día 7 de noviembre, “Presunto inocente”, pre
sentada por el fical-jefe del Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha, Andrés López-Mora.

- Día 14 de noviembre, “El proceso Paradine”, 

presentada por el profesor de Derecho Civil, Fedérico 
Rodríguez Morato.

- Día 21 de noviembre, “Ladrón de bicicletas”, 
presentada por el presidente de la Audiencia Pro
vincial, Eugenio Cárdenas.

- Día 28 de noviembre, “Asunto de mujeres”, pre
sentada por el catedrático de Derecho Penal, Nicolas 
García Ribas.

- Día 5 de diciembre, “bajo el peso de la Ley , 
presentada por el subdirector de la prisión provincial, 
Eugenio Rodríguez.

- Día 12 de diciembre, “El Padrino”, presentada 
por Luis Prieto Sanchis, cagedrático de Filosofía.

ESPECTACULOS MUSICALES 

* “XII Festival Internacional de Música”, patro
cinado por la Caja de Albacete.

Actuación de la Orquesta sinfónica Estatal Moldava 
de Yassi, bajo la dirección de Gheorge Costin.

El programa estará compuesto por las obras de 
W.A. Mozart: Obertura Don Giovanni. L.v. Beethoven, 
concierto para piano n°5 “Emperador”, con la actua
ción del solista Dan Atanasiu.

La segunda parte del programa, se completara con 
la Sinfonía n-5 “La Reforma” en Re menor, Op-H 
de F.B. Mendelssdohn. ,

- Día 19 de noviembre, a las 20,15 horas, en e 
Auditorio Municipal. Entrada 800 pesetas.

- Viernes y sábado, 22 y 23 de noviembre, a as 
20,15 horas, actuación del Ballet de Cristina Hoyos. 
Sueños flamencos.

Entrada 1.000 pesetas.
* Ciclo de concierto de “Enrique Granados , orga 

nizados por Cultural Albacete, que se celebraran e 
el Auditorio Municipal. .

- Lunes, 4 de noviembre. Intérprete: Carmen Vi ■
- Lunes, 11 de noviembre. Intérprete: Antoni Besse .

__________INFORMACION CULTURAL ___

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) 
terio de Cultura: en la Biblioteca Pública del Bs a 
calle San José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
Visitas del Bibliobús.
- día 30, Pozo Lorente-Barrio Feria.
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Los propietarios alegan que las aguas fueron vendidas en subasta en 1865 y exigen indemnizaciones

r
e

Los dueños de las aguas de Ruidera 
niegan el derecho de dominio público

6

El Plan de 
Empleo Rural 
acogerá a los 
afectados por la 
“Opción cero”

Culpan a la Administración autonómica y a la Junta Rectora del Parque del deterioro de la zona LT

n 
e

La Asociación de propietarios de las lagunas de Ruidera 
niega el derecho del Estado para reivindicar el dominio 
público de las aguas sin indemnización y culpan del 
progresivo deterioro y desecación a la Junta Rectora 
del Parque Natural y a la Administración autonómica.

Por otra parte, los propietarios critican la falta de 
diálogo por parte de la Junta, a la que presentaron 
un convenio para facilitar algún acuerdos y que hasta 
la fecha no han sido contestados ni recibidos por el

Fernando López Carrasco.

LT

La Asociación de Propie
tarios en el Parque Natural 
de las Lagunas de Ruidera 
(Albacete) acusó ayer a la 
Administración de la deseca
ción que sufren las lagunas, 
desertización de la zona y 
degradación del entorno, 
según un comunicado difun
dido por este colectivo.

La nota informativa se 
envió después de la reivindi
cación del dominio público del 
agua de las lagunas de Rui
dera por parte del Estado sin 
indemnización alguna, lo que
según la Asociación ya 
dó con anterioridad 
desestimado por los 
nales.

La agrupación de

deman- 
y fue 
Tribu-

consejero de Agricultura,

Los propietarios manifíestan que “es fácil ser generosos con cartera ajena”.propie-
tarios entiende que unas aguas 
vendidas mediante subasta 
pública en 1865, mediante las 
Leyes de Desamortización, 
“deben ser expropiadas para 
que se conviertan en públicas 
y de dominio público, con las 
indemnizaciones correspon
dientes”.

Asimismo, la nota también 
denuncia que la Junta de 
Comunidades, “sin título ni 
derecho alguno administre las 
aguas, su uso, los permisos de 
extracción de su acuífero y el 
control del acceso al Parque 
Natural” y añade que “es fácil 
ser generoso con cartera aje
na”.

La Asociación, que se for
mó “como consecuencia de la 
inoperancia de la Administra
ción y ante la preocupación 
de los propietarios de proteger 
esta maravilla natural”, pro
puso en 1988 un anteproyecto 
de Convenio Integral que sir
viese como base para ordenar, 
preservar, desarrollar y poten
ciar de una manera ordenada 
el Parque Natural creado y

que a estos efectos, proponía 
la cesión de aguas y la cesión 
de terrenos a la Administra
ción, pero el anteproyecto de 
convenio integral fue recha
zado.

Sin diálogo con la Junta

El comunicado también 
expresa que como consecuen
cia de esta negativa se solicitó 
una entrevista y diálogo con 
el presidente de la Junta de 
Comunidades para acercar 
posiciones y llegar a un acuer
do que fue objeto de contes
tación formal remitiendo a los 
propietarios a la Consejería de 
Agricultura y denuncian “no
haber sido recibidos por el -
consejero Fernando López
Carrasco” 
“aún sigue

añadiendo que 
sin delimitarse el

Parque, sin haber una orde
nación ni regulación del mis
mo y de su entorno”.

Esto provoca, según la Aso
ciación, “un deterioro progre
sivo achacable a la Adminis-

tración autonómica y a la Jun
ta Rectora del Parque Natu
ral”.

También acusa al Estado de 
otorgar concesiones para riego 
más de tres veces superior a 
la capacidad de recuperación 
de los mismos, “que está ori
ginando el agotamiento de las 
aguas y la desecación de las 
Lagunas”.

El comunicado de la Aso
ciación de Propietarios en el 
Parque Natural de las Lagunas 
de Ruidera critica al Gobierno 
ya que “el motivo de la crea
ción del Parque Natural se 
hizo para lograr dos objetivos 
fundamentales: evitar la 
degradación ecológica, que en 
la actualidad está más degra
dado y la potenciación de la 
zona, donde tampoco se ha 
fomentado su desarrollo.”

La asociación de propieta
rios concluye afirmando ”que 
después de doce años, ahora 
el Gobierno se da cuenta de 
que existe un peligro de dese
cación en las Lagunas”.

La cuestión 
del regadío

La Asociación de 
Propietarios en el Par
que Natural de Ruidera 
culpa al Gobierno de 
“conceder concesiones 
para riego más de tres 
veces superior a la capa
cidad de recuperación 
de los mismos, según los 
datos contrastados por 
la CEE, sin conocer los 
caudales acuíferos”.

Por otra parte, subra
yan que “la propia 
Administración ha otor
gado las concesiones y 
subvenciones públicas a 
estos regadíos, cuando 
podía haber indemniza
do por la clausura de 
pozos y estas subvencio
nes otorgarías para la 
conversión de cultivos 
que impliquen menor 
consumo de agua”.

Otra de las cuestiones 
que la Asociación de 
Propietarios cuestiona 
es que “si llegado el 
caso de declararse 
públicas las aguas, la 
Administración depura
ría y protegería las 
aguas o se limitaría sim
plemente a cerrar el 
Parque para que se 
regenerasen por sí mis
mas”.

Por último manifies
tan que “la imputación 
de la desecación de las 
lagunas, y la degrada
ción del entorno, así 
como el potencial 
desarrollo socio-econó
mico de los alrededores 
corresponde a la Admi
nistración y no a los 
propietarios”.

Los agricultores y jornaleros 
del campo afectados por el 
cierre de los pozos de la parte 
alta del Acuífero 24, prevista 
por el Ministerio de Obras 
Públicas, podrán acogerse al 
Plan de Empleo Rural de la 
región, al que se destinarán 
1.800 millones de pesetas en 
1992.

Así lo declaró ayer a la agen
cia Efe el presidente del Grupo 
Parlamentario socialista en la.s 
Cortes de Castilla-La Mancha 
y alcalde de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), Anastasio 
López, quién matizó que este 
Plan de Empleo Rural es “el 
mejor que existe en nuestro 
país”.

López Ramírez explicó el 
rechazo de su partido a la pro
posición no de ley que presentó 
recientemente el Grupo Parla
mentario de IU en el Congreso 
de los Diputados, en la que 
pedía el cierre de los pozos cau
santes de la sobreexplotación 
del Acuífero 24, conocida como 
la “Opción cero”.

La coalición también solici
taba la indemnización de aque
llos agricultores que se hayan 
mantenido dentro de la lega
lidad y la puesta en marcha de 
un plan de empleo para aque
llos propietarios y jornaleros 
que, por esta circunstancia, 
pierdan su medio de vida.

El alcalde de Alcázar de San 
Juan calificó de “acertada” la 
intervención en el Congreso del 
diputado socialista por Albace
te, Angel Galán, en contra de 
la iniciativa presentada por 
Izquierda Unida.

López Ramírez reiteró que 
las medidas pedidas por IU, las 
cuales dejaban a expensas del 
Plan de Empleo Rural, la pro
blemática de aquellos que pue
dan quedarse sin trabajo, ya se 
habían adoptado previamente 
por el Ministerio de Obras 
Públicas al apostar por la deno
minada “Opción cero” para el 
cese total de extracciones de 
agua dedicada al riego en esta 
zona.

Canon
pida, con mayor ahorro de

' Precio máximo de valoración por su fax usado.

CHUMILLAS, S. L
Telf.967-23 33 54

y un precio sin competencia. Nuevos Canonfax serie L 700.
Canonfax tiene más, da más.

cartucho. Transmisión rá 
consumo telefónico.
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Ahora, al cambiar su v¡e¡o fax por uno de la nueva sene Canonfax L 700, 
conseguirá la máxima valoración, hasta 180.000 ptas., y toda la tecnología 

?, láser de Canon, unida a las ventajas del papel normal. 
Para transmitir, leer, anotar y archivar, sin fotocopiar. 

Con UHQ, Recepción Inteligente y mantenimiento por

SISTEMAS DE OFICINA DE ALBACETE-), S. A. 
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— La empresa de Hellín
EI empresario aragonés apodera al rejoneador Antonio Correas y puede hacerlo con Cepeda, Cámara o Pepe Luis Martín

En Hellín: La novedad de Juan Martínez o 
la experiencia subvencionada de J. Ojeda

La finca salmantina “EI PHaE^, que compartían Justo Ojeda y Rafael de la Viña, ha dejado de pertenecer al torero

El Ayuntamiento de Hellín se ha encontrado 
con tan sólo dos ofertas para hacerse cargo 
de la empresa de la plaza de toros. De un 
lado, como se informaba en la edición de ayer, 
Justo Ojeda, el anterior empresario, solicita una

subvención total de cuatro millones ochocientas 
mil pesetas y quiere mano libre para establecer 
el precio de las localidades de sombra. Juan 
Martínez, por su parte, renuncia a cualquier 
subvención y se compromete a no variar el

importe de las entradas. La comisión encargada 
de estudiar las propuestas ha de decidir entre 
la novedad y la experiencia, que en este’-caso 
afectaría al bolsillo de los hellineros, afícioados 
o no. En el resto, las ofertas son parecidas.

Carlos GUTIERREZ

Justo Ojeda considera que la 
decisión municipal será favora
ble a sus intereses, dado que 
“el alcalde me ha demostrado 
ser una persona sensata y va 
a valorar lo que se puede hacer 
con la plaza de Hellín en estos 
momentos, para intentar relan
zaría”.

Para el empresario aragonés, 
la oferta de Juan Martínez “pe
ca de ilusoria. Martínez está en 
la situación en la que estaba 
yo hace veinte años, querién
dose abrir camino en el mundo 
de los toros, pero su oferta no 
se acerca a la realidad. Su idea 
de contratar una corrida de 
toros de Guardiola es dispara
tada. Lo he dicho en otros 
medios y lo mantengo, si Juan 
Martínez compra la corrida de 
Guardiola puede contar con 
una subvención mía de un 
millón de pesetas”.

“Hay que tener en cuenta 
que la taquilla que hice en el 
mes de octubre no llegó a los 
diez millones de pesetas, mien
tras que en Sábado de Gloria 
y en la feria de agosto rondé 
los cinco millones de pesetas. 
Un desastre”.

Juan Martínez considera que 
“la plaza de Hellín no es ren
table en estos momentos, pero 
con imaginación, trabajo y un 
poco de riesgo puede ser recu
perable en muy corto espacio 
de tiempo. Lo que no creo 
imprescindible es que esa recu
peración tenga que correr a car
go de los presupuestos del ayun
tamiento hellinero. Con los pre
cios actuales se puede cubrir 
el objetivo. Tenemos los núme
ros hechos y es factible”.

De la Viña

Justo Ojeda y Juan Martínez. El matador de toros quiere abrírse paso como empresario taurino.

Trofeos de fín 
de temporada

C. G.

Justo Ojeda se ha quedado 
con la absoluta propiedad de 
la finca “El Pilar”, que el ara
gonés compaitía con Rafael de 
la Viña, su poderdante, que 
tenía el 49 por ciento. “Los 
fallos en las previsiones de 
ingresos de Rafael le han hecho 
tener que desistir de la finca 
salmantina, a pesar de que De 
la Viña ha obtenido unos hono
rarios medios de un millón sete
cientas mil pesetas por cada 
actuación; porque Rafael ha ido 
como una figura a todas las pla
zas y ha tenido un Mercedes, 
vestidos nuevos y categoría de 
figura”.

En la tarde de hoy es más 
que probable que Justo Ojeda 
dé a conocer el fin de su apo

deramiento al albaceteño. En 
la noche del lunes afirmaba que 
aún no estaba la decisión toma
da pero que no era difícil esa 
posibilidad. “En cualquier caso 
quedaremos como amigos. De 
hecho, la primera becerra ten- 
tada en “El Pilar” lo ha sido 
por Rafael y así quedará rese
ñado en un azulejo”.

En la tarde de ayer Ojeda 
presentó a su nuevo poderdan
te, el rejoneador Antonio 
Correas. “Estoy muy ilusionado 
con este apoderamiento. Es el 
Antonio Ordóñez del rejoneo 
y ahora mismo, con Vidrié a 
punto de retirarse, el único que 
rejonea de acuerdo a los cáno
nes, aunque por detrás vienen 
apretando los Domecq y Bohór

quez”.
Justo Ojeda quiere apoderar, 

además, a dos matadores de 
toros y para ello tiene en cartera 
a Fernando Cepeda, Fernando 
Cámara y Pepe Luis Martín.

Festival en Ondara

En el festival celebrado en 
Ondara se lidiaron seis exce
lentes novillos de Salvador 
Domecq. Al sexto se le indultó 
la vida.

Dámaso González cortó una 
oreja, al igual que Luis Fran
cisco Esplá, Alvaro Oliver y “El 
Califa”; el novillero Javier 
Rodríguez obtuvo los máximos 
trofeos simbólicos y Manuel 
Caballero cortó dos orejas.

La cadena Ser ha otor
gado su VII trofeo al 
triunfador absoluto de la 
temporada al matador de 
toros José Ortega Cano, 
después de la votación de 
más de dieciseis mil afi
cionados. El cartagenero 
obtuvo 9.406 votos por 
7.297 del colombiano 
César Rincón.

Los votos de calidad de 
los críticos taurinos fue
ron a parar en su mayoría 
a Rincón, que ha batido 
un récord al conseguir 
abrir cuatro tardes con
secutivas la puerta grande 
de Las Ventas. Quizás 
haya habido cierta protec
ción para el español.

El Consorcio de las 
plazas de toros del sur de 
Francia han concedido el 
“Catavino de plata” al 
matador de toros César 
Rincón, mientras que 
Erick Cortés ha sido con
siderado el mejor noville
ro. La ganadería triunfa
dora ha sido la de Eduar
do Miura.

Por su parte, en 
Béziers también se ha 
pronunciado el jurado 
dando su galardón a Paco 
Ojeda, como triunfador 
de la feria. El rnejor novi
llero ha sido Erik Cortés; 
el mejor toro, uno de 
Hermanos González Sán
chez- Dalp y el mejor 
novillo de Atanasio Fer
nández.

CCOO.
UNION PROVINCIAL

DE COMISIONES OBRERAS
ASAMBLEA DE LOS TRABAJADORES DE HOSTELERIA
CC.OO. CONVOCA A LOS TRABAJADORES DE HOSTELERIA A UNA ASAMBLEA QUE TENDRA LUGAR 
EL DIA DE HOY, MIERCOLES, A LAS 5 DE LA TARDE EN LOS LOCALES DE CC.OO. calle Mayor 
60, 4^ PARA EXPLICAR EL ACUERDO QUE SOBRE EL CONVENIO SE HA FIRMADO.

TODOS LOS TRABAJADORES DE HOSTELERIA A LA ASAMBLEA
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Es la fiesta de la ilusión, 
del trabajo, del esfuerzo 
diario para prosperar... 
Venga a cualquiera de 

iTuestras oficinas y 
celébrelo con nosotros. 
Es la Fiesta de todos, a
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nosotros. J

Caja de Albacete
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Almansa —■
La componente del dúo flamenco asistió a la jornada de convivencia

Lole, en la conmemoración del 
décimo aniversario de la

Iglesia Cristiana Evangélica
Miguel Rois contó los orígenes del credo en la ciudad

Dolores Montoya, más conocida como la 
componente femenina del famoso dúo artís
tico denominado “Lole y Manuel”, coin
cidiendo con la celebración del 10- Ani
versario de la fundación de la Iglesia Cris-
tiana Evangélica ‘^Buenas

Luis BONETE PIQUERAS

Con motivo de la celebración 
del 10^ Aniversario de la fun
dación de la Iglesia Cristiana 
Evangélica “Buenas Noticias” 
en Almansa, Dolores Montoya, 
miembro de esta iglesia y famo
sa componente del dúo artístico 
conocido como “Lole y 
Manuel”, visitó nuestra ciudad 
a la vez que acompañó a esta 
comunidad cristiana en los actos 
celebrados con motivo de su 
décimo aniversario. Ni qué decir 
tiene, que aparte de las creen
cias religiosas de esta mujer, los 
asistentes al vino que se orga
nizó como uno más de los actos 
de celebración de los primeros 
diez años de la presencia de 
esta iglesia en Almansa, pudi
mos disfrutar oyendo la mara
villosa voz de Lole. Este vino 
fue un acto íntimo que reunió 
a más de doscientas personas 
que celebraron con una gran 
alegría lo que se puede con
siderar como la definitiva 
implantación de esta comunidad 
religiosa en nuestra ciudad.

LA TRIBUNA mantuvo una 
agradable charla con Lole a la 
vez que con Miguel Rois Dios, 
Pastor de la Iglesia Evangélica 
en Almansa, que nos contó los 
orígenes de esta comunidad en 
Almansa, quienes son, sus dife
rencias con la Iglesia Católica 
y los proyectos de futuro. Una 
cosa quisieron dejar bien clara 
tanto Lole como como Rois: “la 
Iglesia Cristiana Evangélica no 
es una secta”.

Noticias’’ en

Almansa, pasó una jornada de convivencia 
en compañía de esta comunidad cristiana, 
que celebró con diversos actos sus primeros 
10 años de presencia evangelizadora en 
nuestra ciudad.

poderoso es fiel y nunca nos 
dejó de su mano. Quienes con 
nosotros vivieron el comienzo 
de esta Iglesia, los entrañables 
Antonio Molina y Magdalena, 
nos apoyaron en la difícil tarea 
de perseverar en la esperanza 
de la misericordia de Dios. 
Agradecemos al Señor el con
suelo y la dirección de nuestro 
hermano Pablo, que através de 
los años con sus visitas y sus 
llamadas mantuvo viva la ilusión 
de esperar en el Señor, i Y por 
fin !... se produjo el milagro. 
Madrid y Galicia unidos a noso
tros en un esfuerzo común, lle
vamos a cabo, con la ayuda del 
Señor, la campaña donde se 
multiplicó la Iglesia que actual
mente sigue creciendo”.

Diez años dando testimonio 
limpio

Rois nos manifestó que con
forme iban pasando los años se 
dieron cuenta que tenían un 
mensaje muy importante que 
comunicar a los ciudadanos de 
Almansa: “el hecho de que lle
vemos ya diez años, práctica
mente en el corazón de esta ciu
dad, sin que nadie fundamen
tadamente pueda decir nada 
contrario a nosotros, es para mí 
un ejemplo de fidelidad a Cristo 
y un testimonio limpio. Noso
tros somos personas que no 
tenemos más intención que 
lograr que se conozca a Jesús, 
que puedan ser libradas de las 
opresiones en que viven, que 
juntos podemos formar una 

gran familia que llamamos el 
Pueblo de Dios. Nuestro men
saje tiene una sencillez extre
mada: Cristo es la persona que 
el hombre de hoy necesita”.

Antonio Rois criticó a los que 
él denomina grupos de presión 
social ajenos a la Iglesia Evan
gélica y, que pretenden levantar 
una cortina de humo con el fin 
de impedir que los españoles 
no sepan o no conozcan qué 
es la Iglesia Evangélica: “esta 
cortina de humo vemos, desgra
ciadamente que funciona muy 
bien dada la sensibilidad social 
que existe entorno a las sectas; 
por cuanto las sectas son des
tructivas, se meten en los hoga
res y los aniquilan, hacen a la 
persona dependiente de su diri
gente, etc, etc. Lo más sencillo 
para que las personas no se 
acerquen a nosotros és definir
nos como una secta, el español 
está sensibilizado ante este tema 
y como consecuencia mantiene 
las distancias. Esto se realiza por 
ignorancia, porque lo funda
mental es saber qué es una sec
ta. Una secta fundamentalmente 
depende de un hombre, vivo o 
muerto, que ha creado una doc
trina y al cual le siguen cie
gamente en sus enseñanzas una 
serie de personas. Nosotros 
seguimos a un hombre, pero ese 
hombre es Jesucristo, esa es la 
diferencia. Si la Iglesia Evan
gélica es una secta, seamos con
secuentes y digamos: la Iglesia 
Católica es una secta por cuanto 
sigue a Jesucristo, la Iglesia 
Anglicana es una secta y la Igle-

La popular “Lole” estuvo presente en la conmemoración

i
sia Ortodoxa es una secta..., 
entonces sí, entonces estamos de 
acuerdo, pero metemos en la 
bolsa a todos”.

A pregunta de LA TRIBU
NA, Rois nos explicó las dife
rencias fundamentales entre la 
Iglesia Evangélica y la Católica: 
“la Iglesia Católica tiene como 
base de sus creencias el magis
terio de la propia iglesia, los 
concilios de los Papas y la tra
dición cristiana; mientras que 
nosotros tenemos única y exclu
sivamente la palabra de Dios 
como base de nuestra fe”.

‘Ser evangelista me aporta la 
vida eterna”

Dolores Montoya, rnás cono
cida com “Lole”, nos manifestó 
que su visita se debía al sen
timiento de compartir unas can
ciones y unas horas de frater
nidad con sus hermanos alman- 
seños. Lole nos contaba qué es 
lo que suponía para ella el ser 
evangelista: “el Evangelio es de 
lo que habla Cristo, de la sal

vación eterna, es un modelo de 
vida a imitar. El ser evangelista^ 
en primer lugar me aporta la 
vida eterna por la fe en nuestro 
señor Jesús. Me aporta otra¡ 
serie de beneficios ya que el¡ 
Evangelio es un mensaje lleno i 
de amor y el mundo en estos ] 
momentos está completamente 
necesitado de este amor.

En mi vida personal, el ser' 
evangelista me aporta el que yo i 
sea verdaderamente tu amiga,: 
el que te ame a ti como dice: 
Dios que te ame; una de las^ 
cosas maravillosas que me apor-;; 
ta el conocer a Cristo a través j. 
de su palabra es, cjue una vezj 
que El viene a mi vida de peca-; 
dora, quiere decir que se me. 
van las frustaciones; todo aque- ¡ 
11o que no hice y pudo haber, 
sido y que no lo he podido hacer p 
porque no conocía otra salida 
ni otro camino, y ahora, con 
el Señor todo es nuevo. f

El Evangelio es parte de la!, 
creación de Dios..., otra de laS” 
cosas que me aporta es luz,jo 
que sé cuantas cosas más .

Un grupo de personas de toda 
condición

Según Miguel Rois, el equipo 
evangélico “Buenas Noticias“ es 
un grupo de personas de toda 
edad y condición social con la 
única meta de dar a conocer 
el Evangelio a todas las per
sonas de este país: “queremos 
llegar a todos, sin distinción de 
raza, sexo, nacionalidad o con
dición social con una única 
intención: que Jesucristo sea 
ampliamente conocido en pue
blos, aldeas, villas, lugares, y que 
creyendo en el Evangelio pue
dan ser salvos y participar con 
Cristo de su Gloria.

Todo comenzó un día de 
Junio del año 1.978. Por razones 
de trabajo el Señor nos trajo 
a Almansa para comenzar lo 
que ahora es un milagro que 
nos asombra y que nos deja 
atrás. Al principio tuvimos que 
pagar el precio de la soledad, 
del grupo pequeño, de la desi
lusión en el esfuerzo durante 
tres años y medio; pero el Todo-

“Los políticos no pueden 
solucionar la droga”

“Los drogadictos, los 
leprosos del siglo XX”

L. BONETE

Lole nos hablaba desde su 
punto de vista del tema de 
la droga, de las manifesta
ciones y del clamor popular 
que estos días recorre Espa
ña en contra del tráfica de 
drogas: “la droga es un mal 
que mantiene al hombre 
esclavizado, pero lo grave del 
asunto es que los políticos 
no pueden solucionar este 
problema;; es decir, yo pri
meramente estoy compro
metida con el Señor a tra
bajar con los centros REMA, 
concretamente con el herma
no Miguel que es el líder 
de esa iglesia que recoge a 
los marginados y a los reha
bilitados toxicómanos por la 

fe. Hay centros donde van 
los drogadictos a rehabilitar
se como “El Patriarca”, etc, 
etc., sin darse cuenta que el 
drogadicto quiere salir por 
sí mismo de ese camino, 
quiere vivir, quiere arreglar
se, quiere renovarse... Yo a 
los que sufren el problema 
de la droga les daría el 
siguiente consejo: por mucho 
que se encierren en una 
habitación, tomen pastillas, 
etc, etc., hasta que no se lle
nen el alma vacía, hasta que 
el espíritu de Dios no venga 
a morar en el drogadicto, en 
el borracho, en el depresivo 
o cualquier cosa de estas..., 
la vida no cambia, esa es 
la única verdad”.

L. BONETE

Referente a las manifesta
ciones leídas en los medios 
de comunicación nacionales 
que afirman que el narcotrá
fico está en manos mayori
tariamente del colectivo gita
no, Loles afirmaba que: “dice 
el Señor: primero hipócrita, 
saca la viga que hay en tu 
ojo y después ayuda ayuda 
a tu hermano. Se positiva
mente que el pueblo gitano 
anda metido en estos asuntos, 
pero no es cuestión de juzgar 
de quien son las culpas, sim
plemente somos mentirosos 
los unos con los otros, así 
como suena. Hay muchos 
“castellanos” o “payos” que 
yo conozco que andan meti-

dos en drogas; tanto los pa* 
yos” como los gitanos que 
andan en drogas son uiargi' 
nados, son los leprosos de 
siglo XX, y Dios los ha esco
gido para avergonzar a los 
sabios. En el tema de las dro
gas, los hombres no vamos 
a solucionar nada, como no 
sea que vayan rendidos e 
corazón hacia Dios. Yo soy 
gitana pero no soy racista, 
desde joven he vivido con 
gente de todas las razas, petu 
me duele que se hagan estas 
afirmaciones gratuitas de que 
son los gitanos quienes mane 
jan el cotarro. Las drogas ha 
contaminado el mundo, e 
una obra satánica y, com 
creo en Cristo también creo 
en Satanás, él es el que m u 
ce a que se haga el rna •
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^ Villarrobledo
El portavoz socialista justificó los resultados porque el clima de convivencia “no invitaba a la participación”

Las pérdidas del Verano Cultural y 
Feria ascienden a casi 28 millones

Para la oposición, el máximo responsable, Romera López, se equivocó en la programación de actividades

En el pleno extraordinario celebrado en la noche del pasado 
¡unes se aprobó (con el voto en contra del grupo popular) 
el déficit generado por el Verano Cultura y Feria 1991, 
que asciende a casi 28 millones de pesetas (justo el doble 

ADRAZ Importantes pérdidas

Tras justificar el alcalde el 
carácter extraordinario del ple
no, por los puntos 2,3 y 5 del 
orden del- dia, se aprobó (tras 
pequeñas matizaciones de la 
oposición) el acta de la sesión 
anterior, celebrada el lunes 30 
de septiembre.

Con el voto en contra del 
grupo popular se aprobó el pri
mer punto del orden del dia: 
Propuesta de la Alcaldía sobre 
cambio de finalidad de crédito. 
Se refiere a un crédito que en 
el año 1990 solicitó el entonces 
alcalde, Bernardo Cabañero, y 
del que quedan por gastar 121 
millones de pesetas. El portavoz 
socialista, Fernández Delicado, 
precisó que dicho crédito se 
solicitó según unos critérios en 
los que, en algunos casos, no 
están de acuerdo y por eso se 
cambia la finalidad. A continua
ción se refirió a los apartados 
en que se quiere invertir esos 
121 millones de pesetas: adquirir 
maquinaria para servicios muni
cipales, equipamiento escuelas 
deportivas, adquisición de zonas 
verdes, emisora local de radio, 
iluminación zona de deportes, 
construir nichos en cementerio, 
reformar Casa de la Cultura, 
ampliar y terminar el centro 
social del barrio Juan Valero, 
comenzar la ciudad deportiva, 
adquirir terrenos para nuevo 
hogar de la tercera edad, adqui
rir los terrenos del colegio del 
Carmen situado en calle Carras
ca etc.

El portavoz popular manifes
tó que los temas tenían que 
haber pasado por las comisiones 
correspondientes con el costo 
total de cada cosa, “se ha hecho 
el cambio de finalidad y qo 
sabemos cual será el coste final 
de cada proyecto”; Agregó que 
les alegra saber que todavía hay 
121 millones sin gastar de cré
ditos que solicitó él. Adelantó 
que votarían “No” aunque el 
cambio de finalidad del crédito 
era para llevar a cabo el pro
grama electoral del grupo socia
lista. Por último Cabañero hizo 
una sugerencia: “que se hagan 
primero los proyectos y que los 
presupuestos se adecúen a ellos 
y no al revés: que el proyecto 
se tenga que adecuar a un pre
supuesto ya fijado”.

En el tercer punto del orden 
del día se aprobó una operación 
de tesorería de 70 millones de 
pesetas. El portavoz socialista 
aseguró que ciertamente todas 
las corporaciones hacen opera
ciones de tesorería para hacer 
frente, por falta de liquidez en 
un momento dado, a pagos y 
añadió que “nosotros en cuatro 
años de mandato sólo hicimos 
dos, lo que demuestra que la 
salud económica del ayunta
miento era “razonablemente 
buena”.

Se llegó a uno de los puntos 
más esperados de la noche: el 
balance económico del Verano 
Cultural y Feria. El concejal de 
Cultura, José Antonio Romera, 
tras ennumerar el, según él, 
“torrente de act¡vidades“ que 
se han desarrollado en la ciudad 
desde principios de julio hasta 
el 20 de agosto, dió cifras con
cretas: Gastos, 467 millones de 
pesetas. Ingresos, 21 millones.

Tomó la palabra el concejal 
popular López Flores quien 
comenzó diciendo que “oyendo 
al concejal de Cultura parece 
que en esta feria ha habido de 
todo. De todo menos previsión, 
tacto y responsabilidad”. A con
tinuación hizo un relato de lo 
que ha ocurrido desde que 
comenzaran las fiestas de los 
barrios allá por el mes de junio 
y se detuvo en las fiestas del 
barrio de Socuéllamos, donde 
aludió al niño que leyó cierta 
poesía, calificando el hecho 
como “lamentable y denigran
te”. López Flores mencionó la 
“falta de cortesía” del alcalde 
al no presentar al grupo popular 
a la alcaldesa de Albacete, pre
gonera de las fiestas.

Denunció el que se colocase 
como presidente de los toros 
a un particular, “cosa que impi
de el vigente reglamento tau
rino” y calificó las fiestas como 
“populares y cutres”. Según él, 
a cada ciudadano de Villarro
bledo le va a suponer estos 28 
millones de déficit “1.302 pese
tas” y les recomendó que cuan
do elaboren presupuestos dedi
quen un “apartado especial” 
para no tener problemas de 
tesorería. Puso en entredicho, 
con datos de otros años, las afir
maciones del concejal socialista 
Romera López de que al cine 
y teatro habían asistido un 
300% más de espectadores que

Incumplimiento de 
los acuerdos del Pleno

Se aprobaron por unani
midad las bases de selección 
de un auxiliar administrati
vo, con carácter fijo, y de 
un administrativo, con 
carácter interino. Cabañero 
advirtió que le parece un 
contrasentido que a la plaza 
de mayor categoría se le exi
ja sólo una prueba y a la 
de menor categoría 4 prue
bas. Añadió que el 15 de 
julio pasado se aprobaron 
las bases de selección de 
personal suprimiendo la 
entrevista personal por un 
informe social “y sin embar
go se sigue haciendo la 
entrevista personal”, con lo

de lo presupuestado inicialmente). El portavoz socialista 
lo justificó diciendo que se habían boicoteado los actos 
porque en aquellos momentos el clima de convivencia 
que existía en la ciudad no invitaba a la participación.
ediciones anteriores y, con cier
ta sorna, señaló que la noche 
de la actuación de Puturrú de 
Fuá había tal agolpamiento en 
las taquillas que los taquilleros 
no se dieron a basto para ven
der ... 89 entradas, que supu
sieron 59.000 pesetas, cuando 
el citado grupo tenía un cadhé 
de 1.456.000.

Críticas

Criticó ciertas actitudes 
como la orden taxativa del cita
do concejal de Cultura a los 
porteros de los Jardinillos de 
prohibir la entrada a 2 perio
distas conveniente acreditados 
para añadir que “somos per
sonas públicas y vivimos en un 
estado de derecho con libertad 
de prensa y de expresión; el 
que no lo entienda que se mar
che”.

Seguidamente el también 
concejal popular Antonio Rojas 
resaltó que “28 millones de 
pesetas de déficit es una can
tidad excesiva para un pueblo 
como Villarrobledo, y más 
viniendo de un grupo que habla 
de la “competitividad” de sus 
liberados. Si con un presupues
to tan pequeño se han produ
cido estas pérdidas miedo nos 
dá cuanto tengan que manejar 
el presupuesto de todo el ayun
tamiento que asciende a más 
de 1.000 millones de pesetas”. 
Pidió que el alcalde, el respon
sable de Economía y el de Cul
tura justifiquen este déficit. 
Hizo un repaso a los balances 
de las últimas ediciones, desde 
el 86, deteniéndose en el del 
año 1990, que registró unas pér
didas de 16 millones de pesetas, 
“reconocemos que se nos fué 
el presupuesto y ahora quere
mos que ustedes también lo 
reconozcan”. Incidió en que 28 
millones de pérdidas es excesivo 
para Villarrobledo y añadió que 

que se está incumpliendo 
acuerdo de pleno.

El responsable de Gobier
no Interior objetó que estas 
plazas a que se refiere Caba
ñero no van con las bases 
aquellas y que en todo 
momento se están respetan
do los preceptos de publi
cidad, igualdad, capacidad y 
mérito.

Por unanimidad se apro
bó también el último punto 
del orden del dia que era 
un expediente de declara
ción de utilidad pública e 
interés social a un bar-res
taurante situado en la carre
tera de San Clemente.

“si esto es competitividad mie
do nos dá el pensar como esta
rán los bolsillos de los ciuda
danos al final de esta legisla
tura”.

Retomó la palabra el con
cejal socialista Romera López, 
que a falta de otros argumentos, 
comentó que tanto en cantidad 
como en calidad se ha superado 
con mucho años anteriores y 
que la gente, en general, se lo 
había pasado bien.

Tras un breve inciso del alcal
de para decir que “espero que, 
aunque sólo sea por una vez, 
me crean cuando les digo que 
no sabíamos nada de la poesía 
del niño del barrio de Socué
llamos y que actos como éste 
son imposibles de evitar”, tomó 
la palabra el portavoz socialista 
Fernández Delicado que, tras 
señalar que las pérdidas de la 
feria han sido mayores de las 
previstas porque se boicotearon 
los actos, porque el clima de 
cordura y convivencia en aque
llos momentos no era el más 
adecuado (tema de los sueldos 
de los concejales, el tema de 
la Policía que si apaleó a una 
persona etc) y faltó la colabo
ración de todos, hábilmente, y 
como buen matemático que es, 
comparó los resultados de esta 
feria con la del año pasado y 
en términos relativos, es decir, 
en tantos por ciento. Así señaló 
que el año 9(), se registraron 
un gastos de 25 millones frente 
a unos ingresos de 8, con un 
déficit del 70% del presupuesto. 
El presente año el déficit con 
respecto al presupuesto ha sido 
de “sólo” el 56% con lo que 
“la gestión ha sido mejor”. Abo
gó por un dialogo entre ambos 
grupos para ver si se mantiene 
esta fórmula de feria o se cam
bia por otra que se considere 
mejor.

El portavoz popular manifes
tó que no se habían boicoteado 
los actos y que había mal 
ambiente es cierto. Puntualizó 
que cuando las cosas, aunque 
se hagan con buena intención, 
salen mal hay que reconocerlo 
“como nosotros reconocemos 
que la del 90 nos salió mal, 
por eso, el señor Fernández 
Delicado, ha elegido ésta para 
comparar y no la de años ante
riores que salieron mejor”.

Tras justificarse el concejal 
socialista Romera López asegu
ró que “esta feria ha registrado 
más movimiento que las ante
riores, siendo considerada ya 
una feria de categoría** retomó 
la palabra Cabañero para decir
le que “no dudamos de que 
haya trabajado, pero usted no 
ha acertado en algunos temas. 
No ha estado usted muy afor
tunado en este primer año 
como responsable de la feria. 
Tiene que asumir la crítica”.

Se pasó a la votación y por 
U votos a favor y 10 en contra 
(los de los populares” se aprobó 
este punto.

Ayuntamiento de Villarrobledo.

“Ineficacia e 
incompetencia 
de los 
responsables de 
las cuentas”

Se aprobó un expediente de 
modificación de crédito de 
poco más de 21 millones de 
pesetas y el portavoz popular 
fué taxativo: “en 4 meses que 
llevan ustedes en el gobierno 
ya se han aprobado 3 expe
dientes de modificación de cré
ditos. Yo pediría que, en cues
tiones económicas, se impro
vise menos y se actué con más 
rigor. Los responsables de eco
nomía están demostrando una 
absoluta ineficacia e incompe
tencia. Que los *‘liberados” jus
tifiquen lo que cobran con su 
competencia y no con su 
incompetencia”.

El portavoz socialista replicó 
que **si yo no supiera lo que 
sé ... y la gente se llevase por 
lo que usted dice ...”. Fernán
dez Delicado resaltó que los 
anteriores expedientes de 
modificación se hicieron para 
hacer frente a compromisos 
adquiridos por la anterior cor
poración y que **éste es el pri
mero que hacemos para asun
tos propios”. Cabañero le 
recordó que el primero fué 
para habibilitar dinero para las 
retribuciones e indemnizacio
nes de los concejales y que es'. 
normal que una corporación 
pague deuda de la anterior “yo 
tuve que pagar deudas de uste
des y ahora ustedes tienen que 
pagar deudas mias, eso es debi
do a que los proveedores pre
sentan las facturas cuando les 
parece”.

Isidro González, nuevo 
liberado

Este punto se zanjó con bre
vedad. El portavoz popular lo 
dijo bien claro en su única 
intervención: **Votaremos en 
contra porque nos oponemos 
a que sean 3 los liberados de 
este ayuntamiento, se llamen 
como se llamen”.

Fernández Delicado expuso 
las razones “de índole personal 
y profesional” que le han lle
vado a no dedicarse en exclu
siva al ayuntamiento y reiteró 
que en este momento se nece
sitan tres personas ‘*y creemos 
que Isidro González puede dar 
buen juego a nuestro ayun
tamiento”.
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La bel!inera intervino en representación de la delegación local

Luscinda Carreres, satisfecha por 
el desarrollo del congreso del PSOE

EI alcalde, Fructuoso Díaz, continúa en la Ejecutiva provincial

La secretaría de la Ejecutiva Local del PSOE ha mostrado 
su satisfacción por el desarrollo y resultados del Congreso 
celebrado en Caudete. Por otra parte Angel Orozco podría 
dejar su responsabilidad en la agrupación local. Luscinda 
y Fructuoso entran a formar parte del órgano provincial 
socialista.

Angel ROMERO GARCIA

De clara satisfacción por la 
forma en que se ha desarro
llado el Congreso del PSOE, 
celebrado el domingo en Cau
dete, són las manifestaciones 
que nos ha realizado la secre
taria de la ejecutiva hellinera, 
Luscinda Carreres, que nos 
comentaba los aspectos más 
significativos de la asamblea 
socialista.

Como ya es sabido el VIII 
Congreso estuvo marcado por 
la línea básica de la continui
dad, presentándose una sola 
candidatura, que no tuvo nin
gún tipo de problemas para 
salir adelante. La dilación de 
la actividad política vino tuvo 
fundamento en las enmiendas 
que se presentaron para deba
tir, sin que por ello se entur
biase la cordialidad que, según 
los presentes, imperó del prin
cipio al fin de la reunión.

Lejos parecen quedar los 
tiempos de aquella otra reunión 
celebrada hace años en Bala- 
zote, donde las aguas no esta
ban tan tranquilas y era pre
cisamente el entonces alcalde 
hellinero, Antonio Pina, en 
unión de otros miembros de su 
consistorio, quienes hacían sal
tar la sorpresa, iniciándose en 
aquellos momentos lo que des
pués se transformaría en una 
más que clara divergencia de 
pareceres entre el sector ofi
cialista del partido y los incon
formistas, situación que además 
de trascender fuera de Hellín, 
tuvo su mayor impacto dentro 
de esta ciudad con la clara 
divergencia de pareceres enre 
el sector oficial de la ciudad, 
entonces comandado por Angel 
Orozco y Fructuoso Díaz y el 

municipal del PSOE, donde 
Pina y sus concejales campaban 
por su lado. Situación que llegó 
a su punto culminante con la 
ruptura de la disciplina de voto 
del PSOE en uno de los plenos 
municipales, donde en relación 
al tema de Anchuras cada sec
tor votó por su lado. Pero aque
llos són tiempos pasados y 
mucho ha llovido desde enton
ces, ahora los “sustos” termi
naron y otra tónica muy distinta 
ha imperado el domingo pasa
do en Caudete.

Satisfacción de Luscinda 
Carreres

La secretaria local, Luci 
Carreres, nos explicaba ayer 
algunos de los aspectos más sig
nificativos de la asamblea, en 
la que ha imperado una total 
unidad. “No se han registrado 
ningunas variaciones, presen
tandose una sola lista para la 
Comisión Ejecutiva Provincial, 
que filé aprobada sin proble
mas, alargandose el Congreso 
debido a la cantidad de 
enmiendas que se presentaron 
por parte de los asistentes, pero 
el Congreso se ha desarrollado 
en un ambiente de total tran
quilidad, registrándose criticas 
constructivas que hablan del 
interés de los militantes y 
demuestran que el PSOE es un 
partido abierto a las opiniones 
de todos. Entre estas se mani
festaron algunas en el sentido 
de que exista una mayor fluidez 
e intercambio de pareceres 
entre las ejecutivas locales y 
la provincial, incidiéndose en 
que se siga trabajando desde 
las Casas del Pueblo, que han 
mostrado su efícacia, por lo que 
se expuso como hay que seguir
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Luscinda Carreres Villena

promocionándolas en aquellos 
lugares donde no existan. Otros 
temas que también fueron tra
tados hacían referencia a los 
resultados de las pasadas elec
ciones, muy favorables para los 
socialistas y al Pacto por Alba
cete”.

Luci hizo incapié en que las 
criticas presentadas a la gestión 
se habían realizado dentro de 
un exclusivo carácter construc
tivo, interviniendo la represen
tante hellinera para dar cuenta 
del informe sobre la gestión 
realizada, incidiendo en la nue
va afiliación femenina y del sec
tor de juventud: “Estoy muy 
satisfecha de como se ha 
desarrollado el Congreso, sien
do el mismo un reflejo del 
ambiente general que en estos 
momentos reina en el Partido 
Socialista en Albacete. Todas 
las intervenciones se han rea
lizado en un ambiente de clara 
cordialidad”.

La satisfacción de Fructuoso

También el alcalde hellinero, 
Fjuctuoso Díaz, se mostraba 
satisfecho por los resultados del 
Congreso y así lo manifestaba 

ayer en declaraciones realiza
das a la emisora municipal de 
Hellín, eri las que expresaba su 
opinión sobre la nueva com
posición del máximo órgano 
provincial, indicando que no 
podía ser que una persona se 
eternizase en un cargo y ello 
era algo que tenía muy claro 
el PSOE, por lo que se habían 
producido estos cambios, a 
pesar de los cuales la máxima 
responsabilidad sigue recayen
do en las mismas personas que 
anteriormente estaban, debido 
a la eficacia demostrada, a la 
vista de los últimos resultados 
electorales, por lo que los cam
bios exclusivamenre se produ
cían con animo de “oxigenar” 
a la Ejecutiva Provincial, siendo 
bueno que las nuevas ideas lle
guen a este organismo.

Entre estos cambios produ
cidos, el más significativo es la 
salida de la Ejecutiva Provincial 
del hellinero Angel Orozco, 
mientras que continúa Fructuo
so y se incorpora a la misma 
Luscinda Carreres. Orozco 
sigue en el Comité Regional 
y se incluye también a los actua
les concejales del Ayuntamien
to hellinero Francisco Vicente 
Sarabia y Rosario Martínez.

Angel Orozco j 
no continúa en [ 
la Ejecutiva ] 
provincial (
___________ A. ROMERO ¡

La situación de Orozco j
Significativa ha sido la Ü 

salida de Angel Orozco : 
del máximo órgano pro- í 
vincial, que viene a con- 1' 
firmar las opiniones que j 
en los últimos tiempos .^ 
han circulado por la ciu- ! 
dad en el sentido de que j 
pudisen existir algún dis- á 
tanciamiento de Orozco 
con el resto del grupo j 
socialista. Algunos miem- 'j 
bros del partido nos han 1 
confirmado que, de un 1 
tiempo a esta parte (qui- 1 
zás desde la última cam- 
paña electoral) las reía- ¿ 
ciones entre Orozco y 1 
otros sectores del PSOE 1 
local han comenzado a 1 
“enfriarse”, sin que la | 
temperatura haya subido, í 
sino más bien llegando a 1
bajar más grados en los 
últimos tiempos. LA 
TRIBUNA ha podido 
saber, de fuentes locales 
del PSOE, como el pro
pio Orozco entonó no 
hace mucho tiempo en 
una reunión de la ejecu
tiva local su particular j 
“canto del cisne”, anun
ciando voluntariamente 
su salida de la Ejecutiva 
Provincial, ahora confir
mada, y su posible mar
cha de la presidencia 
local del partido. Eviden
temente no existe una 
confirmación oficial al ' 
respecto, sin embargo 
algunos militantes locales 
del PSOE nos han con
firmado que las relacio
nes, anteriormente cor
diales, entre Orozco y 
Fructuoso Díaz han 
empezado a deteriorarse, 
en detrimento del prime
ro, que al parecer ya ha 
dejado entrever “en régi
men interior” la posibi
lidad de que abandone la 
responsabilidad local que 
obstenta hoy en el PSOE

TEXTILES SAR, S.A.
Transformación de sociedad
En Junta General Extraordinaria 
Universal de Accionistas celebra
da el 29 de Junio de 1991, en 
el domicilio Social, se ha acor
dado, por unanimidad, la trans
formación de la entidad en Socie
dad de Responsabilidad Limitada. 
Lo que se hace público para dar 
cumplimiento a lo dispuesto en 
el Artículo 224 de la Ley de Socie
dades Anónimas.
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR 

CAPITOL
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 

, CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 

iPRECIO UNICO 300 PTASI
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

ACUDA EL JUEVES DIA 
31 A LAS 8 DE LA TARDE 
RESTAURANTE EL CORTIJO 

C/ FERIA, 103

NEGOCIO FACIL 
Y MUY RENTABLE
Compatible con otra profe
sión. No importa edad, pro
fesión o sexo. Si está en paro, 
ésta es su oportunidad. Pre
guntar por Srta. Josefina.

COMA DE TODO Y 
CONTROLE SU PESO
¡Resultados garantiza
dos, producto único en 
el mundo, compañía 
multinacional en expan
sión ofrece la oportuni
dad de distribuido!

GANE DINERO RAPIDO
(¡APROVECHE ESTA 

OPORTUNIDAD!)
Información:

Srta. Monteagudo
C/ Feria, 4.

(Galería Comercial)
Tef. 52 11 80

El Barcelona C.F.
pernoctará en la ciudad

A.R.

Parece que el Barcelona 
tiene previsto pasar en Hellín 
el tiempo de su permanencia 
en la provincia, cuando deba 
desplazarse para enfrentarse 
al Albacete Balompié. Según 
las noticias que han circulado 
en las últimas horas por la 
ciudad, el club catalán ha 
reservado ya en un hotel de 
la ciudad habitaciones para la 
plantilla y resto de la expe
dición. También habían exis
tido rumores de que el equipo 
podría realizar entrenamien
tos en las instalaciones de 
Santa Ana, aunque al Ayun-

tamiento hellinero no habían 
llegado hasta ayer noticias en 
el sentido de que se solicitase 
el uso de las mencionadas ins
talaciones deportivas, aunque 
este hecho podría producirse 
con posterioridad. Hasta estos 
momentos no» hay confirma 
ción “oficial” en el sentido 
que la reserva de habitacione 
se haya realizado, aunque s 
se nos ha indicado por me > 
de otras fuentes de que y 
es un hecho que la 
será la sede del club cata 
con vistas al enfrentamien 
futbolístico, que tendrá mg 
el día 30 de Noviembre y 9»^ 
parece que será televisao •

■i
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M Caudete » ■ ■■ '------, ^H La Roda

El Ayuntamiento hará cumplir la normativa sobre vertidos

Con una nutrida representación de las peñas rodenses

Inauguración de la Casa 
de La Mancha en Benidorm

El alcalde^ Sixto González^ también acudió al evento

| EI Ayuntamiento exige a 
las industrias cumplir las

, normativas sobre vertidos
El concejal de Medio 

Ambiente del Ayuntamiento 
de Caudete, Juan Solera, pedi
rá a las industrias de esta loca
lidad el cumplimiento de la 
Ordenanza Reguladora de 
Vertidos, elaborada en 
diciembre de 1990 por el 
municipio.

Solera ha comunicado a 
dichas empresas locales por 
medio de una carta que “en 
base a la Ordenanza Regu
ladora de Vertidos , que com
templa todos los aspectos téc
nicos, limitaciones, inspección 
y control de las industrias, así 
como las resoluciones y san

ciones+ remitan al Ayunta
miento le declaración e infor
me de los vertidos que realiza.

En este informe deben ir 
incluidos los caudales afluen
tes, la concentración de con
taminantes y la definición 
completa de las características 
del vertido.

La referida carta añade que 
el objetivo de la aplicación de 
esta ordenanza es “limitar las 
cantidades de sustancias que 
entran en el alcantarillado, 
con unos contaminantes que 
no excedan de los poprcen- 
tajes permitidos, y limitar la 
concentración de sustancias 
tóxicas”.

Algunos rodenses viajaron 
el pasado viernes 25 de 
octubre a Benidorm para 
asistir a la inauguración 
de la Casa de La Mancha, 
así como miembros de las 
Peñas Rodenses en 
Madrid y en Valencia.

Pilar NAVARRO

A diferencia del alcalde 
de Benidorm que no pudo 
asistir y sí en su lugar lo 
hizo el concejal de Cultura, 
Sixto González, alcalde de 
La Roda, estuvo presente 
en tal evento, quien en su 
momento, se dirigió a los 
asistentes.

Diversos actos 
programados

La presentación oficial se 
celebró, a partir de las 22 
horas, en la discoteca Amé
rica, donde tras una previa 
presentación, se pudo dis
frutar de diversas actuacio
nes; entre ellas la partici-

Numerosa presencia de rodenses en Benidorm

pación de la Agrupación 
musical de jóvenes rodenses 
quienes interpretaron obras 
de diversos autores. Al 
siguiente día, sábado 26 de 
octubre, se disfrutó en el 
Hospital Pelícanos de una 
entrañable comida de Her

mandad y la tradicional 
Cuerva Literaria. Poniéndo
se fina a esta visita donde 
se reunieron rodenses que 
viajaron desde distintos 
puntos de España, disfru
tando de una grata y entra
ñable estancia en Benidorm.

í Desde

DEPOSITO ORO
la primera peseta. Sin comisiones . Pagarés a 3 meses. *TAE 12%.

^ CAJA DE VALENCIA
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- Madrid, capital de la paz
El encuentro entre George Bush y su colega 
soviético, Mijail Gorbachov, centró un día de 
intensos preparativos para la Conferencia de 
Paz para Oriente Próximo, que empieza hoy. 
Mientras, los participantes se manifestaron dis-

puestos a trabajar por la paz, pero sin ceder 
en sus posturas, Bush y Gorbachov rehusaron 
dictar soluciones para el conflicto de Oriente 
Próximo. Después de una reunión en la que 
también acordaron seguir con el desarme nuclear

y hablaron de un posible aumento de ayuoa 
económica estadounidense para la URSS, 
dos co patrocinadores de la conferencia mos'^ 
traron satisfacción por haber sentado en la meá 
a Israel y a sus vecinos árabes. ’

Mientras los participantes están dispuestos a trabajar por la paz pero sin ceder, Bush y Gorbachov rehusaron dictar soluciones

El encuentro entre Bush y Gorbachov centró 
el día previo al comienzo de la conferencia '

Ayer llegaron las últimas delegaciones para la conferencia, una reunión ceremonial en la que éstas expondrán sus reivindicaciones \

MADRID. (Agencias).- “No 
hemos venido a imponer un 
arreglo”, dijo George Bush, 
quien agregó que no quería dar 
a los participantes “motivos” 
para “abandonar” la conferen
cia o para “hacer nuevas recla
maciones”.

Ayer llegaron las últimas 
delegaciones para la conferen
cia, una reunión básicamente 
ceremonial de 48 horas en la 
que Israel, palestinos. Siria, 
Líbano y Jordania expondrán 
sus revindicaciones para tratar 
de acabar con un conflicto que 
dura más de cuatro décadas.

Esta etapa dará paso a nego
ciaciones bilaterales entre Israel 
y sus vecinos, la fase más impor
tante, en la que el proceso de 
paz avanzará o se estancará, 
según los observadores.

Bajo la fórmula de “paz por 
territorios”, los árabes piden la 
retirada de Israel de los terri
torios ocupados palestinos de 
Gaza y Cisjordania, de Jersua- 
lén Este y de los Altos del 
Golán sirio, en cumplimiento de 
la resolución 242 del Consejo 
de Seguridad de la ONU, y del 
sur de Líbano, de acuerdo con 
la resolución 425.

Israel se aferra al derecho, 
reconocido por la misma reso
lución, a fronteras seguras y se 
niega a ceder territorio.

4 I
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El primer ministro israelí, Isaac Shamir (centro), acompañado por el embajador de su país en España, ShIomo Ben Ami (izquierda), y otras personalidades.Voluntad de paz

En numerosos encuentros y 
ruedas de prensa con los más 
de cuatro mil periodistas des
plazados hasta la capital espa
ñola, los participantes manifes
taron su voluntad de paz, pero 
reiteraron sus reivindicaciones.

El primer ministro israelí, 
Isaac Shamir, dijo poco después 
de llegar a Madrid: “Hemos lle
gado para hacer las paces con 
los árabes, y esperamos que 
también ellos quieran la paz con 
nosotros”.

Shamir condenó duramente 
el atentado de anteayer, por 
palestinos que consideran la 
Conferencia de Madrid una 
traición a su causa, en el cual 
resultaron muertos una mujer 
de un asentamiento judío y el 
conductor de un autobús.

“Con una mano trataremos 
de erradicar el terror, y con la 
otra intentaremos llegar a la 
paz”, dijo.

Pero antes de salir de Jeru
salén, el primer ministro israelí 
dijo que no congelaría los asen
tamientos judíos en los terri
torios árabes ocupados, una 
revindicación clave de los pales
tinos.

El jefe de la delegación 
palestina, Haidar Abdelshafi, 
dijo, “Hemos venido a Madrid 
para abrir puertas”, y expresó 
su deseo de que nadie “cierre

El primer ministro israelí, Isaac Shamir, dijo: “Hemos llegado para 
hacer las paces con los árabes, y esperamos que también ellos quieran 
la paz. con nosotros”. El jefe de la delegación palestina, Haidar 
Abdelshafi, afirmó, ”Hemos venido a Madrid para abrir puertas”

esas puertas con posturas o 
acciones intransigentes”.

En respuesta a Shamir, el 
dirigente palestino dijo: “Tene
mos en la cabeza particularmen
te la política de asentamientos 
como uno de los principales 
obstáculos para la paz, lo cual 
centrará las conversaciones pre
liminares de esta conferencia”.

Vínculos con la OLP

Faisal Huseini, coordinador 
de la delegación palestina, pero 
que no estará presente en la 
mesa de negociaciones, hizo 
referencia a la polémica sobre 
los vínculos de la delegación 
con la OLP.

Israel ha amenazado con 
levantarse de la conferencia si 
los palestinos declaran que son 
representantes de la OLP.

Huseini dijo que la “OLP es 
una realidad de Oriente Próxi
mo que no se puede negar”, 
aunque evitó citarse a sí mismo 

como miembro de esa orga
nización.

Una delegación de tres 
miembros de la OLP llegó ayer 
a Madrid, donde permanecerá 

""los días que dure la conferencia, 
encabezada por Nabil Saat, uno 
de los consejeros más cercanos 
a Yaser Arafat.

Esta delegación no tendrá 
contacto físico alguno con la 
delegación jordano-palestina, 
pero su presencia puede supo
ner una prueba más a la tole
rancia israelí.

Discurso de González

Las autoridades españolas 
han puesto en marcha un masi
vo dispositivo de seguridad para 
la conferencia que se inaugura 
hoy en el Palacio Real con una 
breve intervención protocolaria 
del presidente del Gobierno 
español, Felipe González.

Le seguirán Bush y Gorba
chov, el representante de la 

Comunidad Europea, y la dele
gación de Egipto, el único país 
árabe que ha firmado un tra
tado de paz con Israel.

Israel, la delegación conjunta 
jordano-palestina, Líbano y 
Siria intervienen al día siguien
te.

La ONU, la Unión del 
Magreb Arabe, y el Consejo de 
Cooperación del Golfo estarán 
presentes como observadores.

Segunda fase

Se prevé que esta fase inau
gural termine el viernes, pero 
hay discrepancia sobre dónde 
celebrar la segunda fase, de 
negociaciones bilaterales, por
que Israel quiere que se trans
fieran a Oriente Medio.

Según el texto de invitación 
de los patrocinadores, esta eta
pa debería empezar cuatro días 
después de inaugurarse la con
ferencia.

España: futuro 
papel mediador

El presidente nortea
mericano, George Bush, 
no descartó un futuro 
papel de mediación pai3 
España en el conflicto de 
Oriente Próximo, tras 
entrevistarse con el jete 
del Ejecutivo, Felipe 
González, en el Palacio 
de la Moncloa. En una 
rueda de prensa celebra
da tras la reunión, Bush 
elogió en numerosas oca 
siones la organización dis 
puesta por España par^ 
la Conferencia de P 
para Oriente Medio y 
calificó de “milagro e 
dispositivo preparado.

El presidente nortea
mericano aseguró que ® 
difícil saber cuál va a se 
el papel futuro de España 
en este proceso de p 
porque González ' 
respetado por todas 
partes” aunque subray 
que el Gobierno espa 
no sólo tiene “interes 
las conferencias bilate 
les sino también “co 
cimiento” del proble
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^ Madrid, capital de la paz

Poco antes de una cena política de envergadura ofrecida por Don Juan Carlos en La Zarzuela

Bush asegura que las relaciones entre 
EE.UU. y España “son buenísimas”

El Rey, anfitrión de George Bush y Mijail Gorbachov en una cena a la que asistió González

El Rey Juan Carlos reunió 
en torno a su mesa, en el 
Palacio de La Zarzuela, a 
George Bush, Mijail Gor
bachov y Felipe González, 
en una cena a cuatro de 
los jefes de Estado y 
Gobierno, convirtiendo así 
la cita en una cena política 
de envergadura.

MADRID. (Agencias).- El 
presidente de Estados Unidos, 
George Bush, aseguró ayer, en 
el Palacio de la Moncloa, que 
las relaciones bilaterales entre 
EEUU y España “son bue
nísimas” y se mostró ilusio
nado con todos los actos com- 
memorativos que se celebra
rán en territorio español con 
motivo del año 1992.

Bush y el presidente del 
Gobierno español, Felipe 
González, mantuvieron un 
encuentro con los medios 
informativos, tras celebrar una 
reunión en Moncloa de una 
hora de duración, antes de 
asistir, por la noche, a una 
cena en Zarzuela, invitados 
por el Rey Juan Carlos, y a 
la que también asistió Mijail 
Gorbachov.

El mandatario norteameri
cano no descartó su presencia 
en España el año próximo y 
elogió los conocimientos y el 
papel que desempeña el pri
mer ministro español en Amé
rica Latina. “El presidente 
González tiene un papel muy 
especial en Centroamérica y 
Sudamérica. Los dirigentes 
latinoamercianos le buscan 
para que les asesore y les dé 
consejos, y nosotros también”, 
agregó.

González destacó, por su 
parte, la importancia de la

La Reina y Raisa visitan Toledo, símbolo de 
convivencia entre judíos, árabes y cristianos
TOLEDO. (Fax-Press).- La 

Reina hizo las veces de cicerone 
de Raisa Gorbachov en Toledo. 
Juntas, entre aplausos y bajo 
la mirada atenta de lugareños, 
turistas y curiosos, recorrieron 
las calles de la ciudad imperial, 
smíbolo de la convivencia entre 
niusulmanes, judíos y cristianos, 
visitaron algunos de sus muchos 
Encones históricos, compraron 
cerámica típica de la región cas
tellano-manchega y almorzaron, 
invitadas por el presidente de' 
la comunidad, José Bono, en 
el Palacio de Fuensalida.

Su presencia despertó la 
curiosidad de la población tole
dana que se apiñaba en las 
estrechas calles para ver de cér
ea a las dos damas. Visitaron 
la iglesia de Santo Tomé, donde 

halla el famoso cuadro de 
El Greco, “El entierro del Con
de de Orgaz”, y la catedral, 
recorrieron calles y callejuelas

ío

George Bush, presidente de Estados Unidos, conversa con Mijail Gorbachov, presidente de la Unión Soviética.

Conferencia de paz que hoy 
comenzará en Madrid porque 
“se trata de la primera vez 
en 43 años que existe un diá
logo y eso abre una gran vía 
de esperanza”.

Por la noche el Rey Juan 
Carlos reunió en su mesa a 
Bush, Gorbachov y el propio 
González. En su ánimo estaba 
no sólo el analizar las posi
bilidades de éxito de la Con
ferencia de Madrid y estudiar 
las disintas posiciones, sino 
también dar un repaso a la 
situación mundial, ya que era 
anfitrión de los dos máximos 
líderes mundiales y la ocasión 
por tanto para el jefe de Esta
do español era irrepetible: 

por el centro de la ciudad y 
también hicieron alguna com
pra. Raisa, que se mostró muy 
interesada por las artes y la 
cerámica de esta región, com
pró tres platos de cerámica.

El almuerzo se celebró en el 
Palacio de Fuensalida. En el 
menú, panaché de verdura, lubi
na al vapor con algas marinas 
y sufflé de naranja. Todo ello 
regado con vino blanco de la 
región.

Por la noche, ya de regreso 
en Madrid, la Reina y Raisa 
Gorbachova en lugar de asistir 
a la cena ofrecida en el Palacio 
de la Zarzuela por el Rey a 
George Bush, Mijail Gorbachov 
y Felipe González, prefirieron 
acudir a un conocido restau
rante madrileño, lo que resalta 
el alto contenido. político del 
encuentro de la Zarzuela, mas 
allá de una mera cena pro
tocolaria. 

actualidad de la Unión Sovié
tica tras la crisis vivida en el 
mes de agosto, que ha inquie
tado a todo el mundo demo
crático; consecuencias inter
nas de esa crisis en la URSS.

También las decisiones de 
desarme tomadas en las últi
mas semanas por las dos 
superpotencias, el repaso al 
mapa europeo a dos años de 
la caída del muro y de los 
gobiernos comunistas, y las 
posibilidades de cooperación 
económica de Estados Unidos 
y la CEE con la Unión Sovié
tica para tratar así de ayudar 
a la estabilidad del régimen 
soviético.

El Rey y Felipe González 

La Reina Sofía y Raisa Gorbachov, invitadas por José Bono.

hablaron también del papel 
que le corresponde a España 
en la Conferencia de Paz, 
como país anfitrión y orga
nizador, y Bush y Gorbachov 
explicaron sus puntos de vista 
sobre lo que significa el copa
trocinio de esta Conferencia 
de la que se espera que salga 
una solución de paz para la 
zona actualmente más conflic
tiva del mundo. González abre 
hoy a las diez y media, las 
sesiones de la Conferencia de 
Paz sobre Oriente Medio, que 
se celebra en el Palacio Real 
bajo el patrocinio de Estados 
Unidos y la Unión Soviética, 
con participación de varias 
delegaciones.

El presidente del 
Gobierno hará 
su primera visita 
ofícial a Israel 
en diciembre

MADRID. (Efe).- El presi
dente del gobierno español, 
Felipe González, hará su pri-, 
mera visita oficial a Israel el 
día 2 del próximo mes de 
diciembre, informó ayer Ehud 
Gol, portavoz del primer minis
tro israelí, Isaac Shamir. La visi
ta tendrá una duración de tres 
días.

En la conversación que man
tuvieron ayer González y Sha
mir, el jefe del Gobierno israelí 
agradeció al presidente español 
la hospitalidad y los esfuerzos 
que había realizado para con
cretar la conferencia de paz.

Por su parte, el ministro 
español de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
declaró ayer que España ”está 
haciendo mucho nlás que poner 
el escenario” para la celebra
ción mañana de la Conferencia 
Internacional de Paz. Fernán
dez Ordóñez hizo estas decla
raciones tras entrevistarse en la 
sede de su departamento con 
el ministro egipcio de Asuntos 
Exteriores, Amro Musa, jefe de 
la delegación de Egipto en esta 
Conferencia de Paz que tendrá 
lugar en Madrid.

La capital de 
España registró 
un tráfíco fluido 
pese a la llegada 
de delegaciones

MADRID. (Fax-Press).- La 
Dirección Provincial de Tráfico 
del Ayuntamiento de Madrid 
informó ayer en relación a los 
presumibles problemas de trá
fico que pudieran surgir en la 
capital de España con motivo 
de la llegada de las diversas 
delagaciones extranjeras que 
participan en la Conferencia de 
Paz que “la ciudad ha regis
trado durante la hora punta 
menos tráfico de lo habitual. 
Esto se debe en parte, al temor 
de la gente por los cortes de 
tráfico que sufrirá la ciudad 
durante los días que dure la 
Conferencia de Paz”.

Se esperaba con temor el día 
de ayer puesto que llegaban las 
delegaciones de EE.UU e 
Israel, lo que provocó que' se 
aumentase considerablemente 
el número de policías munici
pales con el fin de agilizar la 
circulación por el casco urbano 
de Madrid. Tan sólo a primeras 
horas de la mañana se produ
jeron retenciones en el nudo 
norte en el empalme de la M-30 
con la autovía de Colmenar y 
la carretera de Burgos, así como 
en las céntricas calles de ODo- 
nell, Costa Rica y avenida 
Ramón y Cajal.

La niebla fue otro de los 
motivos de que se produjeran 
retenciones en Madrid durante 
la mañan, sobre todo en la 
carreteras del norte y del 
suroeste. Del mismo modo, en 
la carretera de La Coruña no 
fue instalado el cuarto carril 
debido a la niebla.
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El PSOE 
presentará una 
enmienda para 
evitar una 
amnistía físcal

MADRID. (Fax-Press).- El 
PSOE presentará al Congreso 
la enmienda anunciada la sema
na pasada por el ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, 
para imposibilitar una futura 
amnistía fiscal, según afirmó 
ayer el portavoz del Grupo Par
lamentario Socialista, Eduardo 
Martín Toval.

Por su parte, el responsable 
para asuntos fiscales del grupo 
popular, Luis García Margallo 
aseguró que su partido propon
drá enmiendas al proyecto a los 
Presupuestos Generales del 
Estado para congelar las coti
zaciones a la seguridad social 
de las empresas, así como un 
incremento salarial del 6,9 por 
ciento para los funcionarios en 
1.992. Martín Toval dijo que su 
grupo presentará 111 enmiendas 
a los presupuestos elaborados 
por el gobierno que supondrán 
una variación en las partidas 
presupuestarias por valor de 
21.737 millones de pesetas.

El representante del PSOE 
aseguró que sus propuestas no 
contemplan el aumento del pre
supuesto del Estado para el 
próximo año. “Nuestras 
enmiendas son las únicas que 
tienen todas las garantías de 
publicarse en el Boletín Oficial 
del Estado” afirmó. No obstan
te, el diputado socialista dejó 
la puerta abierta a posibles pac
tos con otros grupos políticos 
para introducir enmiendas aje
nas al grupo socialista.

Masivo 
seguimiento de 
la huelga de 
enseñanza en 
Cataluña

BARCELONA. (Efe).- Los 
profesores de enseñanza no uni
versitaria de Cataluña secunda
ron ayer masivamente la huelga 
convocada en demanda de 
mejoras salariales, cuya inciden
cia ha sido cifrada entre un 80 
y un 90 por ciento tanto por 
los sindicatos como por la 
Generalitat.

CCOO señaló que el 92 por 
ciento de los docentes de los 
centros de enseñanza no uni
versitaria pública de Cataluña 
y el 79 por ciento de los de 
la privada secundaron la huelga.

Este sindicato calcula que de 
una plantilla de 41.503 profe
sores que imparten clases en 
la enseñanza pública, 38.122 no 
acudieron a sus lugares de tra
bajo, mientras que de los 26.550 
que lo hacen en el sector pri ■ 
vado, 21.003 secundan el paro. 
Por provincias, Barcelona es la 
que registra un porcentaje 
mayor de seguimiento del paro 
de su profesorado en el sector 
público con un 93 por ciento, 
seguida por Tarragona con un 
92 por ciento y Lleida con un 
90,5 por ciento. El paro de 
docentes en la provincia de 
Gerona es del 82 por ciento, 
a excepción de la capital donde 
las escuelas no han abierto.

II

José Luis Corcuera, ministro del Interior.

Rechazada la propuesta de anular competencias de los gobernadores civiles

El PSOE se flexibiliza para 
que apoyen la ^ley Corcuera’

Ayer se debatió en comisión el proyecto de Ley de Seguridad Ciudadana

Una postura flexible por parte de los portavoces del 
Grupo Socialista, ^‘nuestra posición no es cerrada”, 
fue la nota más destacada en la apertura del debate 
en comisión del proyecto de Ley de Seguridad Ciu
dadana, a pesar de no aceptar la propuesta de anular 
las competencias de los gobernadores civiles.

MADRID. (Fax-Press).- 
Aunque estaba previsto que 
se votaran los capítulos a 
medida que se fueran discu
tiendo, la comisión adoptó la 
postura de posponer todas las 
votaciones para hoy, una vez 
que se habían tratado los dos 
primeros apartados, el de las 
competencias que correspon
derían a las autonomías en 
materia de fuerzas de segu
ridad y aquel en el que se 
incluían posibles modificacio
nes en el carné de identidad.

El Grupo Socialista, por 
medio de su portavoz Alvaro 
Cuesta, aceptó asumir la 
enmienda del Grupo Nacio
nalista Vasco en el sentido 
que se incluya en el Proyecto 
una cláusula por la que nin
guna de las actividades de las 
fuerzas de seguridad no impli

El presidente del PP comparó esta cuestión con un “dolor de muelas’’

Aznar pide a Major un gesto 
sobre el asunto de Gibraltar

LONDRES. (Efe).- El pre
sidente del Partido Popular 
español, José Maria Aznar, 
señaló ayer martes, al primer 
ministro británico, John Major, 
la importancia de que el Reino 
Unido ”realice un gesto” sobre 
el asunto de Gibraltar.

Aznar manifestó, tras su 
entrevista de algo menos de una 
hora con Major, que durante 
la misma habían tratado cues
tiones relativas al proceso euro
peo en todas sus facetas de 
unión económica y monetaria 
y, por supuesto, la cuestión de 

quen riesgo físico para los ciu
dadanos; así como, a petición 
de la diputada de EE Koro 
Garmendia, sustituir la expre
sión “tranquilidad ciudadana” 
por “convivencia ciudadana”.

En el capítulo de las com
petencias atribuibles a las 
comunidades autónomas en 
materia de fuerzas de segu
ridad, Alvaro Cuesta aseguró 
que en el Proyecto de Ley 
ya se recogen con claridad las 
mismas y precisó que las auto
ridades locales seguirán 
teniendo las atribuciones que 
poseen en la actualidad, por 
lo que rechazó su apoyo a 
la propuesta de algunos par
tidos nacionalistas en el sen
tido de anular las competen
cias de los gobernadores 
civiles.

El Grupo Socialista, una

Gibraltar.
El presidente del PP comparó 

esta cuestión con un “dolor de 
muelas” , y recalcó que este 
asunto se “había tratado y 
hablado” y manifestó su creen
cia en la importancia “de un 
gesto británico y una conside
ración futura del contencioso 
gibraltareño”.

Resaltó igualmente el hecho 
de que “20.000 personas no 
pueden condicionar eternamen
te a 40 millones de españoles” 
y puso de relieve que las rela
ciones entre ambos países “no 

vez escuchadas las enmiendas 
de los otros grupos parlamen
tarios, aceptó también el 
reducir la expresión “fuerzas 
y cuerpos de seguridad del 
Estado”, en todas las dispo
siciones en las que aparezca, 
por la de “fuerzas y cuerpos 
de seguridad”.

La diputada de Euskadiko 
Ezkerra Koro Garmendia 
afirmó que, por lo que se 
refiere a las competencias a 
las policías autónomas, “el 
proyecto de Ley está hecho 
al margen de los estatutos y 
competencias de las comuni
dades en temas de seguri
dad”. Amparado en el mismo 
tema, J.Azkárraga, portavoz 
de EA aseguró que “lo que 
mi grupo no va a cambiar 
son garantías estatutarias por 
libertades”. Más crítico fue el 
diputado del PP, R.Baón, a 
pesar de reconocer que “es
tamos de acuerdo con los 
fines implícitos”. El proyecto 
es para él “un error mayús
culo”, porque “basa su máxi
ma equiparando seguridad y 
libertad, y eligiendo la segun
da como subordinada”. 

pueden alcanzar su plenitud” 
mientras no se resuelva este 
problema.

Las diferentes posturas sobre 
este asunto, indicó, no alteran 
las buenas relaciones entre el 
PP y los conservadores britá
nicos, ya que se trata de un 
problema de Estados y no de 
partidos.

Aznar calificó su conversa
ción con Major de “muy satis
factoria”, por el ambiente en 
que se había efectuado, la dura
ción de la misma y la amplitud 
de las cuestiones tratadas.

El PP reivindica 
la constitución i 
de las ! 
autonomías de ! 
Ceuta y Melilla

MADRID. (Efe).- El alcalde 
de Melilla, Ignacio Velázquez 
aseguró ayer que si el Grupo 
Socialista vota en contra de la 
proposición de ley del PP sobre 
la constitución de las autono' 
mías de Ceuta y Melilla, sí 
adoptarán nuevas medidas de 
fuerza “hasta conseguir que no¡ 
hagan caso”.

”E1 PSOE tiene hoy en si| 
manos la posibilidad de evitaj 
cualquier manifestación u otro 
movimiento urbano en nuestraj 
ciudades votando a favor” da 
la iniciativa del PP, dijo Velá^ 
quez en los pasillos del Coij 
greso, tras reunirse con el por* 
tavoz adjunto de este partiddj 
Luis Ramallo, y representante^ 
de Ceuta y Melilla en las Cániaj 
ras Baja y Alta.

El alcalde melillense indica 
asimismo que si se produjera 
el apoyo socialista a la propci 
sición de ley del PP se dea 
convocaría la marcha a Madrii 
prevista para el 15 de novieni 
bre, ya que -dijo- “carecería di 
sentido, dado que se trata di 
un canto desesperado para cora 
seguir algo por lo que llevamra 
diez años luchando”.

La iniciativa del PP, segús 
señaló Velázquez, cuenta práq 
ticamente con el apoyo de todo, 
los grupos parlamentarios 
excepción del PSOE y de la 
dudas que existen sobre el vot( 
que decidirá al final IzquierdJ 
Unida.

Los resultados 
de las elecciones 
sindicales se 
conocerán el día 
8 de noviembre

MADRID. (Fax-Press).; B 
Comité Permanente acordó en 
su reunión de ayer trasladar 8 
convocatoria de la Comisión 
Nacional de Elecciones Sin | 
cales, prevista para el 
octubre, al 8 de noviembre 
próximo, con objeto de que e 
citado Comité pueda ten 
tiempo suficiente para estu la 
en dos reuniones (fijadas pan 
el 31 de octubre y 6 de novie^ 
bre, próximos), todos los da , 
computados. Con este ^P^ . 
miento, se pretende P*"® , ” ¿ 
los resultados de las eleccio , 
sindicales el próximo 
noviembre.

De producirse esta proc a 
ción, que requerirá del cons 
so de todos los sindicato, _ 
ministerio de Trabajo Pf^^'p j 
ría a constituir el Consejo 
nómico y Social (CES)^^^^ 
destacar que habrá P^®^ Z’- gi 
un año desde que finah»^ 
proceso electoral en las^ r^|| 
sas, el 15 de diciembre .,. jj^ 
hecho que pone de tnatt* 
la debilidad de la norman» 
electoral en vigor. ”®\3joj 
momento se llevan esem^ 
el 95,5 por ciento de ^^^. 
sindicales, otorgando u 
taja a UGT sobre CGO 
11.293 delegados.
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La Audiencia Nacional decreta la libertad provisional de varios procesados

Manuel Charlín y 6 ‘narcos’ 
quedan libres bajo fianza

EI auto retira varios cargos de tenencia ilícita de armas y contra Hacienda

Para el Gobierno es “incompleto” el plan holandés

La banda estrecha del SME 
acogerá a la peseta en 1994
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La Audiencia Nacional ha 
decretado, en un auto 
publicado ayer, la libertad 
provisional bajo fíanza de 
Manuel Charlín Pomares 
y otros seis procesados en 
la operación Nécora, para 
quienes el Juez Baltasar 
Garzón ordenó su ingresó 
en prisión.

MADRID. (Efe).- El auto 
además retira los cargos de 
tenencia ilícita de armas y 
contra la Hacienda pública 
para el procesado Celso 
Barreiros y de éste último 
delito respecto a Carlos 
Goyanes.

Asimismo, la sala reduce la 
fianza acordada por el juez 
para Goyanes a 20 millones 
de pesetas, diez menos de los 
que tuvo que abonar para 
salir en libertad provisional. 
La resolución de la Audiencia 
Nacional modifica por tanto 
la situación de prisión incon
dicional acordada por el juez 
Garzón respecto a Manuel 
Charlín Pomares, Ramiro 
Sancho Casas, Ramón Longa 
Vidal, Francisco Javier Mar
tínez San Millán, Alberto 
Vargas Vera, Joaquín Mon
tañés Porto y Eulogio Rome
ro Betanzos.

Todos ellos podrán eludir 
la prisión mediante la pres
tación de fianzas de 40 millo
nes en el caso de Manuel 
Charlín y otras que oscilan 
entre 30 y 8 millones de pese
tas para el resto.

Además, la sala revoca el 
procesamiento decretado 
contra Nail Ibrahim Abdelqa
der el Halhout y confirma el 
del resto de los implicados.

De esta forma, permanecen 
procesados Carlos Goyanes y 
Celso Barreiros, el primero 
por los delitos de asociación 
ilícita para delinquir, contra 
la salud pública y contraban
do, y el segundo por depósito 
de armas.

Entre los recurrentes para 
los que se confirma su pro
cesamiento se encuentra tam-

EN ALBACETE ESTAMOS:
MAYOR. 35-6^ R
TEFN. 24 27 34
FAX. 21 54 82
ALBACETE 02001

EN VALENCIA ESTAMOS:
RUMBAU, 1-6" PTA 45
TEFN. 352 23 52/352 26 61/ 351 10 06
FAX. 96/394 01 32
VALENCIA 46001

Manuel Charlín Pomares, en libertad con fianza.

I

bién Laureano Oubiña.
La Sala recuerda que el 

juez Baltasar Garzón señaló 
respecto a Carlos Goyanes 
que en 1988 se reunió en 
Valencia con Padín Gestoso, 
el procesado y narcotraficante 
arrepentido Ricardo Portaba
les y Fidel Sánchez, y que 
Goyanes compró diez kilos de 
cocaína.

Baltasar Garzón señalaba 
que Goyanes, casado con 
Cantina Lapique, presentó en 
1989 declaración individual, 
señalando que el régimen 
matrimonial era el de ganan
ciales cuando el matrimonio 
había otorgado escritura de 
separación de bienes, y que 
no declaró 6.985.713 pesetas.

Respecto a Celso Barrei
ros, en libertad provisional, el 
juez señaló que Portabales 
pasó a trabajar con él en 1981 
y que aquél participó en ope
raciones de narcotráfico y de 
armas, además de no declarar 
7.792.305 pts. en 1989.

EL COBRADOR DEL FRAC
COBRO DE MOROSOS

CESIONARIO PARA ALBACETE:

VALENCIANA DE COBROS, S.L.

Sobre M. Charlín Pomares, 
el juez señaló que en 1989 
se reunió en Cascais (Portu-, 
gal) con el colombiano Fabio 
Ochoa para coordinar el trá
fico de cocaína y discutir 
sobre los precios de un car
gamento de varios cientos de 
kilos, además de integrar el 
denominado “clan de los 
Charlines”, que realizó diver
sas operaciones de narcotrá
fico. En relación a las decla
raciones inculpatorias de Por
tabales, origen en gran medi
da de muchos procesamien
tos, la Sala indica que “el tes
timonio de arrepentidos sólo 
puede ser tenido como prue
ba de cargo si se ve corro
borado por otras pruebas”.

Respecto a Celso Barreiros 
y Carlos Goyanes, el auto 
señala que la Ley Orgánica 
del Poder Judicial no incluye 
a los delitos de tenencia ilícita 
de armas y contra la Hacienda 
Pública entre los que compete 
a la Audiencia Nacional.

MADRID. (Fax-Press).- El 
secretario de Estado de Eco
nomía, Pedro Pérez, calificó 
ayer de “incompleta” la pro
puesta realizada por Holanda 
para la Unión Económica y 
Monetaria (UEM). El represen
tante del ministerio afirmó que 
la proposición realizada el lunes 
“congelará” la creación de un 
ecu “duro”, y no contempla la 
creación de un organismo finan
ciero que fortalezca a la divisa 
europea en 1.994 .

Asimismo afirmó que antes 
de dicho año la peseta entrará 
en la banda estrecha del Sis
tema Monetario Internacional 
como consecuencia de los com
promisos adquiridos por el 
Gobierno. Pérez dijo que el tex
to presentado por la actual pre
sidencia holandesa de la Comu
nidad Europea no contempla 
las propuestas españolas sobre 
el fortalecimiento del ecu como 
medida previa a la unificación 
monetaria, ni la creación de una 
institución financiera de carác
ter comunitario que disocie el 
valor actual de la divisa de la 
CE de un ecu “duro”.

Holanda propuso una serie 
de medidas muy duras para la 
Unión Económica y Monetaria. 
Según el texto, los países que 
podrían integrase en la futura 
unión deberían soportar un 
déficit público por debajo del 
3%, una inllación que no supere

CC.OO. prepara movilizaciones 
en toda la cornisa cantábrica

MADRID. (Fax-Press).- La 
Comisión Ejecutiva Confedera! 
de CC.OO, encabezada por su 
secretario general, Antonio 
Gutiérrez, se reunió ayer con 
los responsables de las Fede
raciones Estatales y Territoria
les del metal y la minería de 
Euskadi, Cantabria, Asturias, 
Galicia y Castilla-León, con 
objeto de establecer las estra
tegias a seguir en cuanto a 
calendario de movilizaciones y 
puesta en común otra.s fuerzas 
sindicales, para exigir al Gobier
no el desarrollo sectorial y la 
creación de un nuevo tejido 
industrial en cada una de las 
zonas en crisis del país.

El líder sindical criticó dura- 

en 1,5 puntos la media de los 
tres países mejores de la CE 
y que el tipo de interés a largo 
plazo exceda en más de dos 
puntos de los tres porcentajes 
más bajos de la Comunidad.

El representante de la Admi- 
nitración dijo que la proposi
ción presentada deberá discu
tirse en la próxima reunión de 
ministros de la CE que se cele
brará en Mettermich. De impo
nerse las tesis holandesas, nues
tro país debería realizar un gran 
esfuerzo económico para entrar 
en el grupo de países comu
nitarios que accedan a la UEM.

Banda estrecha

El primer ministro británico, 
John Major, se opuso ayer al 
texto presentado, pese a que en 
un primer momento el Gobier
no de Gran Bretaña lo había 
acogido favorablemente. Lo.s 
expertos coinciden que tras las 
primeras reacciones no parece 
que la nueva propuesta sobre 
la UEM tenga muchas posibi
lidades de salir adelante.

El secretario de Estado ase
guró que la pesetas se integrará 
en la banda estrecha del Sis
tema Monetario Internacional 
antes de 1.994, como consecuen
cia de los compromisos asumi
dos por el Gobierno en su pro
puesta para la UEM.

mente la actitud del Gobierno 
por considerar que es el res
ponsable de la dispersión y divi
sión que se está produciendo 
entre los distintos sectores y 
regiones.

Asimismo, dijo que buscarán 
el consenso con otras fuerzas 
sindicales, con Unión General 
de 'Frabajadores principalmen
te, para exigir la negociación 
territorial y sectorial de las 
zonas en crisis.

Como medida de presión se 
realizarán movilizacione.s por 
toda la Cornisa Cantábrica y 
Castilla-León, y no descartó que 
se pueda extender hacia otras 
comunidades autónomas.
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Banesto 3.590’00 3.610’00 Agromán 1.845’00 1.790’00 Petromed 7.200’00 7.200’0(
B. Exterior 3.965’00 3.975’00 Portland Valder. 13.850’00 13.710’00 La Seda de Barcelona

B. Central 4.110’00 4.110’00 Valenc. Cementos 8.800’00 9.000’00 Sniace 237’00
B. Hispano 3.150’00 3.145’00 Uralita, S.A. 1.365’00 1.360’00 Emp. Nac. Celulosa_____

Fosforera______________
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B. Popular 11.330’00 11.350’00 Cristalera Esp. 6.380’00 6.280’00 1.810’00 •
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B. Santander 4.970’00 4.995’00 Dragados y Const. 2.140’00 2.110’00 Algodonera S. Antonio 580’00 560’0(
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B. Valencia 1.415’00 1.410’00 Obras y Const. Ind. 5.590’00 5.400’00 Tafisa Serie B__________ 1.790’00 1.760’0^
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B. Alicante 5.000’00 5.010’00 2.900’0
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Eléct. Viesgo 2.540’00 2.560’00
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1 dólar USA .......................

Gomprauor

107’426 MADRID. (Fax Press).- La Bolsa de Madrid volví 
a registrar en la jornada de ayer cortas Y^'^^^rdéGas y Eléctric. 2.800’00 2.785’00

1 ecu....................................
1 marco alemán
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N 
ludí

Azucarera 4.800’00 4.820’00
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negocio fue mayor que en días anteriores. 1

Telefónica vuelve a ser la más activa del ^^^Í^j 
con 1,9 millones de acciones seguida de 
I BBV que aumentó significativamente su activi 
al finalizar con 582.667 títulos contratados.

Por sectores, es de destacar el mal comportami ^^ 
del grupo de construcción que bajó casi cinco p ^^ 
seguido de las entidades bancarias que perdieron .^ 
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Londres está en contra de la cláusula sobre la entrada en vi^or de una moneda única comunitaria

Gran Bretaña no firmará el Tratado de
Unión Económica y Monetaria de la CE
La Comunidad desea sentar ias bases de su funcionamiento económico en la cumbre de Maastricht

EI Gobierno británico ‘'hi
la fíno” a medida que se 
acerca ¡a “cumbre” de 
Maastricht. Ayer anunció 
que no fírmará, en su 
actual formulación, la 
declaración que acompaña 
al borrador del Tratado
sobre Unión Económica y' 
Monetaria de la CE.

LONDRES. (Efe).- A partir 
del próximo día 9 de diciem
bre, en la localidad holandesa 
de Maastricht, la CE pretende 
sentar la bases de su funcio
namiento futuro en un área 
tan sensible como la econó
mica, por medio de un tratado 
que pretende crear una mone
da única para los países miem
bros de la Comunidad Euro-
pea.

Los británicos, a pesar de 
las protestas de franceses e 
italianos, han logrado durante 
la negociación de dicho borra
dor incluir una cláusula opta
tiva sobre la entrada en vigor 
de una moneda única comu
nitaria, lo que permitirá al 
Reino Unido y al resto de paí
ses de la CE que lo deseen 
retrasar la puesta en marcha 
de dicha iniciativa.

Londres tampoco quiere 
comprometerse en el proyecto 
de creación de una moneda 
única comunitaria, por lo que 
anunció ayer martes que no 
firmará la declaración adjunta 
a dicho tratado en su forma 
actual, que incluye un párrafo 
en el que se hace un llama
miento a los países miembros 
de la CE a efectuar una “rá
pida transición” a una moneda 
única comunitaria.

La explicación dada por 
fuentes oficiales británicas

John Major, primer ministro británico, “hila fino” a medida que se acerca la cumbre de Maastricht.

para justificar dicha negativa 
es que la mencionada decla
ración no es vinculante y, por 
tanto, tampoco de obligado 
cumplimiento, por lo que no 
es necesario que el Reino 
Unido estampe su firma en 
dicho documento.

Con esta fórmula de com
promiso, el Gobierno británi
co acaba por aceptar el texto 
presentado por la presidencia 
de turno holandesa de la CE, 
pero con retoques, con el fin 
de ajustarlo a sus pretensiones 
y de callar en la medida de 
lo posible las voces discrepan
tes en el interior del Reino 
Unido, contrarias a ceder 
soberanía en favor de Bru

selas.
En el largo camino hacia 

Maastricht, Francia, Alema
nia, España y Holanda se han 
caracterizado por ejercer de 
“locomotora”, con vistas a 
conseguir la ansiada unión 
económica y monetariíi de la 
CE, mientras que el Reino 
Unido se ha mostrado reti
cente en todo el proceso.

Para el Gobierno de Lon
dres y, más en concreto, para 
un sector numeroso e influ
yente del Partido Conserva
dor, la posibilidad de que una 
directiva aprobada en Bruselas 
esté por encima de las deci
siones del Parlamento britá
nico produce “escalofríos”.

por lo que supone de supuesta 
pérdida de “soberanía” para 
el Reino Unido.

Sin embargo, el Gobierno 
británico sabe que no puede 
quedar descolgado de un pro
ceso en el que las fronteras 
dejarán de tener sentido, en 
el que se facilitará el comercio 
interior comunitario sin impe
dimentos y en el que la mone
da única desempeñará un 
papel significativo.

Esta circunstancia ha obli
gado a la diplomacia británica 
a emplearse a fondo para 
obtener contrapartidas en un 
“tablero de ajedrez” que no 
domina.

Tres soldados israelíes mueren en una
^4 emboscada del grupo Hizbulá en el Líbano

Las autoridades 
serbias estudian 
el ultimátum 
lanzado el lunes 
por la CE

BELGRADO. (Efe).- 
Enfrentamientos de intensidad 
decreciente se están producien
do en Croacia mientras que los 
líderes de Serbia, la mayor de 
las seis repúblicas yugoslavas, 
estudian el ultimátum que el 
lunes les entregó la Comunidad 
Europea.

Serbia tiene que acatar el 
plan de solución confederal pre
parado por el mediador comu
nitario, Lord Carrington. para 
el 5 de noviembre y, como siem
pre ante sus grandes decisiones, 
los líderes serbios responden 
inicialmente con el silencio.

Ya hay abogados especiali
zados en defender a los cada 
vez más abundantes desertores 
que no siguen a su líderes cie
gamente a la guerra contra un 
pueblo, el croata, que habla su 
mismo idioma.

Oficialmente, Serbia insiste 
en que no está en guerra contra 
Croacia, por ser sus minorías 
de aquella República las que 
defienden su derecho a orga
nizarse en enclaves autónomos 
si la secesionista Croacia se 
separa de Yugoslavia.

Observadores militares 
extranjeros consideran que el 
Gobierno no podrá hacer frente 
a la presión conjugada de la 
Comunidad, la opinión publica 
serbia y, sobre todo, a la posi
bilidad de que se forme un “se
gundo frente” de musulmanes, 
albaneses, búlgaros y magiares 
contra Belgrado.

Croacia ha sido vencida por 
cinco meses de ofensivéi aunada 
de las guerrillas serbias y del 
Ejército federal, pero en Bel
grado, capital de Serbia, crece 
el temor a lo que la prensa 
califica de “general invierno”.

Los primeros fríos empiezan 
a arreciar en este país, en el 
que la temperatura suele des
cender hasta 25 grados bajo 
cero, mientras que la Comu
nidad amenaza con instar al 
Consejo de Seguridad de la 
ONU a que decrete el embargo 
de petróleo contra Serbia.

Combates

cisi<S, ^^COSIA. (Efe).- Tres sol
ías sF^os israelíes murieron ayer
en iF ^’^a emboscada llevada a 

fabo por el grupo pro-iraní Hiz- 
j nid ^'^ en la zona de seguridad 
en dr?^ ^* Ejército israelí ocupa en 

sur del Líbano, informaron 
;rcadr'’^'^oras libanesas.
rdroB ^s luentes señalaron que el 
vidaa'. ’^’^lo de los soldados israe- 

I"es fue destruido en una explo- 
níenllJ*®’’ que tuvo lugar a las 09:05 
,untd*’r? local (07:05 GMT) de la 
,n l,«y^^3na, cerca de la población 

® barrita, en el sur libanés. 
_j. testigos oculares, citados por 

2^ emisoras, dijeron que. hubo 
"'ifrentamientos después del 
Plaque y que el Ejército israelí 
•^su milicia, el Ejército del Sur 
el Líbano, reforzaron la segu- 
‘úad en el lugar de la embos- 

■ ^ada, ®
Por otra parte, la Organiza- 

’on Yihad Islámica afirmó ayer 
■ '^ Beirut que uno de sus 

Amandos penetró en el norte 
__ _Israel y combatió con las

tropas israelíes.
“Uno de nuestros comandos 

logró infiltrarse a las 02:30 hora 
local (00:30 GMT) en el asen
tamiento de Zareet, en Israel, 
donde combatió con las fuerzas 
israelíes”, señala un comunica
do de este grupo difundido en 
Beirut.

Mientras, la emisora “Voz 
del Líbano” informó que tropas 
israelíes habían frustrado un 
intento por parte de tres guerri
lleros del valle oriental de la 
Bekaa de entrar en el norte de 
Israel a través del sur del 
Líbano.

Por otra parte, tres helicóp
teros israelíes atacaron ayer el 
campamento palestino cíe Al 
Rashidiye, cerca de la ciudad 
libanesa de Tiro, en el sur del 
país, informó la emisora ”La 
Voz del Líbano”.

La fuente señala que tres per
sonas fueron heridas durante el 
ataque, en el que también se 
empleó artillería pesada. Israel refuerza la vigilancia en la zona de seguridad que ocupa en el Líbano.

Mientras, la tensión persistió 
durante la noche del lunes en 
Croacia, donde se registraron 
ataques en diversas zonas de 
la República. Según Radio 
Zagreb, a las 05,30 de la maña
na de ayer, la ciudad eslavona 
de Vinkovci, a 175 kilómetros 
al noroeste de Belgrado, fue 
sometida a un ataque de la arti
llería a cargo de tropa.s serbia.s 
y del Ejército federal apostados 
en las cercanías de la ciudad.

A 15 kilómetros al este de 
Vinkovci, se encuentra la sitiada 
ciudad de Vukovar, contra la 
que arreciaban anteanoche Io.s 
ataques a base de un refuerzo 
del Ejército yugoslavo con 
reclutas movilizados en las 
zonas habitadas por serbios en 
el este de Croacia, según fuen
tes croatas. Vukovar está prác
ticamente destruida, de acuerdo 
con las informaciones recibidas.

Completa calma reinaba en 
Dubrovnik, que sigue sitiada 
por el Ejército yugoslavo, y que 
desde hace 29 días carece del 
abastecimiento municipal de 
agua y electricidad.

M.C.D.2022
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La delegación del G-7 rompió la resistencia de los delegados republicanos

Las repúblicas pagarán la 
deuda exterior soviética

Los representantes de ¡os estados bálticos no firmaron el memorando

Representantes de las ex 
repúblicas soviéticas fir
maron conjuntamente con 
los viceministros de 
Finanzas de los siete paí
ses más industrializados 
del mundo (G-7) un 
memorando por el que 
asumen la responsabili
dad del pago de la deuda 
exterior de la URSS, infor
mó ayer la agencia “In
terfax’’.

MOSCU. (Efe).- Según 
esta agencia independendien- 
te soviética, el memorando 
fue suscrito a “altas horas de 
la noche del lunes” por todas 
las repúblicas, incluso Geor
gia, que inicialmente se nega
ba a hacerlo, con lo que “re
conocieron el hecho de la 
existencia de la deuda exte
rior soviética y sus compro
misos de pagarla”.

De este modo, la delega
ción del G-7 logró romper la 
resistencia de las repúblicas 
independentistas y obligarías 
a admitir que la deuda fue 
contraída por un sólo Estado.

Todas las negociaciones 
sobre sus pagos también se 
llevarán a cabo “con un solo 
socio que represente a todas 
las repúblicas en común” y 
los pagos se efectuarán por 
el Banco de Comercio Exte
rior de la URSS, añadió la 
agencia.

Ante la férrea resistencia 
de las repúblicas a asumir la 
deuda en común, los repre
sentantes del G-7 dieron a 
entender en conversaciones 
privadas que de la firma del 
memorando dependerá la 
concesión de créditos, inclui
dos los destinados para la 
compra de alimentos durante 
el próximo invierno.

Sin embargo, no sólo los 
ánimos separatistas obstruían 
y dilataban la labor de la 
reunión.

“Las ex repúblicas soviéti
cas en su mayoría aún no dis-

Irak denuncia el silencio de los 
países occidentales respecto al 
ataque turco contra los kurdos

EL CAIRO. (Efe).- El ofi
cialista diario iraquí “Al Zaura” 
denunció ayer el “silencio ver
gonzoso” que EE.UU., Gran 
Betaña y Francia guardan res
pecto a la “matanza” que fuer
zas turcas cometen contra la 
población kurda en territorio 
iraquí. Según la agencia de noti
cias iraquí MENA, que cita al 
diario ”A1 Zaura”, “el silencio 
en este asunto del presidente 
de EEUU, George Bush, del 
presidente de la República fran
cesa, Francois Mitterrand, y del 
primer ministro británico, John 
Major, pone de manifiesto la 
falsedad de su reiterada defensa 
de los derechos humanos y de 
la legalidad internacional”.

El presidente haitiano destituido Jean-Bertrand Aristide.

Zaire, sin Gobierno tras la destitución de Tshiseked^

EI G-7 otorgará créditos para que Ias repúblicas soviéticas se abastezcan.

ponen de expertos en econo
mía de un nivel profesional 
suficiente para mantener 
negociaciones de cooperación 
con el G-7”, declaró a Inter
fax uno de los participantes 
soviéticos, del que no men
cionó su nombre.

“Por una parte, se dejaba 
sentir la incompetencia de los 
representantes de las repúbli
cas que se han independizado 
y, por otra, el debate de cual
quier cuestión técnica se veía 
dilatado hasta la infinidad por 
el propósito de impregnarlo 
de carácter político”, añadió 
la fuente.

Enmienda de la delegación 
moldava

Cuando todo ya parecía 
resuelto, la delegación mol
dava presentó una enmienda 
al texto, según la cual las ex 
repúblicas soviéticas deben 
aún decidir el mecanismo y 
el procedimiento a seguir 
para cubrir la deuda exterior 
de la URSS.

El jefe de la delegación 
moldava, Valeri Muravski, 
explicó que los organismos 
centrales soviéticos y los ban
cos extranjeros acreedores 
deberán facilitar información 
a las repúblicas sobre todos

“¿Por qué ignoran estos diri
gentes occidentales la guerra de 
exterminio declarada contra los 
kurdos, que son masacrados por 
el Ejército turco”, se pregunta 
en la editorial del rotativo.

El diario iraquí condena, 
igualmente, a los medios de 
comunicación occidentales que 
evitan publicar noticias referen
tes a la agresión turca sobre 
la población kurda que habita 
en el norte de Irak.

El Partido Democrático Kur
do, liderado por Masud Al 
Barazani, efectúa en estos 
momentos negociaciones direc
tas con Bagdad que podrían 
desembocar en una autonomía 
para el pueblo kurdo.

los activos y pasivos de la 
URSS, y que la preparación 
del acuerdo dependerá de los 
plazos en los que se entre
guen dichos antecedentes.

Georgia apoyó la enmienda 
moldava, tras oponerse a la 
“responsabilidad colectiva de 
las repúblicas por la deuda 
de la URSS” y negarse a asu
mir el 1,6 por ciento de su 
monto total.

“Sólo hablaremos de nues
tros compromisos después de 
conocer a partir de qué fecha 
se calculó la deuda de la 
URSS y qué parte de los cré
ditos llegaron a Georgia”, 
explicó Murman Omanidze, 
viceprimer ministro de esa 
República transcaucásica.

Las repúblicas accedieron 
por fin a firmar el memoran
do, a cambio de la promesa 
de recibir toda la información 
requerida, pero entonces el 
representante de Ucrania, su 
primer ministro Vitold Fokin 
se dio cuenta de que entre 
los firmantes no figuraban los 
representantes de las repúbli
cas bálticas. No obstante, este 
último escollo fue soluciona
do con la mención en el 
memorando de que se man
tendrán las correspondientes 
negociaciones con Lituania, 
Estonia y Letonia.

Sadam Husein.

t
Aristide pidió el embargo 

total para los golpistas
BRUSELAS. (Efe).- El des

tituido presidente de Haití, 
Jean-Bertrand Aristide, hizo 
ayer en Bruselas, un llamamien
to a la comunidad internacional 
a que aplique un embargo total 
a su país, para obligar a los 
golpistas a renunciar.

“Frente a la violencia de los 
criminales, se puede responder 
con la no violencia, que puede 
traducirse por la aplicación de 
un embargo total que no exclu
ye el mantenimiento de una 
ayuda alimenticia y sanitaria 
para el pueblo haitiano”, afirmó 
Aristide en una rueda de pren
sa.

El destituido presidente de 
Haití consideró que el embargo 
decidido por la comunidad 
internacional a raiz del golpe 
de Estado ”es sólo aplicado par
cialmente”, y opinó que para 
que sea eficaz ”será preciso que 
los circuitos de contrabando y 
de corrupción tradicionales 
sean cortados”.

Aristide precisó que sólo el 
comercio de petróleo está total
mente bloqueado en los puertos 
de Haití.

Respecto a la actitud de Esta
dos Unidos, señaló que “oficial
mente es buena porque piden 
un retorno al proceso demo
crático en Haití, pero hay que 
tener los ojos abiertos para 
observar que esta exigencia se 
concrete”.

El presidente de Haití en el 
exilio se reunió el lunes con 
el primer ministro belga, Wil
fried Martens, y con el ministro 
de Asuntos Exteriores, Mark 
Eyskens, y ayer con el presi
dente de la Comisión Europea, 
Jacques Delors.

En sus conversaciones, Aris
tide ha insistido en la necesidad 
de cumplir el embargo, y se ha 
declarado dispuesto a volver a 
su país y formar un nuevo 
Gobierno que incluya a repre
sentantes de la oposición par
lamentaria.

Aristide viajará hoy a París, 
donde se entrevistará con el 
presidente de Francia, Francois 
Mitterrand.

Vacío de poder en Zaire

Una semana después de que 
el presidente Mobutu Sese Seko 
destituyera al primer ministro 
designado por la oposición, 
Etinne Tshisekedi, y nombrara 
en su lugar a Bernardin Mundul 
Diaka, "Zaire sigue sin Gobierno 

y la crisis política en un callejói 
sin salida.

Las principales consecueit 
cias de esta situación son e 
deterioro creciente de la ecw 
nomía y la salida de millar» 
de extranjeros, la mayor par® 
comerciantes y cooperantes 
debido a los saqueos perpetra 
dos por soldados y civiles á 
varias ciudades del país y a 
temor a sufrir las iras de milM 
res de zaireños que carecen litl 
ralmente de recursos para all 
mentarse. J

Fuentes próximas a Diakj 
indicaron que está encontranó 
las mismas o mayores difica 
tades que Tshisekedi para fol 
mar Gobierno. 1

A Tshisekedi le costó tra 
semanas encontrar gente diS 
puesta a integrar su Gabinea 
y cuando al fin lo consiguió w 
siquiera llegaron a ejercer s« 
cargos, ya que Mobutu des^ 
tuyó al primer ministro 
haberse negado deliberanientí 
a acatar la Constitución y J 
reconocerle como garante

Las dificultades de DiaW 
para formar Gobierno son coi 
secuencia, entre otras cosas, ti 
rechazo que su designad^ 
encontró en la oposición, t] ,
le acusó de “alta traición” pi 
haber aceptado el encargo
MobutuMobutu. i

Entretanto, persiste la_C‘^ i 
agitación social, se suceden ? 
ataques contra los medios m 
mativos del Gobierno y 1 
secuestros de personas, lo ^j 
ha convertido a Kinshasa í 
una ciudad muy peligrosa. J

El sábado pasado, un g H 
de soldados belgas, 
por el Gobierno de Bruse 
para proteger a sus compaw’ 
tas interceptó en la común 
Mikondo, cerca del aerup 
de Kinshasa, un vehículo
gado de explosivos y una 
de objetivos para' hacerlos 
tar, tras ser informado \ 
presencia por los residen e w 
barrio. , , . z^jf

Los ocupantes del ve j 
según todos los iridicios g J| 
próxima al Gobierno, a ' J 
naron el lugar momentos j 
de la llegada de los ‘ 3 

Los saqueos de superme^ 
dos y tiendas de vivero 
petrados en Kinshasa h 5 
mes dejaron a la ciud^ 
ricamente sin alimento > jy 
ahora se encuentran en ^^ 
cado negro a precios q | 
plican su valor anterior.
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Goytisolo y 
T. Ballester, 
fínalistas del 
Premio de la 
Unión Latina

ROMA. (Efe).- Los escrito
res españoles Juan Goytisolo y 
Gonzalo Torrente Ballester son 
finalistas, junto a Marguerite 
Duras, José Cardoso Pires, Jean 
Marie Le Clezio, Luigi Meneg- 
hello y Luandino Vieira, de la 
II Edición del Premio Literario 
de la Unión Latina, que se falla
rá el 5 de noviembre en Roma.

El premio, dotado con 16.000 
dólares y un fondo especial para 
la traducción a los idiomas de 
los 25 países que forman parte 
de la Unión Latina, fue adju
dicado, en su primera edición, 
al escritor uruguayo Juan Car
los Onetti.

El jurado, presidido por Ste
fano Rolando, jefe del Depar
tamento Editorial de la Presi
dencia del Consejo de Ministros 
italiano, está integrado por Jor
ge Amado (Brasil), Tahar Ben 
Jelloun (Marruecos), Francesca 
Durati (Italia), Carlos Fuentes 
(México), Dan Háulicá (Ruma
nia), Pascal Quignard (Francia), 
José Saramago (Portugal), y 
Manuel Vázquez Montalbán 
(España).

La Unión Latina, creada en 
Madrid en 1954, es una orga
nización de carácter cultural 
formada por representantes de 
25 países de lengua neolatina, 
y cuyo comité de honor está 
presidido por el jefe del Gobier
no italiano, Giulio Andreotti, e 
integrado por 14 personalides 
políticas italianas, así como por 
el embajador de España en Ita
lia, E. Menéndez del Valle.

I

Rafaela Aparicio, está considerada como uno de los grandes valores de la cinematografía española.

El director y R. Aparicio obtuvieron el Premio Nacional de Cinematografía

4

G. Suárez: “La cuestión es
hacer la próxima película”

Los dos galardonados han obtenido también el Premio Goya

El realizador español Gonzalo Suárez, galardonado 
el lunes con el Premio Nacional de Cinematografía 
1991 de España, junto con la actriz Rafaela Aparicio, 
dijo ayer que la solución a la crisis del cine de su 
país depende de los propios directores, ^^porque llo
rando no se consigue nada”.

Eduardo 
Chillida recibe 
hoy el máximo 
galardón de las 
Artes nipón

TOKIO. (Efe).- El escultor 
español Eduardo Chillida reci
birá hoy el “Premio Imperiale”, 
máximo galardón japonés de las 
Artes, de manos del príncipe 
Hitachi, hermano del empera
dor Akihito, que comparte con 
el pintor francés Balthus, la 
arquitecta italiana Gae Aulenti, 
y el músico húngaro Gyorgy 
Ligeti. El premio, dotado con 
quince millones de yenes (12,3 
millones de pesetas) y medalla 
conmemorativa, le fue conce
dido por su contribución al 
desarrollo de las Artes.

“Estoy contento y ha sido 
para mí una gran sorpresa reci
bir este premio desde el Extre
mo Oriente, lugar de donde 
decimos nosotros que sale el 
sol”, afirmó el escultor.

El artista vasco dijo a Efe 
que actualmente construye en 
Japón parte de una escultura 
de acero y hormigón que dedi
cará al pintor japonés Hokusai, 
que inmortalizó el monte sagra
do “Fuji” en 100 grabados.

La escultura “Homenaje a 
Hokusai” estará compuesta de 
cinco piezas de hormigón de 
ocho metros de altura “pare- 
cida.s como las olas y las hojas, 
pero todas diferentes”, que se 
construyen en Japón, y una 
monumental de acero que pesa
rá quince toneladas.

BUENOS AIRES. (Efe).- 
Los Premios Nacionales de 
Cinematografía, cuya dota
ción económica es de 
2.500.000 pesetas, fueron ins
tituidos en 1980. Fernando 
Rey y Pedro Almodóvar fue
ron los vencedores en la pasa
da edición.

La comisión, presidida por 
el director general del Ins
tituto de la Cinematografía y 
de las Artes Audiovisuales 
(ICAA), Enrique Balmaseda, 
contó con la presencia como 
vocales de Fernando Rey, 
Pedro Almodóvar, José María 
Forqué, Carlos Saura, Fran
cisco Rabal, Fernando More
no, Pablo González del Amo, 
Antonio Lara y el crítico Jordi 
Bailó.

Gonzalo Suárez se inició en 
el cine en 1966 con la rea
lización del cortometraje “Di

tirambo vela por nosotros”. 
Desde entonces alterna el 
mundo de la dirección con 
la literatura y la publicidad. 
Entre sus mejores trabajos 
destacan “El extraño caso del 
doctor Fausto”, “La loba y 
la paloma' “La Regenta”, 
“Cuentos para una escapada' 
“Una leyenda asturiana”, 
“Epílogo” y la celebrada “Re
mando al viento”, por la que 
consiguió el Goya al mejor 
director en 1989. Reciente
mente ha estrenado su última 
obra, “Don Juan de los 
infiernos”.

“La cuestión es hacer la 
próxima película como sea y 
que ella resulte ser mejor que 
la anterior”, manifestó Suárez 
a Efe en Buenos Aires, donde 
el director asiste a la con
memoración de los seis meses 
de presentación continuada

de filmes españoles en Argen
tina.

Gonzalo Suárez declaró 
estar “muy sorprendido” por 
el galardón. “No estaba pen
diente de ello ni había pen
sado en recibir el premio”, 
puntualizó.

Por su parte, Rafaela Apa
ricio comenzó a dar muestras 
de sus dotes interpretativas 
con la compañía teatral de 
Manuel Benito Arroyo, inter
pretando un papel en “El con
flicto de Mercedes”, de los 
hermanos Alvarez Quintero. 
Su contacto con el cine se 
produjo en 1935 con una 
pequeña aparición en “Noble
za baturra”, de Florián Rey. 
Pero fue en 1957 cuando 
comenzó a prodigarse en el 
cine, con su intervención en 
“El último cuplé”, de Juan 
de Orduña. Desde entonces 
ha dado vida a cientos de per
sonajes y está considerada 
como uno de los grandes valo
res de la cinematografía espa
ñola. Rafaela Aparicio tam
bién obtuvo el Goya en 1989 
por su papel en “El mar y 
el tiempo”.

Se dedica en esta ocasión a la música castellana desde el siglo X a¡ XIX

Hoy se inaugura la tercera fase 
de “Las edades del hombre”

LEON. (Efe).- La historia de 
la música en la Iglesia de Cas
tilla y León, desde el siglo X 
al XIX, se recoge en las 220 
piezas seleccionadas para inte
grar la exposición de la tercera 
fase del proyecto cultural “Las 
edades del hombre”, que se 
inaugura hoy oficialmente en la 
catedral gótica de León.

Al acto inaugural, asistirán, 
además de los once obispos de 
las diócesis de la Comunidad 
Autónoma, organizadoras de 
“Las edades del hombre”, el 
ministro de Cultura, Jordi Solé

Tura, el presidente de la Junta 
de Castilla y León, Juan José 
Lucas, y el nuncio vaticano en 
España, Mario Tagliaferri.

Para seleccionar las piezas 
que se exhibirán en la expo
sición durante los próximos seis 
meses, el equipo de investiga
dores de “Las edades del hom
bre” ha tenido que bucear en 
los fondos musicales de la Igle
sia de Castilla y León, en los 
que se han contabilizado cerca 
de 60.000 partituras inéditas.

José Velicia, comisario gene
ral de la exposición, ha expli

cado que el gran descubrimien
to de esta tercera fase del pro
yecto cultural es la música espa
ñola del Barroco, que, a su jui
cio, está poco considerada, y 
que ha sido objeto de una publi
cación de “Las edades del hom
bre”, que recoge 35 partituras 
de esta época.

En la catedral leonesa, el 
público podrá contemplar par
tituras, imágenes inspiradas en 
la música, grandes cantorales, 
cincuenta instrumentos musica
les, cuadros y tratados de musi
cología.

Varios científicos! 
e instituciones 
españolas, 
galardonados 
por la UNESCO

PARIS. (Efe).- Científicos e 
instituciones técnicas de Espa
ña, Venezuela y México reci-- 
bieron ayer diversos premios de 
la Organización de las Naciones 
Unidas para la Ciencia, la Cul
tura y la Educación (UNESCO)j 
por sus aportaciones en el cam-j 
po de la ciencia. (

Durante una ceremonia pre;| 
sidida por el director general 
de la UNESCO, Federicoj 
Mayor Zaragoza, fueron entref 
gados los premios que incluyeií 
en algunos casos una recom
pensa monetaria, a científicos 
de diversos países entre los quá
también figuran investigadores
de Bélgica, Paquistán, Rumania 
e India. j

Los profesores españoles] 
Margarita Salas y Eladio Viñue| 
la, junto al belga Jean Marie 
Ghuysen, fueron galardonado! 
con el premio Carlos J. Finlai 
por su contribución a la micrc^ 
biología y a sus diversas aplt 
caciones. I

Salas, profesora de la Facuf 
tad de Bioquímica de Madricf 
ha desarrollado importante^ 
trabajos sobre la síntesis de la^ 
proteínas y sobre la síntesis “ia 
vitro” de la polimerasis da 
“ADN”. j

Por su parte, el profeso! 
Viñuela, del Consejo español dj 
Investigación, es un especialisíj 
en medicina nuclear y ha esti| 
diado el virus africano de la 
fiebre porcina. t

Los negros están 
mejor dotados 
biológicamente ' 
para ser 
astronautas
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WASHINGTON. (Efe).- Lo^ 
astronautas de raza blanca no 
parecen ser los más adecúa ^— 
para los viajes de larga duración 
porque el espacio puede ca^ 
sarles graves problemas oseofc 
en opinión de algunos expertos

De ser ciertas sus conclusi^ 
nes, según las cuales unas co^ 
diciones prolongadas de gra''^ 
dad cero pueden causar un g < 
deterioro óseo en los os^on ( 
tas blancos, la NASA (^8^?. „ 
Nacional para la Aeronauñe tch 
y el Espacio) deberá 
las candidaturas de astrona b 11
a la gente de raza negra. ,Fn( 

Los hombres de color P‘ 3'^lo( 
cen estar mejor preparados p< leon 
los viajes espaciales de ypori 
duración debido a unas c < yo j 
dades biológicas que. les P ^sobn 
porcionan unos huesos • J’^^b;
gos y fuertes, según deobr g, 
nes de científicos estadouni Itond
ses a “The Dallas Tintes 
Hcrald”.

“Si un astronauta perm ^c^pg 
en el espacio durante tres Online 
teóricamente sufrirá una^p . jíain: 
da ósea de un 20 por .-ad esoa osea ae un zu h- .^ag 
en algunas partes se c ^^ 
como la columna verteor J 
caderas”, manifesó Médico Puer 

’ciiCharles Pak, del Centro 
de la Universidad de .j. 
donde realiza trabajos
encargo de la NASA.
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ciL Pensando ya en el Sporting de Gijón
El de Iniesta, recuperado de rotura de ligamentos, se encuentra en condiciones de reaparecer

Antonio y Oliete serán novedad en la 
convocatoria ante el Sporting de Gijón

Juan Carlos pasa hoy por el quirófano, mientras que Geli seguirá esta semana entre algodones
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Asumida con total resig
nación la derrota sevillana, 
¡a plantilla albacetense 
volvió en la tarde de ayer 
a los entrenamientos, con 
¡a mirada puesta ya en los 
terribles “yogurines” del 
Sporting que tanto están 
dando que hablar en este 
inicio de campeonato.

Adolfo GIMÉNEZ

La sombra de la visita al 
Santiago Bernabéu planea ya 
sobre la plantilla del Albacete 
Balompié, pero antes los hom
bres de Benito Floro tendrán 
que afrontar el partido ante 
el Sporting de Gijón, un equi
po que está inmerso esta cam
paña en dos competiciones, la 
Liga y la UEFA. Los “yogu- 
rines” como se les ha dado 
en llamar a la nueva gene
ración surgida de la Escuela 
de Mareo está realizando una 
meritoria labor de la mano del 
ex-jugador esportinguista, 
Ciriaco.
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Para el Albacete Balompié, 
el hecho de tener muy pocas 
posibilidades de arañar puntos 
fuera de casa le supone estar 
siempre andando sobre el filo 
de la navaja, por cuanto un 
traspiés en el Carlos Belmonte 
le haría inaugurar el casillero 
de negativos, desconocido has
ta la fecha gracias al triunfo . 
foráneo de Tenerife.

En aras a reforzar el equipo 
para el próximo partido, es 
muy probable que tanto el 
delantero centro Antonio 
Alfaro como el recién incor
porado Francisco Javier Olie
te formen parte de la con
vocatoria. Lo cierto es que 
cuando el equipo merengue

án

. Los
;a nOj
lados

s ssTsTl.
Entrenamiento especial y régimen de

adelgazamiento para Etcheverry
)naU'5 Benito Floro ha puesto ya 
encia|manos a la obra en el “tema 
‘’^'’^*^^^®verry” cuyo estado de for- 

n^Wa ha caído en picado desde 
aui3«su llegada a Albacete. El boli- 

carente de la punta de 
supone y 

demás, entrenó 
'luí®¡mañana en solitario, jun- 

^^'^^^^ Urzáiz, jugador 
s laíi • ^^ *í^® ^^ cuerpo técnico 

forma especial con 
iden-j ®’! ^® aprovechar las buenas 
iines ^^^iciones que apunta.

jpEl caso de Marco Antonio 
meca '^hcverry es el que más preo- 
añoá'^P^ ^^^ el seno del club, puesto

^^ principio era un jugador 
nwA^^^Q a ser pieza clave en 

.^^'íaema merengue. Su par- 
y l^il’^JPación en la Copa América 
octotr' pasado verano le abrió las 
ádico Ineptas del fútbol español, pero 
'exa^t Cierto es que desde que reca

po/ en el Albacete Balompié 
‘^ ha cuajado un buen partido.

Antonio ya está en condiciones de volver a los terrenos de juego. JESUS MORENO

lleva recorridas siete jornadas 
de competición, los técnicos 
y aficionados merengues 
echan cada vez más en falta 
a los jugadores Antonio y 
Manolo, dos hombres incisivos 
que son capaces de dar al 
equipo un ritmo, diferente en 
el contragolpe. Y si bien el 
de Iniesta está ya listo para 
reaparecer, el extremo valen
ciano tiene aún para dos 
meses de paro, demasido 
tiempo como para estar 
ansiando cada semana su vuel
ta a los terrenos de juego.

Antonio, como decimos, se 
encuentra ya restablecido de 
la rotura de ligamentos de 
tobillo que sufriera en un par

Apuntó buenas cosas en los par
tidos de pretemporada, pero ha 
ido de más a menos, al punto 
de que el pasado domingo en 
Sevilla fue sustituido a la media 
hora de juego.

Los médicos del club le han 
puesto al corriente del régimen 
dietético que debe seguir, supri
miendo grasas, pan y todo tipo 
de bebidas refrescantes que 
basan su contenido en azúcares. 
Junto a las restricciones alimen
ticias, hará sesiones “extra” de 
entrenamiento con el fin de 
recuperar el tono físico que le 
hizo acreedor en su país al ape
lativo de “Diablo”.

Con Ismael Urzáiz habrá 
igualmente sesiones especiales 
de trabajo, toda vez que la 
prórroga de la cesión parece un 
hecho; cabe incluso la posibi
lidad de que el Madrid acepte 
la opción de compra que pre
sentará Candel.

tido de pretemporada, concre
tamente en Jaén. Lo que en 
principio se presumía como un 
esguince fuerte de tobillo, 
pasó a ser una rotura que le 
obligó a pasar por el qui
rófano.

El delantero albaceteño 
puede adaptarse perfectamen
te a la banda derecha, desde 
la que siempre se ha llevado 
bien con su amigo Pedro Cor
balán. Además, el olfato 
goleador de Antonio es un 
punto más a su favor, aun 
cuando sea un futbolista al 
que le 'cuesta coger 'la forma.

Por otro lado, esta misma 
semana pasará por el quiró
fano el centrocampista Juan

Preocupa la baja forma del boliviano Etcheverry.

si

Carlos, jugador que no está 
teniendo suerte esta tempo
rada. Además de no entrar 
con regularidad en los planes 
de Benito Floro se ha encon
trado con esta rotura de 
adductores izquierdos que le 
hará pasar por el quirófano 
esta misma tarde.

Por su parte, el gerundense 
Geli seguirá esta semana entre 
algodones, ya que no se 
encuentra totalmente recupe
rado de su rotura fibrilar. 
Benito quería disponer ya del 
catalán el pasado domingo en 
Sevilla, pero el jugador sigue 
notando molestias, lo que hizo 
aconsejable su exclusión del 
once inicial.

Las cámaras de 
TV pueden 
trastocar la 
recaudación del. 
Albacete-Barga

A.G.

La decisión de televisar el 
partido Albacete-Barcelona 
previsto para el primer domingo 
del mes de diciembre (tendrá 
que ser adelantado al sábado, 
día 30) no ha gustado a la direc
tiva merengue, que tenía pre
visto obtener una recaudación 
superior a los 40 millones de 
pesetas en partido declarado 
como Día de Ayuda al Club.

El hecho de que las cámaras 
de las televisiones autonómicas 
y de TVE-2 se den cita en este 
encuentro no supone unos 
ingresos “extra” para las arcas 
del club albaceteño, puesto que 
el Albacete Balompié, como el 
resto de equipos de Primera, 
ya tiene establecido un fijo a 
percibir a través de la Liga Pro
fesional, independientemente 
de los partidos que se le 
televisen.

El lleno en el Carlos Bel
monte para este día parece 
garantizado, pero no cabe duda 
de que la presencia de televisión 
en directo puede restar poten
cial recaudatorio en un día en 
el que también los socios deben 
pasar por taquilla.

La prensa 
asturiana dice 
que el Sporting 
acusa el esfuerzo 
“europeo”

A.G.

El Sporting de Gijón, próxi
mo rival del Albacete, no hizo 
un buen partido el pasado 
domingo ante el Deportivo de 
La Coruña, aunque le bastó un 
“milagroso” gol de Alcázar, 
logrado en posición inverosímil, 
para batir al equipo de Marco 
Antonio Boronat.

La prensa asturiana apunta 
que el encuentro se ganó por 
“los pelos” y reconoce que el 
equipo rojiblanco no estuvo a 
la altura de otros encuentros 
en los que la quinta dé los “yo- 
gurines” ha sorprendido a pro
pios y extraños. La mayoría son 
jugadores muy jóvenes que has
ta hace una o dos temporadas 
formaban parte del filial.

Las razones de peso apun
tadas para justificar el bajón 
vienen dadas por el sobreesfuer
zo realizado en la competición 
europea, siendo el partido más 
reciente el realizado ante el 
Steaua de Bucarest que se llevó 
un ventajoso empate a dos. El 
Gijón fue siempre a remolque 
en el marcador y logró empatar 
en el último minuto gracias a 
las ganas que puso y a un gol 
marcado en propia meta por 
un defensor rumano. La elimi
natoria está en franquicia para 
el duro equipo del Steaua.

Asimismo, en Gijón se teme 
el estado del terreno de juego 
manchego ya que la imagen 
dada en el partido del Athlétic 
por TV fue preocupante.
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Difícil compromiso para el CABA en la doble jornada del fin de semana.

El viernes, en tierras extremeñas, se enfrenta ai Doncel, mientras que el domingo recibe al Cuenca 

El CABA afronta este fin de semana 
un doble compromiso liguero

Joaquín Herencia: “Nos jugamos prácticamente pasar a la segunda fase con garantías^^

El CABA afronta este fín de semana un fuerte com
promiso, pues serán dos los partidos que debe disputar 
el equipo albaceteño. El viernes jugará en Villanueva 
de La Serena frente al Doncel, mientras que el domingo, 
en el Pabellón del Parque, lo hará frente al C.B. Cuenca.

Juan CARRIZO

Con motivo de la festividad 
de los Santos, el viernes se 
celebra la séptima jornada de 
la Segunda División de balon
cesto, grupo F-B; mientras 
que el domingo se disputará 
la octava.

De esta manera, el CABA 
afronta dos importantes com
promisos en tres días, pues el 
viernes se enfrenta al Doncel 
en Villanueva de La Serena 
y el domingo al C.B. Cuenca, 
en el Pabellón del Parque.

El mayor problema para 
Angel' Codón es el que sola

El CABA-Auge cayó frente al
John Edward 85-88

LT

El CABA-Auge sucumbió a 
pesar de realizar un gran par
tido frente a un experto John 
Edward por el apretado resul
tado de 85-88.

Las numerosas bajas del con
junto albaceteño, casi todas en 
el puesto de pívot fueron insal
vables, notándose fundamental
mente en el aspecto reboteador, 
a la postre clave del partido.

El CABA-Auge fundamentó 
este partido en la defensa y en 
la velocidad, ante el mayor 

mente podrá disponer de siete 
u ocho jugadores sénior para 
este partido, pues las lesiones 
no están respetando para nada 
el equipo albaceteño.

Por una parte, Javier Ochoa 
recibió ayer el alta médica y 
ya ha vuelto a los entrena
mientos, pero tendrá que 
comenzar los mismos con 
mucho cuidado y probable
mente sea precipitado que 
juegue el viernes.

Manolo Ródenas, con 
esguince de tobillo, tiene que 
pasar mañana por la consulta 
del médico para ver cómo ha 
evolucionado su lesión, y es 

potencial del equipo visitante, 
más veterano y mucho más 
fuerte bajo los tableros. El úni
co pívot nato de los albacete
ños, Manute, puso entrega y 
lucha, pero desasistido en su 
labor reboteadora no pudo 
aguantar el ritmo durante los 
cuarenta minutos del partido.

Los talaveranos consiguieron 
ventajas de hasta 19 puntos 
durante la primera mitad, pero 
en la segunda, gracias a la 
defensa presionante que reali
zaron en todo el campo los 
albaceteños, se conseguió igua

muy probable que no esté dis
ponible para ninguno de lós 
dos partidos.

Por último. Cholo tiene 
también un fuerte esguince de 
tobillo y probablemente sea 
escayolado por dos semanas, 
lo que supone que Angel 
Codón no podrá contar con 
él durante varias semanas.

Joaquín Herencia

El escolta está haciendo 
funciones de base en los últi
mos partidos, debido a las 
lesiones de Javier Ochoa y 
Manolo Ródenas; alternando 
esta función con Gorka Rodrí
guez.

Herencia nos comentaba 
respecto a los dos compromi
sos que tiene que afrontar el 
CABA este fin de semana; 
“Son bastante fuertes, nos 

lar el marcador, colocándose 
con ventaja a falta de dos minu
tos para el final, 81-80.

Al final, con el público vol
cado con el conjunto local, 
pudo ganar cualquiera, siendo 
finalmente los talaveranos quie
nes se hicieron con la victoria, 
gracias a su mayor veteranía y 
al aprovechamiento del desgas
te realizado por los albaceteños.

Esta derrota no debe bajar 
la moral de los cubistas, pues 
con el equipo al completo pue
den dar mucho que hablar en 
la 3® División.

jugamos prácticamente pasar 
a la segunda fase con garan
tías, pues ambos rivales van 
bien clasificados. El partido 
más importante creo que es 
el de Villanueva, pues allí el 
ambiente va a ser muy fuerte. 
El domingo, frente a Cuenca, 
también será complicado, 
pero jugar en casa nos favo
rece”.

Sobre los problemas de 
lesiones que está sufriendo el 
equipo, añadió: “Tenemos 
que sobreponemos al tema de 
las lesiones, pues desde el 
principio de temporada casi 
todos estamos teniendo pro
blemas. Javier no podrá jugar 
todavía el viernes pero a lo 
mejor está disponible para el 
domingo. Lo de Cholo ha sido 
una lástima, pues estaba rea
lizando muy buenas actuacio
nes”.

L¿il

Buen partido de los locales.
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Tercera División de baloncesto. U
P

C.R. La Roda y
C.B. Almansa
vencieron en sus
respectivos 
compromisos
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76, Caja Rural La Rodl ^ 
Juan Antonio (3); Jordi (8 *2 
César (4), Diego (26); Girit 
(13) -cinco incial- Juan DamiS ci 
(14); Juan Angel (2); Esteba 
(2); Cortés (4). ,

63, Club Cinco: Martínez ^ 
Sánchez (3); González (1 
Cebrián (19); López (21) -eiw 
inicial- Ramia (2), García (1
Gálvez; Moreno.

Emocionante encuentro l 
disputado en La Roda entre J 
de los equipos que al final j 
temporada, sin duda algún 
estarán en los puestos de caba . 
de este grupo B-1 de la Tercá 
División de baloncesto. 1

El marcador final es ena 
ñoso y no refleja lo ocurrig 
sobre la pista. El partido tul 
dos partes totalmente difer^ 
ciadas: la primera domin^ 
por los visitantes y la segund 
en la que se produjo una gj ^ 
reacción por parte de los rod^

Mucha igualdad en la ptu^ 
ra parte que terminó con 
29-31 favorable a los visitante 
En la segunda mitad, cuan^ 
el marcador reflejaba un einp 
te a 50, los de La Roda hade . 
encajar a sus rivales P ^¿^ 
de 10-0, que sería defimu^ 
aunque el partido se carac ‘- . 
por: la enorme igualdad 
ambos conjuntos, no 
en el resultado final, j

CB Ossa 37 - CB Ahna^Hel 
-----T-----------------------------

Partido sin color, con ^“^b 
rioridad clara del C.B. Alni‘ ole- 
Durante la primera mitad, ibor 
locales pudieron 
t,po y se llegaba al de*** 
con un 21-27. .epaSrez

En la segunda mdad,^P - % 
de manifiesto la 
paración de los de 0s^ He 
Montiel, que nada jg^J^^J 
hacer ante la mayor exp , “ 
y nivel de los almansenos. ^^^^ a

Demasiado grande ® g},. ' 
viniendo la categoría d j? 
División al C.B. Ossa, H n^daij ^ 
,a sus partidos por abulia ^ 
derrotas. Al final 37 - - J 
cando la labor anotado 
almanseño Alberola, 
puntos fue el niaximo < 
Sel partido, consgu,endo n ,> 
la rSitad que anoto su eq»^
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Después de un comienzo muy igualado, los rodenses pasaron a dominar casi ai borde del descanso

La Roda, en un buen partido de ambos 
conjuntos, venció al Villacañas 2-1

A partír del 2-0 y con la ayuda del colegiado, los de Villacañas pasaron a dominar el encuentro

y:

IUS

Buen partido pudieron 
presenciar los afícionados 
que de ambos equipos se 
dieron cita el pasado 
domingo en el Campo 
Municipal de La Roda. El 
encuentro tuvo varias fases 
de juego y al fínal la vic
toria, justa y merecida, fue 
para el equipo rodense.
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La Roda: José Angel, Ce te, 
Sepúlveda, Blas, Alberto, Sal
va, Baquero, Rafa (Jorge), 
Miguel y Loren.

Villacañas: Allún, Tomás 
(Dian), Lobo, Carlos, Juanjo, 
Julián, Santi (Antonio), 
Ordaz, Alvarez, Sole y David.

Arbitro: Zafrilla San 
Miguel. Estuvo muy mal toda 
la tarde ya que no hizo caso 
a ninguno de sus auxiliares 
cuando estos levantaban el 
banderín, cometiendo muchos 
errores que bien pudieron 
cambiar el resultados perjudi
cando al equipo local.

Goles: 1-0 minuto 43.- Al 
sacar un comer despeja mal 
la defensa y Loren bien situa
do tira y el balón se cuela 
rozando el palo izquierdo.

2-0 minuto 50.- Chemi saca 
una falta cerca del lateral 
derecho del área del Villaca
ñas y Blas, entrando con fuer
za, marca de cabeza.

2-1 minuto 81.- Se bota un 
saque de esquina y después 
de que la defensa despeje en 
corto, le viene la pelota a Dian 
que dispara dando en la pier
na de Chemi, lo que desvía 
la trayectoria descolocando a 
José Ángel.

Incidencias: Mucho público 
con una tarde espléndida en

id d'

El almanseño Collado se impuso en la 
prueba ciclista ‘Tiestas San Rafael”

OILIME

» En tarde plomiza y amena- 
se se celebró en 

Pellín la carrera de carácter 
j5ocial Fiestas de San Rafael, 

un recorrido de 65 kiló- 
Tte!?^^^”^’ carretera, con un 
\ e ??*^° trazado y una participa- 

de 22 corredores de diver- 
scaí^sas categorías.

_ Muy prontamente quedó 
avería de goma 

^^^^^ ocho, Bleda Pérez, de 
siendo para el alman- 

^°dudo la meta volante 
’'^ l®^^at>Iecída en la segunda pasa- 
3 P^^ ^* punto de salida.

de entonces, el de 
y ^^ ^°^^* Lizón con- 

indaii'^^^^^ *^^^ y usí continuar jun- 
^déslRe^^ ''‘‘P^^s kilómetros hasta que 
3 dg ^ último tiene que apearse 

'J^^ pequeña ave- 
ota^verv ®“ u^dquina, lo que apro- 
más'dú H ° ^u compañero de esca- 
•auiídi P^’^^ avivar la marcha e 

W en solitario, cubriendo así

1̂ 
^

Justa y merecida victoria de La Roda ante el Villacañas.

el Campo Municipal de 
Deportes dada la expectación 
que había suscitado esta con
frontación. También muchos 
seguidores del Villacañas que 
animaron a su equipo durante 
todo el encuentro al igual que 
la hinchada rodense.

Comentario:
Los primeros minutos fue

ron de tanteo y mutuo respeto 
por parte de ambos equipos 
lo que hizo que buena parte 
de este primer periodo se 
jugara en el centro del terreno 
de juego sin apenas inquietar 
a los dos guardamentas.

Pero cuando se llevaban 
treinta minutos de juego llee- 
gó la reacción del conjunto

los últimos treinta kilómetro de 
carrera y rubricar con el triunfo 
una muy destacada actuación, 
con una ventaja de tres minutos 
sobre su más inmediato per
seguidor.

La clasificación quedó en sus 
primeros puestos de la siguiente 
manera: 1° Miguel Collado, de 
Almansa; 2^ José Antonio lizón, 
de Hellín; 3® José Villana, de 
Hellín; 4® Pedro Pablo Gálvez, 
de Cartagena; 5^ José A. López, 
de Hellín; 6® Juan Arroyo, de 
Alicante; 7® Andrés Lorenzo, de 
Murcia; 8® Gabriel Flores, de 
Cartagena. En la categoría 
cadete, el primer clasificado fue 
Manuel López.

Muy buena organización a 
cargo del C.C. Hellín y perfecta 
labor arbitral a cargo del Jurado 
Técnico formado por Carlos 
González Sánchez, Angel 
Corrales Marín y Francisco 
García Rubio, del colegio alba
ceteño. 

local que con mejores y con
tinuos -ataques consiguieron 
inagurar el marcador, gracias 
al gol de Loren.

La segunda mitad fue dis
tinta, ya que el equipo local 
animado por la ventaja con 
que se había ido a la caseta, 
salió con fuerza, desbordando 
a su oponente y con ganas 
de resolver el partido lo antes 
posible consiguiendo a los cin
co minutos su segundo gol.

Al fínal, dominio visitante

Pero a partir de ahí, hubo 
un toma y daca por parte de 
los dos conjuntos. Los de 
Villacañas, animados más bien

La prueba contó con un total de 22 participantes.

por las ayudas que le estaba 
prestando el colegiado que 
por su propio entusiasmo, 
dominaron los quince últimos 
minutos, buscando continua
mente el gol que por fin lle
gaba en el minuto 81.

También tuvo el conjunto 
local ocasiones esporádicas en 
rápidos contrataques bien lle
vados pero que no culminaron 
en ninguna de las ocasiones 
de que dispusieron.

Al final, justa y merecida 
victoria del equipo local que 
ya empieza a despegarse en 
la clasificación de sus inme
diatos perseguidores, aunque 
sólo sea por poca diferencia.

La Escuela de 
Fútbol Base de 
Albacete se pone 
en marcha el 
próximo lunes

LT

Una vez subsanados los pro
blemas de organización del 
comienzo del curso escolar 
91-92, van a ponerse en fun
cionamiento las Escuelas de 
Fútbol Base de Albacete en la 
presenta temporada.

El motivo del retraso en el 
comienzo de las clases viene 
motivado por el aumento con
siderable en el número de soli
citudes, superior a 250 niños, 
por lo que al no querer negar 
el acceso a ninguno de los soli
citantes, la Escuela se vio obli
gada a retrasar el comienzo del 
curso para conseguir acoplar a 
todos los alumnos.

Las clases comenzarán el día 
4 de noviembre, siendo el acto 
de apertura el día 6 a las 20 
horas en el Auditoria Municipal 
del Ayuntamiento de Albacete.

Los horarios y lugares en 
donde se impartirán las clases 
son los siguientes; Lunes y miér
coles, de 12,30 a 14 h. en el 
campo de tierra del Estadio 
Municipal, los nacidos en en 83, 
82 y 81. Lunes, de 18 a 20 h. 
en el campo de hierba del Esta
dio Municipal, los nacidos en 
el 80 y 79, y los martes en el 
mismo lugar, al mismo horario, 
los nacidos en el 77 y 78. Miér
coles, de 18 a 20 h. en el Campo 
de la Federación, los -nacidos 
en el 80 y 79 y el jueves en 
el mismo horario y en el mismo 
lugar los nacidos en el 77 y 
78.

Comenzaron las 
ligas nacionales 
de 2- División de 
tenis de mesa

LT

Los equipo albaceteños obtu
vieron los siguientes resultados: 
En categoría masculina, C.T.T. 
La Vila, 5 - Caja Postal Alba
cete, 3; y en categoría femenina, 
C.P. Severo Ochoa, 5 - Miner- 
color/Círculo Catalán, 2.

El Caja Postal no pudo con
seguir la victoria en Villajoyosa, 
pues en el que a la postre sería 
el punto decisivo del encuentro, 
José Luis Martínez perdía por 
un tanteo apretado.

Por su parte, el C.P. Severo 
Ochoa consiguió aplazar su 
doble jornada en tierras madri
leñas al presentar certificación 
médica ante la Federación de 
que 2 de sus 5 jugadores no 
podían jugar por lesión, apla
zándose la jornada para los días 
23 y 24 de noviembre.

En categoría femenina, el 
C.P. Severo Ochoa si que dis
putó su encuentro, realizando 
un brillante partido ante las 
madrileñas del Minercolor que 
se vieron sorprendidas por el 
buen juego de las locales, que 
hacían su debut en liga nacio
nal.

Oscar Jiménez formó con el 
tres que deber ser el base 
durante toda la temporada y 
que está compuesto por Eva 
Sánchez, Esperanza Áuñón y 
María José Palencia.

Ó
 b
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‘"Nuestro equipo tiene la ayuda de la directiva, de la afición y no hay problemas entre jugadores”

Iñaki Sáez: ‘‘El Athlétic tiene todo a
favor para que el equipo reaccione”

El entrenador bilbaíno está convencido de que abandonarán el último lugar de la tabla

Iñaki Sáez, entrenador del Athlétic de Bilbao, aseguró g 
ayer en Lezama que en torno a su equipo “se dan 
todos los requisitos necesarios para que éste reaccione 
de una vez por todas y abandone los últimos lugares 
de la tabla, ya que cuenta con el apoyo de la afición' | 
y de la directiva”.

BILBAO (Efe).- A pesar de 
la crítica situación por la que 
atraviesa el conjunto bilbaíno, 
para Sáez, el Athlétic reúne 
unos condicionantes que no se 
dan en otros equipos que tie
nen las mismas dificultades.

"Nuestro equipo tiene la 
ayuda del público, que así lo 
ha manifestado en el último 
partido ante el Burgos, tene
mos la confianza de la junta 
directiva, no h^ problemas en 
las caseta y cobramos puntual
mente, por lo tanto el ambien
te es bueno para reaccionar”, 
señaló el técnico vizcaíno.

En opinión de Sáez, es “co
herente y lógico” que el pre
sidente haga pública la con
fianza de él y su junta directiva 
hacia el cargo que él ocupa.

"Todos los problemas que 
se crean en torno a un entre
nador cuyo equipo no obtiene 
buenos resultados en princi
pio, siempre es la misma: se 
empieza a especular con su 
continuidad sin tener en cuen
ta toda su trayectoria”, afirmó 
Iñaki Sáez.

Para el encuentro que hoy 
disputarán en San Mamés, a 
partir de las 20,15 horas, Ath
létic de Bilbao y Cartagena, 
correspondiente a la vuelta de 
la cuarta eliminatoria de la 
Copa del Rey, Sáez alineará 
probablemente el siguiente 
equipo: Iru; Estibariz, 
Tabuenka, Andrinua, Larrazá
bal, De la Fuente; Urrutia, 
Patxi Salinas, Garitano; Val
verde y Luke. En la ida se 
impusieron los bilbainos a 
domicilio con gol de Luke. 
Los bilbaínos esperan ganar

Detenidos en Barcelona los 
primeros “cabezas rapadas”

El yugoslavo Milanko, a 
prueba 15 días en el Cádiz

BARCELONA (Efe).- La 
policía de Barcelona ha prac
ticado las primeras detenciones 
de “cabezas rapadas”, cuyo 
número no ha sido determina
do, relacionados con la agresión 
que sufrió el pasado domingo 
un miembro de los Boixos Nois 
-grupo radical de seguidores del 
F.C. Barcelona-, informaron 
ayer fuentes policiales.

El miembro de los Boixos 
Nois Oscar C., de 17 años, fue 
atacado por integrantes de las 
Brigadas Blanquiazules -segui
dores ultras del R.C.D. Espa
ñol-, que respondían así a la 
agresión que el viernes sufrió 
el “brigadista” Pedro Moreno 
a manos de los seguidores 
barcelonistas.

Un “cabeza rapada” menor 
de edad, que fue detenido el 
pasado domingo y que está rela
cionado con la agresión que 
provocó heridas graves por 

fácilmente el encuentro de 
hoy y comenzar a subir posi
ciones en la clasificación de 
Primera, donde hasta ahora 
son últimos después de los 
malos resultados que han 
cosechado en las jornadas 
jugadas del campeonato de 
Liga.

Guus Hiddink

Guus Hiddink, entrenador 
del Valencia, ha convocado 
para el encuentro ante el 
Valladolid, correspondiente a 
la cuarta eliminatoria de Copa 
del Rey, a los mismos dieciséis 
jugadores que perdieron los 
dos últimos partidos de liga, 
ante la Real Sociedad y 
Zaragoza.

Valladolid-Valencia es uno 
de los dos partidos de Copa 
que disputan equipos de Pri
mera División, junto al Depor
tivo de la Coruña-Mallorca, en 
el que el equipo valencianista 
espera lograr el pase a la 
siguiente ronda para superar 
la crisis actual y problemas 
mayores.

Hiddink, que afirmó encon
trarse muy tranquilo pese a 
los rumores de su posible des
titución en caso de perder 
ante los vallisoletanos, reco
noció que el ambiente que 
existe ahora en la plantilla es 
bueno, pero lamentablemente 
los resultados son negativos y 
en el fútbol profesional es lo 
único que cuenta.

“Quiero que mis hombres 
no se precipiten en sus accio
nes -matizó el técnico holan
dés- que jueguen con mayor 

arma blanca a Pedro Moreno, 
pasó en el día de ayer a dis
posición judicial, informó la 
Policía.

Por esta agresión han ingre
sado ya en prisión tres jóvenes, 
dos de ellos miembros de los 
Boixos Nois y otro de las Bri
gadas Blanquiazules.

Los “skins” reanudaron el 
lunes su violencia indiscrimina
da apaleando a un indigente 
que dormía en la calle Mariano 
Cubí, de Barcelona.

Los problemas entre bandas 
de skins del Barcelona y Espa
ñol, que ya vienen de otras tem
poradas, se han agravado en los 
últimos días con las agresiones 
que se han producido entre 
jóvenes de estas bandas que se 
refugian tras los colores de un 
equipo cada fin de semana para 
provocar innumerables alterca
dos al término de los encuen
tros.

I

Iñaki Sáez, técnico del Athlétic de Bilbao.

tranquilidad, no con lentitud 
y con gran seguridad en todos 
sus movimientos tanto ofen
sivos como defensivos”.

Hiddink espera que los 
jugadores con mayor experien
cia dentro del equipo asuman 
la responsabilidad en el juego 
y dominen la situación en el 
campo de .cara al importante 
encuentro de hoy ante el 
Valladolid, que dará comienzo 
a las nueve de la noche en 
el estadio Luis Casanova y 
donde el Valencia se juega la 
clasificación ante un Vallado
lid que taippoco ha demos
trado todo el potencial de sus 
jugadores. JEI..posible once ini
cial del Valencia, que empató 
a uno en Valladolid, será el 
compuesto por Sempere; Qui
que, Arias, Giner, Camarasa, 
Leonardo; Fernando, Rober
to, Eloy; Rommel y Penev. 
Para posibles sustituciones 
estarán Ochotorena, Boro, 
Arroyo, Tomás y Nando.

CADIZ (Efe).- El jugador 
yugoslavo Goran Milanko 
comenzó a entrenarse ayer con 
el resto de la plantilla del Cádiz, 
club en el que se someterá a 
prueba durante 15 días, con la 
posibilidad de una a. tres tem
poradas.

Milanko, que tiene 23 años, 
mide 1,85 y juega como cen
trocampista ofensivo, ha sido 
internacional varias veces en las 
selecciones inferiores yugosla
vas y ha tenido como compa
ñeros a Zvonimir Boban, cedido 
por el Milan al Bari, y al madri
dista Robert Prosinecki.

Hasta ahora ha jugado en el 
Hajduk Split, aunque tiene car
ta de libertad, condición indis
pensable que puso el presidente 
del Cádiz, Manuel Irigoyen, al 
representante del futbolista 
para su posible fichaje por el 
conjunto cadista.

Milanko ha declarado que.

Hernández, en 
Castalia

Enrique Hernández, 
que fue presentado ayer 
en el estadio Castalia 
como nuevo entrenador 
del Castellón para esta 
temporada, dijo que ha 
firmado por este equipo 
con la intención de 
lograr el ascenso a Pri
mera. Hernández susti
tuye a Lucien Muller, 
técnico destituido en la 
noche del pasado 
domingo tras la derrota 
sufrida por su equipo en 
Lérida por 4-1. Hernán
dez se inició como 
entrenador en el Levan
te juvenil y posterior
mente a Quart de 
Poblet, Alzira, Alcoya
no, Gandía, Xátiva, 
Levante y Benidorm. 

debido a la situación por la que 
atraviesa su país, “donde todo 
está paralizado”, aceptó venir 
al Cádiz, porque lo que él quie
re es jugar al fútbol y además 
en uno de los países con más 
tradición futbolística.

”Sé que el Cádiz es un equipo 
modesto”, agregó el balcánico, 
”pero está en Primera División, 
y esa fue la única condición que 
puse a mi representante para 
salir del país”.

Por otra parte, el preparador 
físico del Cádiz, Lorenzo Bue
naventura, ha llegado a un 
acuerdo con la directiva cadista 
para ampliar su contrato hasta 
la temporada 1994-95.

Buenaventura llegó al Cádiz 
en la temporada 88-89 y en el 
nuevo contrato incluye una 
cláusula de rescisión en caso de 
que algún club se interese, por 
sus servicios.

Eguizábal: 
“Johan Cruyff ! 
defiende sus 
intereses, yo al ' 
Logroñés” <

1

LOGROÑO (Efe).- Marcos 
Eguizábal, presidente del 
Logroñés, comentó ayer qu^ 
entiende el enfado de Johai^ 
Cruyff, entrenador del Barce^ 
lona, por la imposibilidad de 
adelantar al próximo sábado el 
partido de liga que su equipo] 
disputará en Las Gaunas contri 
el Logroñés, pero añadió que; 
aunque no es egoista, debe velar 
por los intereses, en este casi^ 
económicos, de su club.

El Logroñés, que obtiene sus] 
mejores recaudaciones en los 
partidos de liga frente al Real 
Madrid y al Barcelona, solicitó 
al club catalán una compensa^' 
ción económica -entre diez y 
doce millones de pesetas- po| 
adelantar el partido al sábado!

Al Barcelona le interesabí 
jugar el partido el sábado para 
contar con un día más de deS;’ 
canso para el encuentro de la; 
Copa de Europa frente al KaÜ 
serslautern, el próximo miérco
les en Alemania.

El Logroñés, que incluso sa 
planteó adelantar el partido a 
las 18.00 horas del próxima 
sábado, se encontró con la 
negativa de la Liga de Fútbq 
Profesional que, con anteriorij 
dad, autorizó a ”Canal Plusj 
la transmisión en directo po* 
televisión del encuentro Logre* 
ñés-Barcelona el próxim] 
domingo a las 19.00 horas.

No perder dinero i
Eguizábal insiste en que el 

club riojano intentó colabora! 
con el Barcelona. “Lo que nú 
puede el Logroñés es perdeí 
dinero en uno de los partido^ 
económicamente más renta; 
bles”, precisó.

Cruyff dijo el martes qu^ 
ante la postura del Logroñé^ 
rompía las relaciones deporté 
entre ambos clubes, que se infe 
ciaron en la temporada 1989-9Q<i

Eguizábal contrató como 
entrenador en la temporadj 
1989-90 a José Luis Romerdf 
procedente del equipo técnico) 
del Barcelona, que, ademar 
traspasó al Logroñés a Salva y 
Cristóbal y cedió a Angoy y 
Linde. '

Las excelentes relacionase 
entre ambos clubes ya se de e, 
rioraron el pasado mes dejun® 
cuando el Barcelona opto pn^. 
ceder a su jugador Herrera ., 
Mallorca en vez de al Logrón » 
que, en la pretemporada, 
a anunciar su fichaje.

Eguizábal considera Q^ 
Cruyff debe estar agradecido a». 
Logroñés. “Tal vez no se acu^ 
da de que Cristóbal, 9^* J 
regresó al Barcelona tras jug | 
dos témporadas con noso r » 
maduró en el Logroñés sion 
titular todos los domingos 
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dijo. :
Pero lo cieto es que el en L 

nador del FC Barcelona, Jon 
Cruyyf, manifestaba el ma 
que rompía relaciones co j 
conjunto riojano al 
el encuentro para el sa 
Habrá que recordar que y 9 
después el Barcelona tiene ^^ 
importante eliminatoria i 
Copa de Europa ante e , 
serslautern alemán.
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Los españoles contarán con un gran equipo para las Olimpiadas

Zubero, líder de la selección 
de natación para el 92
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En los últimos años ha habido una gran progresión de la natación española
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El nadador Martín 
López-Zubero, plusmar
quista mundial de 200 
espalda, se ha erigido por 
derecho propio, en el prin
cipal baluarte de una gran 
selección española de 
natación para los Juegos 
Olímpicos de Barcelo- 
na^92, en los que pueden 
ser una de las especiali
dades más premiada por 
su gran calidad.

Juan Antonio LLADOS

Durante los últimos años 
la progresión de la natación 
española en el ámbito inter
nacional ha sido de lo más 
espectacular y si en 1988 sólo 
cinco nadadores españoles 
figuraban entre los 50 prime
ros de la clasificación mun
dial, en la actualidad son 27, 
de los que doce son féminas, 
que empezaron a figurar en 
esas tablas a partir de 1989, 
por obra y gracia de la mari- 
posista Maria Luisa Fernán
dez y la espaldista Mari Car
men Marchena.

Pero ya no es sólo la can
tidad de nadadores que se 
encuentran entre los mejores 
del mundo, sino también la 
calidad de sus clasificaciones.

Ahí, también es Martín 
López-Zubero quien se lleva 
la palma, nunca en la historia 
de la natación española hubo 
un .titular español en cual
quiera de las disciplinas o 
modalidades, pero este jóven 
nadador maño, residente en 
Jacksonville, Estados Unidos, 
lidera la tabla de 200 espalda, 
es segundo en el hectómetro 
de esa especialidad, tercero 
en el de 200 estilos y noveno 
en el de 100 mariposa, siem
pre en lo que sé refiere al 
año 1991.

Plusmarquista mundial

Por si fuera poco, desde 
el pasado 13 de agosto ostenta

López Zubero, plusmarquista mundial de 200 espalda.

la plusmarca mundial de 200 
espalda, tras rebajar en casi 
un segundo el anterior tope 
del orbe, en poder del sovié
tico Igor Polianski. Sus aspi
raciones van mucho más allá 
y a finales de noviembre, con 
ocasión de los Campeonatos 
Abiertos de Estados Unidos, 
quiere intentar nuevamente 
rebajar su plusmarca mundial.

En esos campeonatos esta
rán también Sergio López, 
que se entrena en Estados 
Unidos, Joaquín Fernández, 
que lo hace en España, a las 
órdenes de Dolores Jané, y 
probablemente José Luis 
Ballester, que también se pre
para en una universidad esta
dounidense pero no esta con
firmada su presencia en los 
Abiertos.

Sergio López y Joaquín 
Fernández son los otros dos 
deportistas españoles que, 
junto a Martín y el equipo 
de waterpolo, tienen bastan
tes posibilidades de luchar 
por alguna de las medallas 
de los Juegos Olímpicos de 
Barcelona.

Ambos son bracistas y, por 
ende, su prueba fuerte son 
los 200. Son, por tanto, rivales 
dentro de la piscina, pero 
amigos fuera de ella. En la 
actualidad, Sergio, que ya

sabe lo que supone ganar una 
medalla en Juegos Olímpicos, 
fue bronce en los 200 braza 
de los Juegos de Seúl, es cuar
to en la tabla de esa distancia, 
justo por delante de Joaquín 
“Humphrey” Fernández.

Entre los 25 mejores del 
mundo hay tres españoles 
más, Sergio Roure (1.500 
libre), Jorge Pérez (200 espal
da) y Ramón Camallonga 
(100 braza).

Las posibilidades del elen
co masculino que represente 
a España en los Juegos Olím
picos son muy altas, pero, al 
contrario de lo que había 
sucedido hasta la fecha entre 
las féminas,' también ahí la 
natación española, si no 
luchar por las medallas, si 
puede conseguir un resultado 
más que satisfactorio.

La jóven Bárbara Franco 
-también realiza su prepara
ción deportiva en una univer
sidad de Estados Unidos-, en 
los 200 mariposa, se encuen
tra entre las dieciseis mejores 
del mundo, justo por delante 
de Maria Luisa Fernández, y 
con María Peláez y Mónica 
Colomina en la vigésimo ter
cera y vigésimo quinta plaza, 
respectivamente, de esa mis
ma distancia y especialidad.

La UEFA multa a la FEF 
por los incidentes en el 
encuentro ante Francia

BERNA (Efe).- La Comisión 
de Control y Disciplina de la 
Unión Europea de Asociacio
nes de Fútbol (UEFA) ha san
cionado a la Federación Espa
ñola de Fútbol con 75.000 fran
cos suizos, unos cinco millones 
doscientas cincuenta mil pese
ras, por los incidentes provo
cados por los espectadores 
durante el encuentro de clasi
ficación para la Eurocopa de 
Suecia disputado en Sevilla el 
i2 de.octubre.

Un portavoz de la UEFA dijo 
que hinchas arrojaron objetos 
ni campo después del partido, 
disputado en el Estadio Sánchez 
Uzjuán, que finalizó con vic- 
loria de Francia por 2-1, y que

la Federación Española de Fút
bol tiene de plazo hasta el jue
ves para presentar recurso con
tra esta sanción.

El delantero francés Jean 
Pierre Papin ha sido sancionado 
también con un partido de sus
pensión por acumulación de 
tarjetas.

Por otro lado la Federación 
Francesa de Fútbol ha sido mul
tada con 6.000 francos suizos, 
unas cuatrocientas mil pesetas, 
por “la conducta incorrecta de 
la selección durante el encuen
tro del Campeonato de Europa 
sub-21 contra la selección de 
España disputado el día 11 de 
octubre en Córdoba. Angel Villar, presidente de la FEF.

Alain Prost, tres veces campeón del mundo de fórmula uno.

A escasos días del último Gran Premio

La escudería italiana Ferrari 
rompe con el francés Prost
MARANELLO (Efe).- La 

escudería italiana Ferrari anun
ció ayer la ruptura “con carácter 
inmediato” de sus relaciones 
con el piloto francés Alain 
Prost, tres veces campeón del 
mundo de Fórmula Uno, seis 
días antes de la disputa del 
Gran Premio de Australia, últi
ma prueba puntuable para el 
mundial de la categoría reina 
del automovilismo mundial.

Ferrari, que fichó al veterano 
piloto francés en 1990, pone así 
punto final a una temporada 
de tensas relaciones y situará 
en su lugar al joven italiano 
Gianni Morbidelli, que ya for
mó parte de la división de prue
bas de la firma con sede en 
Maranello y que hasta la fecha 
disputaba el Campeonato del 
Mundo de Fórmula Uno con 
el equipo Minardi.

Prost, sexto en la clasificación 
del Campeonato del Mundo, 
criticó en varias ocasiones las 
prestaciones del nuevo 643 y 
manifestó que este monoplaza 
estaba “muy lejos de alcanzar 
los éxitos para los que fue crea
do”. El francés fue duramente 
criticado desde diferentes 
mechos y se mantuvo en las últi
mas carreras sometido a una 
fuerte presión.

El piloto francés, de 36 años, 
ya amenazó durante el Gran 
Premio de Alemania, disputado 
en julio pasado, con dejar la 
escudería del caballito rampan
te antes del final de su contrato, 
que vence en diciembre de 1992, 
mientras que los directivos de 
Ferrari contestaron en septiem
bre con una clara advertencia: 
”cualquiera que rompa la rela
ción contractual deberá enfren
tarse a las consecuencias”.

El segundo Ferrari 643 
durante el Gran Premio de 
Autralia, que se disputará en 
Adelaida entre en el 1 y el 3 
de noviembre próximos, estará 
pilotado por el francés Jean 
Alesi, séptimo en la clasifica
ción del Mundial91 y que 
comenzó este año a formar 
equipo junto a Prost, quien, 
según todos los comentarios, 
disputará la próxima temporada 
en el equipo francés Ligier.

Bernard Gachot

tralia de Fórmula Uno, última 
prueba puntuable para el Cam
peonato del Mundo de la espe
cialidad, que se disputará el 3 
de noviembre en Adelaida, 
según manifestó un portavoz de 
la escudería.

Apartado de la competición 
tras el G.P. de Hungría, el pasa
do 11 de agosto, como conse
cuencia de un altercado con un 
taxista en Londres, por el cual 
tuvo que cumplir una pena de 
prisión de dos meses, de los 
18 a los que le condenaron en 
un principio, Gachot sustituirá 
a Eric Bernard, lesionado el 18 
de octubre en Japón.

El dueño de la escudería, 
Gerard Larrousse, ha preferido 
confiar el volante de su vehículo 
a Gachot, en detrimento del 
brasileño Roberto Moreno o el 
italiano Ivan Capelli.

Bernard, que sufrió doble 
fractura abierta de tibia y pero
né de la pierna izquierda y frac
tura de la rótula, se recupera 
satisfactoriamente de la inter
vención quirúrgica a la que se 
le sometió y “tres días después 
de la operación ya ha empezado 
a mover la pierna, su moral es 
muy alta y podrá regresar a los 
circuitos en enero”, comentó 
Larrousse.

Minardi

El francés Bernard Gachot, 
que permaneció dos meses en 
una prisión londinense, pilotará 
uno de los monoplazas Larrous- 
se en el Gran Premio de Aus

La escudería italiana Minardi 
ha ofrecido al piloto brasileño 
Roberto Moreno conducir su 
segundo monoplaza en el Gran 
Premio de Australia, en lugar 
del italiano Gianni Morbidelli, 
quien lo hará para Ferrari, tras 
la ruptura entre ésta última casa 
con el francés Alain Prost.

Ferrari informó esta tarde en 
Maranello de que desde el día 
de hoy quedaban rotas las rela
ciones de colaboración con 
Alain Prost, cuyo contrato fina
lizaba en diciembre de 1992.

Prost ha sido sustituido por 
Gianni Morbidelli, que el pasa
do año fue piloto de pruebas 
de Ferrari, “de acuerdo con la 
escudería Minardi”, puntualiza 
el comunicado de la casa del 
caballito rampante. Así la famo
sa escudería italiana se queda 
sin uno de los mejores pilotos 
del mundo como es el francés 
Alain Prost, tres veces campeón 
mundial y que durante muchos 
años viene demostrando su con
dición de magnífico piloto.
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El jugador verdinegro se lesionó en el partido disputado ante el Madrid

Villacampa, baja en el 
Joventut durante un mes
El alero badalonés no esperaba estar tanto tiempo fuera del equipo

Según señaló la nueva directiva pucelana

‘^La situación del Real 
Valladolid es de coma”

Jordi Villacampa dijo ayer 
que no esperaba que la 
lesión que ha sufrido 
revistiera la gravedad que 
ha diagnosticado el doctor 
Jorge Guillén^ médico del 
conjunto verdinegro, que 
señaló una inactividad 
para el alero de cuatro 
semanas.

BADALONA (Efe).- Villa- 
campa comentó que “en una 
primera instancia pareció que 
era una lesión de cierta gra
vedad, pero la evolución dio 
la impresión de ser buena y 
de que no sería tanto tiempo 
el que estaría de baja”. El 
jugador agregó que el mundo 
se le vino encima cuando el 
doctor Guillén, tras el resul
tado de la revisión, determinó 
el tiempo que el alero nece
sitará para recuperarse.

”De todas maneras”, con
tinuó, “tengo que buscar el 
lado positivo de lá situación 
y prefiero que esto me haya 
ocurrido justo cuando íbamos 
a empezar la Liga Europea 
y no en la final a cuatro o 
en las eliminatorias de liga. 
Es decir, con un poco de suer
te no me perderé lo verda
deramente importante”, ase
guró Villacampa.

Choque con Antúnez

El jugador verdinegro 
explicó que, en el partido que 
su equipo disputó el pasado 
domingo frente al Real 
Madrid, chocó espectacular
mente en un contrataque con
tra el base madridista José 
Miguel Antúnez, tras lo cuál 
perdió el control del balón 
y cayó al suelo en mala 
postura.

Agregó que, tras el choque, 
sufrió grandes dolores y el 
entrenador Lolo Sainz optó 
por sustituirle. Se le aplicó 
hielo en su rodilla izquierda 
y ya no volvió a la pista.

El alero subrayó que “al 
finalizar el encuentro, Jorge 
Guillén, se mostró modera-

Jordi Villacampa, jugador internacional del Joventut de Badalona.

damente optimista ante lo 
que simplemente parecía un 
golpe” pero, debido a las 
molestias que sufría, el juga
dor visitó el consultorio del 
doctor verdinegro para que le 
realizará una exploración 
exhaustiva.

El internacional del Joven
tut señaló que “tras la revi
sión el doctor Guillén pudo 
comprobar que la rodilla afec
tada se encontraba visibleme- 
te hinchada de líquido y pro
cedió a su extracción, para 
realizar posteriormente una 
resonancia magnésica en la 
que se comprobó que la situa
ción había empeorado”.

Por otro lado, el estadou
nidense Rickey Brown, que 
todavía no ha disputado nin
gún partido en la liga ACB 
con el Real Madrid, debutará 
el próximo domingo ante el 
Barcelona, según anunció 
ayer el entrenador madridista 
George Karl.

”R¡ckey ya está bien y lo

más seguro es que juegue 
algunos minutos ante el Bar
celona”, declaró Karl esta tar
de tras el entrenamiento que 
efectuó el Real Madrid.

"Tras estar un me.s y medio 
lesionado, estoy recuperado 
de mis dolencias en ambas 
piernas. Ahora sólo me falta 
rodaje y jugar muchos minu
tos para recuperar el ritmo 
de juego”, indicó el pivote del 
Real Madrid. "Estoy feliz de 
volver a jugar< ya que llevo 
tres meses intentando hacerlo 

• en este equipo. Podría haber 
debutado hace dos semanas 
pero el entrenador prefirió 
que no lo hiciera para que 
me recuperara totalmente”. 
manifestó 
sissippi.

Brown 
él puede 

el jugador de TVIis-

indicó que 
aportar al

son “muchos puntos 
de la zona, rebotes 

lo que 
equipo 
dentro
y una

importante defensa sobre los 
pivotes contrarios”.

VALLADOLID (Efe).- La 
nueva Junta Directiva del Real 
Valladolid ha comenzado la 
tarea de sanear la economía del 
Club, que ha calificado de “co
ma profundo” y, con su apor
tación financiera espera evitar 
la desaparición de la entidad 
vallisoletana.

Los nuevos dirigentes del 
club castellano han expuesto, en 
un comunicado, que “el caos 
económico en el que se había 
metido el club lo había situado 
en coma profundo, sin que nin
guna constante vital pudiese 
mejorar”.

”Desde nuestra responsabili
dad de empresarios vinculados 
a la ciudad”, añade la nota, “no 
podíamos permitir la desapari
ción, de forma tan bochornosa, 
de su club de Fútbol después 
de 63 años de historia. Los obje
tivos propuestos no son otros 
que los de evitar la desapari
ción, para lo cual vamos a tra
bajar. No prometemos otra Cosa 
que nuestra aportación econó
mica y el esfuerzo personal”.

Transformación en S.A.

En tercer lugar exponen su 
intención de ocupar el vacío 
provisionalmente, con el fin de 
transformar el Club, en su 
momento, en Sociedad Anóni
ma Deportiva según dispone la 
nueva Ley del Deporte.

EI Barga sufrió para llevarse 
anoche la Supercopa (1-1)

BARCELONA.-El F.C. Bar
celona se adjudicó la Supercopa 
de España que enfrenta al cam
peón de Liga y de Copa de 
la temporada pasada. El partido 
de anoche jugado en el Camp 
Nou terminó con empate a un 
tanto, pero el Barga hizo valer 
el gol de ventaja con 
terminó el partido de 
el Manzanares.

El equipo de Johan 

el que 
¡da en

Cruyff
sufrió mucho para nivelar el gol 
que anotó en la primera mitad 
el rojiblanco Alfredo a pase de 
Losada. El conjunto de Luis 
Aragonés, plagado de suplentes 
y de chavales del At. Madrileño 
jugó mejor que el Barga, pero 
desaprovechó claras oportuni-

La entidad vallisoletana serái 
dirigida, no sólo por la Junta ■ 
Directiva, sino también por una 
Gestora en la que aparecen 
también los empresarios que no 
son socios del Real Valladolid 
y que tendrán voz y voto en 
todas las decisiones que se 
tomen.

La ¡dea general del trabajo 
de esta Gestora es la de tomar 
de Inmediato el control del 
Club, con reuniones en prin
cipio tres veces por semana y; 
asegurando que nadie de esa; 
Comisión cobrará cantidad > 
alguna por ningún concepto.;

Una Gestora que está divi- : 
dida en cuatro áreas de la 
siguiente forma; Andrés Martín; 
de Paz, presidente; Marcos Fer
nández, coordinador general. 
Area Económica: Pascual Fer
nández Suárez, Jesús Zarzuela 
Vaquerizo y Ulpiano González 
Ortigosa.

El área deportiva está inte-' 
grada por Luis Real Negro, José 
Lúis González Rodríguez, Deli-, 
ciano Rueda Vallejo, Eduardo^ 
López Requejo y Angel Cha-; 
moso Hernández; Area de Pro-: 
moción y Aportaciones: Emilio 
Córdoba Domínguez y César 
Lomas Gregorio y Area de Pro
yección Futura: José Berbel 
González, Francisco Izquierdo 
Monsalve y Manuel Merino' 
Beato. 

hades de gol, especialmente en 
el primer tiempo.

Después de irse al descanso 
con la ventaja de un tanto, el 
Barcelona siguió sin encontrar 
el camino del gol, por lo que 
Cruyff tuvo que echar mano de 
los habitualmente titulares 
Beguiristáin y Stoichkov que 
sustituyeron a Eusebio y Julio 
Salinas, respectivamente. Preci
samente, una jugada del gui
puzcoano Beguiristain dio posi
blidad a Stoichov a rematar ^ 
bocajarro y el balón despejado 
por Diego fue finalmente intro 
ducido en las mallas por Baque 
ro, en la boca del gol.

Pese a la reacción rojiblanca' 
el marcador fue ya inamovible.

136 millones

5
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Para el delantero sevillano, en Chile nunca se había pagado tanto dinero

Zamorano, sorprendido por el

'^'^^ i inta' 
una

dinero que costó su traspaso
‘^En la capital hispalense las cosas me están saliendo bien, demasiado bien”

cen 
: no 
olid 

en 
se

)ajo

El goleador chileno Iván Zamorano se mostró asombrado 
^or lac cifra millonaria en dólares que pagó el conjunto 
sevillano de España por su traspaso y señaló que “nunca 
iotes en Chile se puso tanto dinero por la transferencia 
ie un Jugador”.

SEYILlA (Efe).- En decla- 
aciones a la prensa argentina, 

■ iamora, señaló que en el Sevi- 
‘^ y' la las cosas le están saliendo
esa 

dad 
pto.

•bien, demasiado bien”.
“Cuando me fui de Chile tuve

que los miembros de la Corte 
decidirán en los próximos días 
si aceptan un “recurso de que
ja” presentado por la defensa 
de Veira, entrenador del Cádiz

la pasada temporada y que 
actualmente se encuentra en el 
penal bonaerense de Villa 
Devoto. Las mismas fuentes 
señalaron que la reapertura de 
la causa ”cuenta con la decisión 
favorable” de la mayor parte . 
de los nueve miembros de la 
Corte. En tanto, el Vélez Sars- 
field, en el que Veira era entre
nador, no ha decidido aún la 
contratación de otro técnico. Iván Zamorano, delantero del Sevilla.

miedo a la' adaptación, pensé
Ihi- lque todo me iba a costar, que 

la no estaba capacitado para ren- 
•rtínjlir en un fútbol tan exigente
Fer--
:ral. 
Fer-
aela 
ález

nte- 
losé

como el europeo”, puntualizó.
Más adelante dijo que ini

cialmente tuvo en Suiza, en el
Saint Gallen, una experiencia 
■‘especial”. “No digo que fue 
buena ni mala, sólo fue espe
cial”.

“En la plantilla éramos sólo
)eli- 
irdo 
?ha- 
?ro-

ocho profesionales, se vivía un 
clima de conjpeiición muy dis
tinto al que yo estaba acostum
brado. En Italia, en cambio, se

SEGUIMOS A TOPE.
Investigación realizada en Madrid por ECO CONSULTING a las dos semanas 

de haberse iniciado "CADA DIA". El nuevo Magazine en las mañanas de la COPE.

lilio 
ésar 
Fro- 
rbel 
:rdo 
riño

ie

; en

mso i 
s el 
trar 
que 
) de 
ires 
que 
ulio 
eci- 
gui- 
osi- 
ir a 
ado 
‘'’®‘ i 
'1 
nca, 3 
ble.

asemejó más. a todos los sueños 
que yo tenía de niño, quería 
jugar en un fútbol superprofe- 
sional, con estadios llenos, 
luchando por un campeonato”, 
añadió.

Aclaró que “parte de todas 
estas expectativas se cumplieron 
en Bolonia, un club que me per
mitió darme a conocer”.

Iván Zamorano fue invitado 
a formar parte del combinado 
“Resto del Mundo”, que ayer 
se enfrentó a la selección 
argentina.

Por otro lado, la Corte Supre
ma de Justicia' de Argentina 
estudia la posibilidad de reabrir 
la causa por la que fue con
denado a seis años de prisión 
el entrenador de fútbol Héctor 
“Bambino” Veira, a quien 
encontró culpable del delito de 
violación a un menor.

Fuentes judiciales dijeron

PERSONAS ENTREVISTADAS:Residentes en Madrid, mayores de 14 años, que habían escuchado 

durante la "última semana" Magazines entre 8.30 y 12.00 horas

MUESTRA: 792 personas entrevistadas.

MARGEN DE ERROR: 1+

RESULTADOS DE LA ENCUESTA

Malestar de 
Papin

Jean Pierre Papin, 
jugador internacional 
francés del Olympique de 
Marsella y uno de los 
hombres claves de la 
selección francesa, decla
ró que se encuentra muy 
molesto por las afirmacio
nes que sé han hecho 
sobre una posible exage
ración de la lesión que 
se produjo cuando recibió 
un botellazo durante el 
partido de Liga que 
enfrentó a su equipo con 
el Saint Etienne.

El delantero centro de 
la selección francesa y 
máximo goleador afirmó 
Que la duda sobre la 
autenticidad de su lesión 
“es un escándalo, porque 
es incomprensible que se 
pueda dudar de la exis
tencia de la lesión de un 
jugador que ha recibido 
nn botellazo”.

AUDIENCIA DIARIA 

1“ lugar 

COPE 
24%

AUDIENCIA SEMANAL 

1“ lugar 

COPE 
42% .

1 EMISORA CON EL MAGAZINE MAS
1 INTERESANTE DE LA MAÑANA

1~ lugar

i COPE
20%

VALORACION DEL PROGRAMA "CADA DIA"

MUY BUENO 27%
BUENO................... 60%

CARACTERISTICAS DESTACADAS 
DEL PROGRAMA

1NTERESANTE....48%
VARIALX) ....... 45%
DIVERTIDO.........16%

"CADA DIA" lleva apenas un mes en antena. Las respuestas de! entrexástado,
de los oyentes, ahí están. Eso es lo importante.

LA RADIO ES COPE
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— Farmacias

______________________ ALBACETE_____________________
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5.
ALEMAN, Bilbao, 24. (Junto Ambulatorio zona Feria) 
De 10 de la noche en adelante: CUERVAS-MONS, Avenida 
de España, 5.
ALEMAN, Bilbao, 24. (Junto Ambulatorio zona Feria) 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9, 
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos)
De 10 de la noche en adelante: VINAS PICAZO, Marqués 
de Molins, 9, MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto 
Jardinillos)

___________________VILLARROBLEDO___________________
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

________________________ HELLIN________________________
PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

__________________ TOBARRA___________________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON^ Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84
_______________________ LA RODA_______________________
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, PÍ y 
Margall, 3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí 
y Margall, 3

_______________________ALMANSA_______________________
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

-" Crucigrama ^^^^^^^^^bb

1 a a 4 5 * 7 •« 10 11

10

HORIZONTALES: 1: Cual
quier curva cerrada semenjate a 
la elipse. 2: Con pliegues. 3: Lige
ro, de escasa importancia. Nom
bre de mujer. 4: Cuadro que 
representa el mar. Unica. 5: Pers
picacia o viveza de ingenio. Hijo 
favorito de Noé. 6: Símbolo del 
sodio. Huesuda. Onomatopeya 
de la risa. 7: Pieza de madera 
o metal en forma de circunfe
rencia. Natural de Aram (Feme
nino y Pl). 8: Desafía. Al revés, 
ciñe con los brazos. 9: Despro
vista de humedad. Planta tifácea, 
cuyas hojas se emplean para 
hacer asientos. 10: Distinto, dife
rente. Consonante repetida. 11:

Saca punta.
VERTICALES: 1: Fluir. 2: 

Recipiente donde se pisa la uva 
para sacar el mosto. (Pl). 3: País 
de Sudamérica. Observo desde 
lugar alto lo que está abajo. 4: 
Cesación de la memoria que se 
tenía de una cosa. Relación escri
ta de lo tratado, sucedido o acor
dado en una junta. 5: Natural 
de cierta capital europea (Feme
nino). Al revés, apócope de “frai
le”. 6: Carta de la baraja. Letras 
de “azurra”. Escuché. 7: Artículo 
(Pl). Maíz. 8: Composición poé
tica (Pl). Domestica. 9: Palo de 
la baraja. Existes. 10: Apartaba. 
11: Forma una masa.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Afana. 2: Arlanza. 3: Aria. noiS. 4; Agrega. Pros. 5: Crátera. Eta. 
6: Te. Elude. aB. 7: Oda. Olivino. 8: Riña. Asolar, 9: Roma. aceS. 
10: Sota. AO. 11: Notar.

VERTICALES: 1: Actor. 2: Agredir. 3: Arra. Años. 4: Ariete. Amón.
5: Flagelo. Ato. 6: AA. Arula. At. 7: NNN. adisA. 8: azoP. Evocar.
9: Aire. Ileo. 10: Sotanas. 11: Sabor.

'- ~ EI tiempo Teléfonos
I OF 
an ur 
^s aCielo despejado

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 16,2 grados a las 16,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 10,4 grados a las 6,40 horas. 
El viento sopló en dirección nor-noreste con una fuerza de 7,2 
km por hora. La humedad relativa del aire fue del 71%, el 
cielo estuvo despejado y la insolación fue a las 7,25 horas.

Habrá cielos nubosos con chubascos dispersos en Galicia; nubo
sidad abundante con posibles precipitaciones en Asturias, Can
tabria, País Vasco y Navarra; intervalos nubosos en Rioja y Piri
neos, y nubosidad de estancamiento en el área del Estrecho, 
en tanto que estará poco nuboso o despejado en el resto de 
España.

Brumas y bancos de niebla matinales en Levante, ambas Cas
tillas, Extremadura y Andalucía.

Predicción por Comunidades

Galicia.- Cielos nubosos abriéndose claros por la tarde. Chu
bascos dispersos. Temperaturas sin cambios significativos. Vientos 
de componente W flojos.

Cataluña.- Nuboso en el Pirineo con algunos chubascos. Casi 
despejado en el resto. Nieblas matinales en el interior y brumas 
costeras. Temperaturas en ligero ascenso. Vientos flojos y brisas 
costeras.

Comunidad Valenciana.- Predominio de los cielos despejados, 
con brumas matiales. Vientos flojos variables, con brisas en el 
litoral. Temperaturas sin cambios.

Comunidad Murciana.- Predominio de los cielos despejados, 
con brumas matinales. Vientos flojos variables con brisas en el 
litoral. Temperaturas sin cambios o algo superiores.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso. Intervalos nubosos de nubes 
altas. Bancos de niebla o brumas matinales con precipitaciones 
inapreciables. Temperaturas en ligero ascenso. Vientos encal
mados.

Comunidad de Madrid.- Poco nuboso. Intervalos nubosos de 
nubes altas. Bancos de niebla persistentes en los cauces de los 
ríos con precipitaciones inapreciables. Temperaturas estables o 
en ligero aumento vientos flojos o encalmados

ALBACETE
Parque de Bomberos 59 610^s. A
Policía Nacional..... 22 33 6T®®
Policía Municipal....5961>°3/4;
Guardia Civil 221100-2186 __
G. Civil de Tráfico ....21 07 2".
Casa de Socorro...2161si 
Cruz Roja Ambulan^® 

cia................................. 2190IF^'^^
Urgencias................. 59 71—
Hospital General.....59 71 OÍ* en
Alcohólicos Anóni)542 

mos...............................50 0312,__
Estación de Ferro}# 1

carril.............................2102 oiAyun
Telégrafos 22 20 Oí ’®°r 

matriO. Reclamación Pre
cios................................ 59611177

Protección Civil....... 22 34 OÍ J ^
Te le-Rut a (Mahels:

drid).......................91-535 22 22__
Teléfono de la Esperan^# si 

za...................................50 33 31 "0-1

LARODA
Policía Municipal.... 44 2193
Guardia Civil...........4413 05
Bomberos.:.....;..........441414
Casa de Socorro..... 4413 28
Cruz Roja................ 44 05 64
HELLIN
Comisaría de Policía..301516
Servicio U rgencias

S.S..................................30 03 63
Policía Municipal.....30 00 00
Bomberos................. 30 00 80
Casa de Socorro.......30 013^
Cruz Roja................. 30 08 OÍ

PRO 

Ap

. Calendario -'^ ■" m

SANTORAL
Nuestra Señora del Ampa

ro; santos Germán, Máximo 
y Julián.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 302
Días hasta finalizar el año:

GRAN ESTRENO 
Una divertida comedia con un 

buen reparto.
“SIRENA S”
(Todos los públicos) 

Cher, Bob Hoskins, Winona 
Ryder y Christina Ricci 

SESIONES: 6 - 8’30 y 10’45

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

Ríos Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

I LENTES DE CONTACTÓI

.341085 
.34 008

Sraj 
.341985 
.3104^ 
,34 009

S

63 días
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
06,41 y se pone a las 17,15 
(h.s.)

La luna sale mañana a las 
22,53 y se pone a las 13,21 
(h.s.)

ALMANSA
Parada de Taxis.......
Bomberos.................
Hospital Ntra.

Belén............................
Policía Municipal—
Guardia Civil...........
Cruz Roja.................
Casa de Socorro.....

.3411981—
,341980

m

VILLARROBLEDO j
Policía Municipal......14 0400
Centro de Salud........ 14 361
Centro de Salud........14 36 5
Comisaría.................. ^4151
Guardia Civil............ 14 0
Bomberos.................14 00 80

Carteleras

GRAN ESTRENO.- Bob es 
un amigo de una clase 

especial. Es del tipo que le 
vuelve a uno loco.

“¿QUE PASA CON BOB?” 
(Todo los públicos) 

Bill Murray, Richard Dreyfuss 
y Julie Hagerty 

(Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45)

CONTINUACION DE 
ESTRENO.- Al mismo tiempo 

que renunció al amor, se 
enamoró de un hombre que que 

renunció a la vida.
“ELEGIR UN AMOR” 

Julia Roberts, Campbell Scott, y 
David Selby

(Todos los públicos)
Pases: 6’- 8’15 -10’30

SENSACIONAL ESTRE- 
NO.Vuelve PEDRO ALMODO

VAR con su última película.

“TACONES LEJANOS”
(No recomendada para menores de 

18 años)
Victoria Abril. Miguel Bosé, Marisa 

Paredes.
Sesiones; 5,30 - 8 y 10,30

HOY TRES SESIONES 
GRANDIOSO ESTRENO. Basada e

Iu escalofriante BET-SEL^ „
Silencio de los Inocentes’ osu

PLATA Mejor Director en e
FESTIVAL DE BERLIN 1991

“EL SILENCIO DE LOS 
CORDEROS”

(No recomendada para menores de 18 años) 
Jodie Fosler. Anthony Hopkins y Scott.uien

SESIONES: 5'30-8y 10'30
Dior. Jonathan Demme

SENSACIONAL ESTRENO. Es 
rico, generoso, enamorado y muy 
gracioso. En una palabra, es inso

portable.

“QUERIDO INTRUSO”
Richard Dreyfuss, Holly Hunter y 

Danny Aillo
(Autorizada para todos los públicos) 

Sesiones: 5,30 - 8 -10,30

_ _ _ _ _   ._ ,77Ti^^ di 

Í________ 1 de
Al

SENSACIONAL ESTRENO | M 
“LLAMARADAS”

Kurt Rusel!, William Bald*’”’ 
Robert de Niro, Donald | 

Sutherland y Scott kCleun- a
Sesiones: 7 y 16 9

No recomendada a menor - a 
de 13 años ■
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Anuncios por palabras
OPORTUNIDAD Vendo 

Ion un 25 % descuento cha- 
lis adosados, 2 dormito- 

n^s- A estrenar. En los Alcá- 
óz^es (Mar Menor) y en 
’^%'orrevieja. Tels: 
4 2^3/42 35 84, 42 67 52 
16 6Í__ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
72;

• SANCHEZ DEL RIO, 
alquila entreplanta comer
cial, calle Mayor. Tfno; 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de local calle Collado Piña, 
110 m^. Tfno: 50 42 06

B
2.500.000ESTUDIOS:

51 SE NECESITA cocinera 
loara Bar de tapas. Media

Jjf|iomada. Tel; 23 48 47 

| SE VENDE plaza de gara-' telero Riscal, La Roda. Tel: 
44 00 93, 44 28 55

• SE NECESITA cocinero 
para salón de banquetes, 
con mucha experiencia. Con 
referencia, para Centro Hos-

CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.740.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

ROMOCIONES
^wíje en la calle Iris, 32. Tel;
Íni|214212 de 9 a 11 horas.

1312____________________
rroj# TRASPASO junto al
12 02Ayuntamiento café bar muy 
'Ofl^económico aconsejable 
, 1 matrimonio. Tel: 24 08 27 

_________________
,y • SE VENDE 7.000 metros 

de terreno en ctra. de Jaén.
Mallels: 50 56 03 - 23 22 94
2 22_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Tan-» SE VENDE piso 0/ Rosa-
13 31rio. Teis: 50 56 03 - 23 22 94

SE VENDE 
PISO

C/ Mayor, 200 m2 
para vivienda/ 
oficina.
Teléf: 24 11 66
Horario de oficina

loReOOR.O MARAÑON ,80 TORREVIEJA

• VENDO PISO en cons
trucción C/ Puerta de Valen
cia, frente a Nuestro Bar. 
9.150.000 Ots. Tel; 22 93 55

•SE TRASPASA local 50 
m^. entreplanta junto Ayun
tamiento para clínica u ofi
cina. Teis: 21 76 73-21 54 39 
(Tardes)

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

1193
1305
1414
13 
)5

VENTA-ALQUILERES
* Pisos * Clfalets
* Locales * Bungalows
* Fincas * Apartamentos
* Solares __

SE TRASPASA 

local comercial 
de 110 m.2

SE NECESITAN
Autoventas para 
distribución de pro
ductos en exclusiva 
llamar al teléfono 
21 57 86 de 8 a 10 de 
la mañana, y al 
23 18 04

GAONA, 5 
-2724 10 84

ccnlro de cstudit»
NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD

•CITROEN XM SE VENDE 
Uso exclusivo de concesio
nario Citroen. Matrícula 
AB-L 6.000 Km. 2 años de 
garantía. Tel. 21 51 73. Sr. 
González

• SE ALQUILAN locales 
comerciales de 300 y 330 
m^. Información tel: 
22 87 39. Horas oficina

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol)
X 21 04 29 ALBACETE

OPOSICIONES 
TELEFONICA

COMENZAMOS PREPARACION DE 
OPERADORES DE PLANTA INTERNA.

horarios compatibles con tu trabajo.

REQUISITOS: -Mayor de 18 años
-BUP o FP II (electricidad o electrónica) 

TENEMOS EL MEJOR EQUIPO DE PROFESORES. INFORMATE.

OPOSICIONES 
CORREOS

1516 
Dias 
)363 
1000
1080 
0133
1800

inmobiliaria
PROXIMA CONSTRUCCION: Calle Baños y San Sebastián 

Apartamentos de 1 dormitorio y pisos de 3 dormitorios. 1 
Baño Completo, salón comedor, cocina, y 

trastero.
Acabados de 1* calidad.

Carpintería exterior en aluminio anodlzado. doble 
acristalamiento en lachadas y persianas de aluminio.

Carpintería interior de madera acabado en roble. 
Puerta blindada. Grifería monomando.

Plaza de garaje opcional - Facilidades de Pago

SE ALQUILAN: 
Apariamento amueblado, a estrenar, con trastero, plaza 

garaje.
ZONA PABOUE SUR

Apartamentos de lujo, a estrenar, y piso de 4 dormitorios. 
2 baños. 1 aseo, trastero, antena parabólica. TV privada y 

plaza garaje, en:
ZONA AYUNTAMIENTO

con 17 m. de escaparate en ia • 
C/ Pérez Pastor. 29 de Albacete 

Alquiler económico. Tef.
23 90 59-22 61 21

PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos 
e hipotecas.
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

•SE NECESITA señoritas 
para Club en Figueras, 
mayores de edad con estan
cia gratuita y buenos ingre
sos. La Torre Parck. Llamar 
todos los días a partir 17 h. 
Tel. 972/52 56 52 a partir 12 
h. Tel. 972/50 82 68

• LOCALES se vende y 
alquila en Donantes de San
gre y Avda, de España. Tef. 
22 93 88 fComercio)

• SE OFRECE patronista 
escalador de confección de 
caballero, señora y niño con 
experiencia. Tel; 14 35 35

AUX. DE CLASIFICACION Y REPARTO.
REQUISITOS: -Mayor de 18 años.

-Graduado Escolar o FPI 
Un solo examen escrito y sencillo

IMPARTE LAS CLASES EL MEJOR PREPARADOR
DE CORREOS DE ALBACETE. ¡INFORMATE!
SEIS HORARIOS DIFERENTES A LO LARGO DEL DIA 

TEMARIOS PROPIOS

FINANCIERA
- Hipotecas

- Leasing
- Cancelación 

Hipotecas
- Financiación

Teléfono; 50 71 01

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas. 
-Umpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina
21 44 81. Particular

10 88 
)08j 
Sral 
1980 
)4(^
109 
119(
19 8(

RESERVE su VIVIENDA - Ultimas 6 viviendas
Precios DESDE 5.900.000 - Ptas.

Sl LE INTERESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS
C/ DIONISIO GUARDIOLA. 23 Enlpia 
ALBACETE f 23 41 84
Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO,

• VENDO abono fútbol gol 
sur 23.000 ptas. Tel 23 5913

•PERROS y gatos todas 
razas pedigree de campeo
nes. Buen precio. Tel; 
52 00 82

• RESIDENCIA masculina
David.
22 02 14-22 03 52

Teléíonos:

• SE BUSCA empleada de 
hogar interna. Tel; 5210 10

• SE NECESITA chica para 
compartir habitación. C/ 
Angel, 51

)400 
3611 
3651
1516 
0127

Y
SANTA GEMA 
SAN JUDAS 

TADEO
M.L.

SE ALQUILAN LOCALES 
COMERCIALES

En Avda, de Ramón y 
Cajal, Calle Padre Romano 
y Arquitecto Fernández. 
Razón. Tlfno. 21 93 61.
(Horario: de 9'30 a 13’30 
y de las 16 a las 19’30)

ccnlro de estudios

PREPARACION INTENSIVA

QAONA,5

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
lodo, que iluminas lodos los caminos 
para que alcance mi ideal, tú que - 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero sepatarms dé ti por 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 dias seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres dias será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la gracia. Agradece las gracias

• FUNCIONARIO con piso 
busca funcionarios para 
compartirlo, llamar por la 
mañana. Tel;. 22 95 58

• SE NECESITA camarero 
de 18 a 20 años. Tel. 
23 17 91 - 22 68 17

AZULEJOS VALDI, S.L LIQUIDACION 

DE EXISTENCIAS
OFERTAS

Rodapié-loo ptas. metro.
Azulejo Rústico-200 ptas. m-
Decorados a mano-200 ptas. 
unidad.
Cenefas-listelos-40 ptas. pieza.
Gres-Piscinas Almacenislas-50% 
descuento
Ctra. de Jaén. Km. 3 Albacete

SE ALQUILA
Apartamento de 
lujo amueblado y 
plaza de garaje 
muy céntrico. Teis: 
21 52 60 - 22 52 50 
(Horario de oficina)

alcanzadas. A.G.

¡¡MAGNIFICA OPORTUNIDAD!! 
üLA OPOSICION QUE ESPERABAS!!

CAJA AHORROS 
ALBACETE

PRUEBAS DE SELECCION 
PARA PERSONAL DE NUEVA ENTRADA 
REQUISITOS: -Mayor de 18 años

-BUP o FP II (Administrativo)
TE OFRECEMOS PREPARACION
DE ACUERDO CON LAS
BASES PUBLICADAS

PLAZO PRESENTACION INSTANCIAS 
HASTA EL DIA 8 DE NOVIEMBRE

EMPRESA de suministros 
e Hostelería precisa vende- 
o^s/as para cubrir zona de 

^loacete y provincia. Intere- 
^dos dirigirse a Sr. García 
,!^es. Tel: 22 17 33

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar, en 
Mayor, 50 con garaje, 
85.000 ptas. sin garaje
75.000. Tel; 21 24 04

•SE NECESITA camarero 
con experiencia de 20 a 30 
años. Tel. 21 55 83

HIPOTECAS
-Cancelamos .hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad.

967-50 03 06
• SE VENDE mobiliario de 
supermercado. Tef.23 90 
59-22 61 21

SE ALQUILA
Piso de lujo a estrenar 185 
m^. 4 dormitorios, cocina 

amueblada, salón comedor, 
2 baños y aseo, piscina, 

plaza de garaje, calefacción 
y agua caliente individual.

Precio; 110.000. Paseo 
Simón Abril, n’ 9, Teléfono: 

50 37 13

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.C.V.

• SE BUSCA chica para 
compartir piso. Tel; 21 9114. 
Preguntar por Mercedes

• SE TRASPASA bar zona 
céntrica C/ Alcalde Conan
gla n® 10

CONFECCIONES 
LOPEZ VERA

Necesita 
Maquinistas de 

confección 
Tef. 21 91 13

(de 8 a 1,30 y de 16 
a 18,45 horas)

•VENDO piso Avda de 
España, 200 m^. Tef: 
22 52 29 (sólo tardes)

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

TRASPASO 
CAFETERIA

Excelente clientela. 
Interesados pasarse 
por C/ Arquitecto 
Vandelvira, 70. Alba
cete

• POR JUBILACION tras
paso comercio o local. 140 
m^. Céntrico. Recién deco
rado. Tel. 23 22 01

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION. INI>IVIDIAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA D Y ECONOMICA

Butano SE LO
Consúltenos sin compromis^2^^léfono; 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COI_ABORS)ORA DE Repsol Butano, S.A.

HIGINIO OLIVARES

• REPARACION, limpieza 
y montaje de calentador 
butano. Tel. 21 66 10

• SE ALQUILA local de 
130 m^ arreglado. C/ Rosa
rio, 93. Tel. 23 30 52

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES AL CUERPO DE MAESTROS

Y ENSEÑANZA SECUNDARIA

* PREPARAMOS TODAS LAS ESPECIALIDADES.
* DISPONEMOS DE TEMARIOS PROPIOS.
* COMENZAMOS LAS CLASES EN NOVIEMBRE.

INFORMATE EN
C/ Marqués de Villores, 18 - Tfno: 23 31 11 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

Ó
 

LLÍ

■es 3

SE VENDE
Furgón con tra
bajo interesados 
llamar al teléfo
no 21 02 62

VENDO PISO
VIRGEN DE LORETO
Carpintería exterior doble 
ventana aluminio, parquet 
toda la casa, calefacción 
central, trastero, comuni
dad muy económica, pre- , 
cío interesante. ,
Tfno. 24 19 24 (tarde)

¡GRAN OPORTUNIDAD!
OPOSICIONES CAJA DE ALBACETE

(BOLSA DE TRABAJO)
* PREPARACION INTENSIVA.
* GRUPOS DE MAÑANA Y TARDE.
* COMENZAMOS EN NOVIEMBRE.
* INSTANCIAS HASTA EL 8 DE NOVIEMBRE.

INFORMATE EN

C/ Marqués de Villores, 18 — Tfno: 23 31 11 — ALBACETE

M.C.D.2022
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Programación
PRIMERA CADENA

07,00.- CARTA DE
AJUSTE

07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE

TELEDIARIO
07,35.- INFORMATI

VOS EN INGLES
08,00.CADA MAÑA

NA
08,30.- AVANCE

TELEDIARIO
09,00.- AVANCE

TELEDIARIO
09,05.- SESION MATI

NAL
“Ropavejero” (1946

100)
Dirección: Emilio

Gómez Muriel
Intérpretes: Joaquín

Pardave, Sara García
10,30.- DE PAR EN 

PAR
12,10.- GENERACIO

NES
12,55.- AVANCE

TELEDDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - PATRULLERO
ADAM 12

13,55.- AVANCE
TELEDIARIO

14,00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - RUBI

.16,25.- PASA LA
VIDA

17,30.- AVANCE
TELEDIARIO

17,35.- LA ULTIMA 
FRONTERA

18,00.- JUEGA CON
NOSOTROS

LA TIRA DE CUEN
TOS

LA TIRA DE AVEN
TURAS

LA TIRA DE JUE
GOS

19,35.- JOVENES 
JINETES

20,30.- TELEDIARIO
2

21,00.- NOCHE DE 
HUMOR. Incluye las 
series:

TALLER MECANI
CO

21,35.- A VER A VER
22,45.- REQUIEM

POR GRANADA
23,45.- DIARIO

NOCHE
00,05.- PUNTO DE

VISTA
00,15.- A PIE DE

PAGINA
01,15.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

Un nuevo episodio de “Generaciones”, a las 12.10 en TVE 1.

07,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00 - TV. EDUCA

TIVA
10,00.- NOTICIAS
11,00.- LA AUTENTI

CA CHARLOTTE
12,00.- REDACCION
12,05.- LA HORA 

DE...
13,00.- BARRIO

SESAMO
13,25.- DIBUJA 2
14,00.- LA FAMILIA

MONSTERS HOY
14,30.CLIP, CLAP, 

VIDEO
15,00.- CIFRAS Y

LETRAS
15,30.- LA REVOLU

CION AZUL
16,20.- REDACCION
16,30.- FALCON

CREST
17,20.- CAMINO DEL 

EXITO
17,45.- REDACCION
17,50.- PRIMERA

SESION
“Un destino de mujer”

(1946 - 92)
Dirección: H.C. Potter
Intérpretes: Loretta

Young, Joseph Cotten.
19,30.- BARCELONA

OLIMPICA
20,00.- REDACCION
20,05.- SECUENCIAS
21,00.- REDACCION

EN LA 2
21,15.- LINEA 900
22,00.- EL SUPERCI-

NE DE LA 2
“Lady L” (1965 - 103)
Dirección: Peter Usti- 

nov
Interpretes: Soph-KX

Ackeren
Intérpretes: Elisabeth 

Trissenaar, Matthias 
Habich.

02,00.- DESPEDIDA 
Y CIERRE.-

ANTENA-3

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- LA PERIODIS
TA ATREVIDA

07,30.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

08,00.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- TAN CON
TENTOS

13,00.- NOTICIAS
13,03.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- COSAS DE

CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA -
16.30.- TELECINE

_ “Historia de dos ciuda- 
^s 11” (1980 - 70)

Dirección: Jim God-

RES
22,00.- EL ORO Y EL 

BARRO
23,30.- UN DIPUTA

DO FANTASTICO
00,00.- NOTICIAS
00,15.- EN EL CALOR

DE LA NOCHE
01,15.- HOSPITAL

GENERAL
02,00.- PASARELA
02,45.- AULA 3
03,15.- CIERRE

EMISION

TELES

DE

Loren, Paul Newman.

TRASNOCHE

23,50.- IMAGENES 
PERDIDAS

00,20.- CINE CLUB.
GENTES EN EUROPA

“La pureza del alma” 
(1949 - 99)

Dirección: Robert Van

,-«<Í’ard
Intérpretes: Chris

Sarandon, Alice Krige
18,00.- TELETIENDA
18,05.- NOTICIAS
18,10.- LA MERIEN

DA
19,40.- LA RULETA

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- LOS INVASO-

07,20.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

08,00.- DESAYUNA 
CON ALEGRIA

09,30.-TELEROMAN
CE: “María, María”

10,05.- VACACIONES 
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON:

Jesús Puente presenta 
la película:

“El chico del pueblo”
■ (1984 - 90)

- - - Dirección: Castellano y 
Pipolo

Intérpretes: Renato 
Pozzotto, Massimo Sera- 
to.

12,45.- ¿TELECINCO, 
DIGAME?

12,55.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

13,25.- HOY
13,30.- HEIDI
14,00.- MIS QUERI

DOS PAPIS
14,30.- TELERRO-

15,30.- REMINGTON 
STEELE

16,25.- VIENTRE DE 
ALQUILER

17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
22,00.- CINE 5

ESTRELLAS:
“Los subdesarrollados” 

(1987 - 88)
Dirección: Fernando

Merino
Intérpretes: Tony 

Leblanc, Alfredo Landa, 
Laura Valenzuela

23,50.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

00,20.- FUTBOLISI- 
MO

02,05.- EL INSPEC
TOR DERRICK

03,05.- CIERRE DE 
EMISION.

CANAL +

10,00.- CINE: 1
La jungla de cristal 1 
12,06.- CINE: ;
Cyborg J
13,30.- LOS 40 PR1N- 

CIPALES
14,00.- DIBUJOS ANhíw

MADOS: W
LOS GUERREROS n ’ 

SOBRE RUEDAS
14,25.- REDACCION i ’ 

NOTICIAS h
14,30.- TELECOME- H '

DIA: ii
EL SHOW DE TONY ’ i 

RANDALL J
15,00.-CINE H <
Trilogía de Nueva York ■ ■ J
16,54.- PREMIERE - < 

CANAL + j j
SE VENDE HITLER q , 
18,25.- CINE: 1
Las cosas cambian 
20,00,- AVANCE.

REDACCION ' ,
20,05.- LOS 40 PRIN- ; 

CIPALES (
20,35.- TELECOME- ] 

DIA: (
PRIMOS LEJANOS j j 
21,00.- TELECOME-: , 

DIA: . ,
SIGUE SOÑANDO
21,28.- INFORMA- ' , 

CION METEOROLO- i 
GICA :

21,30.- REDACCION. L 
NOTICIAS

21,54.- INFORMA- 
CION DEPORTIVA

22,00.- ESTRENO ,¡
CANAL+:

Contra el viento '
23,35.- SEGUNDA ,

SESION: í
EI rió de la muerte \ 
01,27.- CINE: '
127 millones libres de ¡j 

impuestos :
02,48.- DOCUMEN- 

TAL: ADICTOS AL 
PELIGRO i

03,38.- CIERRE '

CANAL 9 '

MANCE: 
secretaria"

Iné.s Duarte,

08,00.- ABC WORLD 
NEWS

CON PETER JEN
NINGS

08,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA:

EL SHOW DE TONY 
RANDALL

09,55.- REDACCION.
NOTICIAS

“La auténtica Charlotte”, en sustitución del “Arbol de jengibre”. Carlos Mata en la telenovela “Leonela”.

07,45.- CARTA DE 
AJUTE

07,55.- AVANCE DE 
PROGRAMACION

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,45.- CANAL EDU
CATIVO „

10,00.- ROSA DE 
LEJOS

10,50.- INES DE 
NOCHE

11,35.- BENSON
12,00.- ENTRE SEMA

NA
12,35.- A LA BABAIA
13,30.- PACO, PACO. 

PACO
14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA

PODER
15,20.- FLAMINGO

ROAD
16,20.-CINEMA
17,45.- A LA BABAIA
18,40.- EL ESPANTA

PAJAROS Y LA SKA. 
KINQ

19,30.- PARAISO
20,15.- EL SHOWDE

JOAN MONLEON
21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO
21,40.- EN PANTA- 

^^,30.- FULLES 0^0-

QUES 0
00,15.- NOTICIAS 9 

LOS INTOCA00,30.- 
BLES

01,15.- 
SION

FIN DE EME
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Josema y Millán realizarán sesenta minutos de parodias en su estilo habitual

‘‘A ver, a ver” primero de los cuatro 
programas especiales de ‘‘Martes y trece

EI nuevo programa ^^Línea 900^\ dedicará su tiempo al reportaje ^Mi cuerpo, mi enemigo”

»' Citas ^^^

El popular dúo Martes y 
Trece estrenará en TVE el 
primero de los cuatro pro
gramas especiales, inclui
dos los de Fin de Año 91 
y 92, que realizarán para 
el canal público y que 
harán sátira del mundo del 
cine, la televisión y la 
publicidad.

MADRI (Efe).- EI progra
ma especial, que se emitirá 

j a las 21,35 horas en TVEl, 
está dirigido por los propios 

; Martes y Trece y por Rafael 
Galán, hasta ahora responsa
ble de los espacios de Fin de 
Año que ha protagonizado la 
pareja.,

Josema y Millán realizarán 
en “A ver, a ver” sesenta 
minutos de parodias en su 
estilo habitual aunque en esta 

| ocasión centradas en el mun- 
i do de los medios de comu- 
| nicación y el cine.
j Los “sketches” son inde- 
] pendientes entre sí y están 
i protagonizados todos por el 
Í dúo de humoristas, que han 

escrito ellos mismos íntegra- 
| mente el guión.

En beneficio de la expec
tación que Martes y Trece 
provocan desde su célebre 
parodia de “Encarna y la 
empanadilla” ni ellos ni TVE 
han querido proporcionar más 
datos acerca del contenido del 
especial, con el que, eso sí, 
esperan “arrasar” los índices 
de audiencia.

^S

jl&
í-í

“Martes y Trece” de nuevo en televisión española.

i 
1
■1

La esclerosis múltiple

El nuevo programa “Línea 
900”, que se emite a las 21,15 
en la Segunda Cadena, dedi
cará su tiempo al reportaje 
“Mi cuerpo, mi enemigo”, un 
escalofriante recorrido a tra
vés de la esclerosis múltiple, 
la terrible enfermedad dege
nerativa que mina el cuerpo 
del científico Stephen Haw- 
kings.

Se ignora muchísimo más 
de lo que se sabe acerca de 
la enfermedad, que afecta a 

los impulsos sensitivos y moto
res del organismo, a causa de 
la pérdida de una sustancia 
denominada mielina que 
cubre las células nerviosas, es 
decir, las neuronas.

No todos los enfermos de 
esclerosis múltiple están afec
tados de igual modo.

Así, Susana Hernández, una 
chica de 19 años, prácticamen
te no habla, precisa de silla 
de ruedas y los temblores le 
impiden cualquier actividad 
motora.

En el otro extremo se 

encuentra Ramón, que anda 
con normalidad y puede 
defenderse casi perfectamen
te.

Esta enfermedad no tiene 
cura y puede llegar a ser inva
lidante, como en el caso de 
Hawkings, quien ya sólo pue
de mover un dedo, pero ade
más provoca graves problemas 
psicológicos y afectivos en 
quienes la padecen.

El reportaje, elaborado por 
Laura Parnés y realizado por 
Mariona Roca, recoge tam
bién el testimonio de Miquel 
Martí i Pol, Premio de Honor 
de las Letras Catalanas de 
1991, que habla a través de 
sus poemas de lo que es la 
enfermedad.

“La auténtica Charlotte^

Siempre que la transmisión 
de los actos informativos en 
torno a la Conferencia de Paz 
no lo impidan, la Segunda 
Cadena estrenará a las 11,00 
horas la serie inglesa “La 
auténtica Charlotte”, cuatro 
episodios de intrigas en torno 
a dos primas muy distintas 
entre sí.

Joanna Roth interpreta el 
papel de Francie Fitzpatrick, 
una belleza de 19 años que 
se sabe irresistible y que acaba 
de instalarse por razones-“es
tructurales” en casa de su pri- 
má Charlotte, en la pequeña 
localidad irlandesa de Lismoy- 
le.

Paco Rabal.

1

-RAFAEL VERA, Secretario 
de Estado para la Seguridad: 
“Hay que contar con la ame
naza de ETA”.

-IMANOL URIBE, director 
de cine: “Si queremos un cine 
español, debe ser subvencio
nado”.

-JESUS FERRERO, escritor: 
“Aborrezco la novela histórica”.

PACO RABAL, actor: “Ro
dar es como andar por casa”.

PEDRO PACHECO, alcalde 
de Jerez: “Rojas Marcos surge 
cada cierto tiempo en el Partido 
Andalucista y se lo carga”.

PACO DE LUCIA, músico: 
“Busco la perfección”.

-LA NIÑA DE LA PUEBLA, 
cantaora: “Si dejo de cantar me 
muero al día siguiente”.

LAURA VALENZUELA, 
presentadora de televisión: 
“Mantengo la ilusión de los 20 
años”.

-CARMEN MAURA, actriz. “ 
Lo más atractivo, a los ojos de 
los hmbres, en una inujer, es 
que esta sea sexy. Eso les vuelve 
locos”.

.Mi Cumpleaños ■ “Hay unos magos excelentes, entre ellos, Pepe Carrol, Carlos Lama, Antoñito, todos ellos espléndidos”

®'ego Armando Maradona.

1

1»f .^

Hoy, día 30, cumplen años:
-ALBERTO CLOSAS, actor, 

JO
-DIEGO ARMANDO MARA- 

''ONA, futbolista, 31
-ALEJANDRO DE LA SOTA, 

Arquitecto, 61
■LUIS MALLE, director de 

cine, 59
-CLIFFORD BROWN, músi

co de jazz, 61
JOSEP FERRATER MORA, 

filósofo, 79
RAMON FOLCH, escritor, 

65

El mundo mágico de Juan Tamariz: 
“Estoy todo el día con la baraja”

MADRID (Fax Press).- Nada 
por aquí, nada por allá, ¡TA- 

‘ TACHAAAAN!, y debajo de 
: una chistera aparece Juan 
i Tamariz para sorprender a un 

público dispuesto a vivir una 
; velada mágica.

Pero no es sólo magia lo que 
este ecijano de 48 años ofrece 

: cuando actúa., también provoca 
las carcajadas más sonoras de 

• la noche madrileña, y es que 
, Tamariz no solamente busca 

sorprender sino también diver
tir.

Juan Tamariz empezó a jugar 
1 con la magia cuando era tan 

pequeño, que ni él mismo se 
; acuerda. Siempre por su cum- 
: picaños pedía algo con lo que 

poder hacer trucos, y aunque 
no conocían ningún anteceden- 

‘ te en la familia, sus padres siem
pre le apoyaron.

Más tarde se enteró que un 
* tío suyo (o algo así), había sido 
, mago. Decidió probar suerte 

con la Física, pero prefirió desa
fiar las leyes naturales antes que 
estudiarías... y abandonó la 

¡ carrera.
Desde 1970 se dedica profe- 

; sionalmente al espectáculo de 

la magia, y hoy está reconocido 
como uno de los más grandes 
del mundo en su especialidad.

- ¿Se nace para mago?- “Co
mo todas las cosas, tienes que 
que tener una cierta predispo
sición, y luego dedicarle muchas 
horas, mucho cariño, mucho 
amor”.

¿Cuándo empezó con la 
magia? - “Fue de pequeñillo 
que aprendí algunos juegos que 
me enseñó algún familiar. 
Cuando sólo tenía cuatro o cin
co años empecé con una caja 
de magia que me regalaron los 
Reyes Magos”.

- ¿Todos los magos tienen un 
maestro? - “Yo he tenido varios 
maestros: he tenido a Ascanio, 
también a Juan Antón, que ya 
murió., fue un tipo extraordi
nario que me enseñó millones 
de cosas cuando yo empezaba. 
Luego otro que se llamaba 
Flagson, que me enseñó lo más 
difícil: que tú no sales a que 
te admiren, sino a pasarlo bien 
y transmitir un poco de placer 
común”.

- ¿Cuál es su especialidad 
dentro de Ía magia? “Pues más 
bien las cartas y juegos así men-

1

Juan Tamariz, mago y cómico a la vez.

tales, en los que influye mucho 
la sutileza psicológica, una idea 
ingeniosa que hay detrás, una 
manera de jugar con la per
cepción y la memoria, eso es 
lo que es bonito. Siempre den
tro de que son secretos natu
rales, pero que buscas que la 
sensación que se transmita sea 
la emoción del misterio, el

¡AHHH, imposible! Luego, 
bueno, sabes que es por algo, 
pero la sensación del misterio 
no te la quita nadie” En todo 
el gremio de la magia se reco
noce a Tamariz un talento espe
cial para la magia de cerca o 
“close-up”. Número uno en car- 
tomagia, aunque a él no le guste 
admitirlo.



Retiran el carnet 
por “exceso de 
velocidad” al 
presidente 
regional del PP

TOLEDO (Efe).- La jefatura 
provincial de Tráfico de Alba
cete ha retirado el carnet de 
conducir durante dos meses al 
presidente regional del PP y 
presidente del Grupo Parla
mentario Popular en las Cortes 
Regionales, José Manuel Moli
na, por exceso de velocidad.

Según confirmaron a EFE 
fuentes del citado Grupo Par
lamentario, la infracción come
tida por Molina se produjo el 
pasado verano durante un viaje 
de trabajo a Villarrobledo cuan- 
do circujaba a 107 kilómetros 
por hora, en lugar de a 90 que 
era el máximo permitido en esa 
zona, en el cruce de la carretera 
de circunvalación de la citada 
localidad.

Sin embargo, Molina no ha 
recurrido la sanción -y entregó 
su carnet de conducir la semana 
pasada ante la jefatura provin
cial de Tráfico de Toledo, según 
publicaba ayer la edición tole
dana del diario YA.

Dur?nie los dos próximos 
meses el líder de la oposición 
en Casulla-La Mancha y ex-al- 
calde ce Toledo tendrá que 
hacer uso de su chófer para des
plazarse por la región en los 
viajes de trabajo.

La Federación 
de Autoescuelas 
celebrará sus 
fiestas en Hellín

A.R.G.

Fuentes municipales han 
confirmado la entrevista que los 
representantes de las autoes
cuelas locales han mantenido en 
las ultimas fechas con el alcalde 
hellinero. Fructuoso Díaz, con 
el fin de preparar las actividades 
festivas que organizará este año 
la Federación Provincial y que 
se celebrarán en Hellín el próxi
mo día 9 de Noviembre.

Hasta el momento no se han 
especificado los actos que se lle
varán a cabo con tal motivo, 
esperandose que las actividades 
queden ultimadas en los días 
próximos, estando ya trabajan
dose en este sentido, según han 
comentado responsables de 
autoescuelas locales.

N

&

Para eso sí hay dinero.- Nuestra amadísima Diputación no tiene dinero para pagar 
a los funcionarios y que no vayan a la huelga; no tiene dinero para mantener el Conservatorio; 
no tiene dinero para mantener el psiquiátrico; no tiene dinero para casi nada, porque 
está entrampada hasta los ojos gracias a su magnífica gestión. Pero para comprar cartelones 
inmensos de los que lucen en las fachadas, para eso sí hay dinero. Señor, qué tropa.

■ El próximo 9 de noviem
bre se disputará un encuen
tro^ de baloncesto en 
Villarrobledo entre los polí
ticos y periodistas de esa 
localidad.

■ Tiene que ser interesan
te ver a “Magic Cabañero” 
dando asistencias a “Kareem 
Abdul Segovia” y “Larry 
Fernández Delicado Bird”. ' 
Todo es po'^Wer

■ Eso sí, esperemos que 
predomine et-^^go limpio 
a pesar de los pesares.

■ Quien seguro que no 
estará en ese partido será 
José Manuel Molina al que 
le han retirado el carné de 
conducir por dos meses.

■ Y es que fue en Villarro
bledo donde se pasó déi-clo- 
cidad. Después de perder la 
alcaldía José Manuel Molina 
tendrá recuerdos de esta 
localidad para toda la vida.

■ La hostelería divide a los 
sindicatos. Ya se sabe; divide 
y vencerás.

W
1I

“Karem Abdul Segovia”.

■ Y es que tras la firma 
del convenio por los “cocos”, 
el Mata y Galiano pueden 
protagonizar el “culebrón”. 

■ “Unidad sindical se
titularía la nueva 
estaría producida 
seguridad por 
Molina.

serie que 
con toda 
Vitalinio

■ La Asociación de Amas 
de Casa del barrio de San 
Pedro visitaron las instala
ciones de Forte, y salieron 
encantadas.

Visita la Base el jefe del 
Mando Aéreo del Estrecho

Esta 
visita a

mañana realizará una 
la Base Aérea de Los 

Llanos el teniente general 
Antonio Espinosa Paredes, 
general jefe del Mando Aéreo 
del Estrecho con sede en Sevi
lla, demarcación en la que se 
encuentra la Base desde la últi
ma reestructuración en el Ejér
cito del Aire.

Se trata de la primera ocasión 
en que el teniente general viene 
a Albacete desde la toma de 
posesión de su cargo, que tuvo

N

17.657
(Premiados con 2 300.000 Ptas.)

SERVICIOS DE LIMPIEZA INDUSTRIAL
* Extracción de pozos negros, fosas sépticas, embalses, 

aguas, lodos.
* Limpieza de tuberías, desatranques, conducciones, 

alcantarillado.
* Limpieza de maquinaria, depósitos, piscinas.

LLAMENOS SIN COMPROMISO A:
TeIf: 967-24 29 11 - Fax: 967 24 26 86

Mañana, funeral 
por Esteban 
Fideu Hoyos, en 
la Iglesia de i
Fátima

Mañana, jueves, a las siete 
de la tarde, en la Iglesia Parro
quial de Fátima, se oficiará un 
funeral por el alma del joven 
arquitecto técnico municipal, 
Esteban Fideu Hoyos, hijo del 
inolvidable periodista deportivo 
Esteban Fideu García, fallecido 
en accidente de tráfico, ocurri
do el pasado día 21, en la carre
tera de Jaén, en las proximi
dades de nuestra capital.

Al comunicar a nuestros lec
tores el piadoso acto, la familia 
del infortunado joven, su madre 
Teresa Hoyos Carcelén, herma
nas Maria Dolores, Leonor y 
Teresa y demás familiares, quie^ 
ren enviar con estas líneas su 
gratitud a cuantos les han acom
pañado en su dolor, en tan tris
tes circunstancias. 

lugar el pasado mes de sep
tiembre. l

Los efectivos del Ala 14 enca
bezados por el coronel José 
Antonio Cervera Madrigal reci
birán a este alto mando a pie 
de pista a las once de esta 
mañana y, tras rendirle te 
honores de ordenanza y después 
de mantener un encuentro con 
los medios de comunicación 
locales, efectuará un recorrido 
por el resto de las dependen
cias.

Terminaciones y premios
Num.
7.657

657
57

7

Pta^ 
50.000

5.000
500 
100

¡AGRICULTOR, SACALE A TU MAIZ HASTA 
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